

SEKOLAH ROH KUDUS



BY: NICHOLAS GREIJDANUS

Daftar Isi

Bab 1: Kehidupan Ilahi	3
Bab 2: Roh Kudus	13
Bab 3: Lebih Dari Sekali	20
Bab 4: Roh Kehidupan	27
Bab 5: Diatur oleh Roh Kudus	35
Bab 6: Buka Sorga dan Kehadiran Roh Elohim	46
Bab 7: Iman dan Roh Elohim	53
Bab 8: Salib dan Kuasa Mukjizat Roh Kudus	59
Bab 9: Roh Versus Jiwa	66
Bab 10: Mendalam Lebih Dalam	77
Bab 11: Pengetahuan tentang Kemuliaan	83
Bab 12A: Pelayanan Roh Kudus	89
Bab 12B: Tuaian	98
Daftar Pustaka	103

Bab 1: Kehidupan Ilahi

Melayani dalam Roh Kudus

Pada tahun 2018, saya berada di besar saya pulau Kalimantan, Indonesia. Mereka mengundang saya untuk melayani dalam suatu gereja injili.

Di Gereja itu, mereka tidak melakukan panggilan altar dan orang percaya tidak dipenuhi atau dibaptis dalam Roh Kudus. Selama ibadah, saya menerima visi. Dalam visi ini, Tuhan menunjukkan kepada saya bahwa Dia ingin menjamah dan memenuhi orang-orang percaya dengan Roh Kudus. Ketika saya selesai berkhotbah, saya melakukan panggilan altar. Penerjemah menjadi gugup, namun roh keberanian dan terobosan menghampiri saya dan saya mentaati suara Roh Kudus.

Semua orang percaya datang ke altar dan banyak yang dibaptis dengan Roh Kudus.

Istri pendeta jatuh di bawah kuasa Roh Kudus dan kemudian berdiri berdoa dalam bahasa baru.

Dia kemudian mengambil mikrofon dan, dengan berani, dia mulai berbicara dalam bahasa roh dengan keras dan memanggil orang-orang percaya untuk menerima lebih banyak dari Roh Kudus.

Sekarang, di sekolah Roh Kudus ini, kami ingin memperlengkapi Anda untuk belajar melayani. Jadi karunia Tuhan dapat bekerja melalui Anda.

Bergerak dari Roh Kudus dengan Berani

Ada gerakan yang berbeda dan manifestasi Roh Kudus.

Rasul Paulus mengatakan bahwa khotbah kita harus dengan Roh Kudus dan dalam kuasa Roh Kudus.

Yesus Kristus berkata bahwa Anda akan menerima kuasa ketika Roh Kudus akan turun atas Anda.

Jadi apa yang dikatakan Rasul Paulus sama dengan yang dikatakan Yesus Kristus.

Karena itu, Rasul Paulus mengatakan bahwa iman dan pemberitaan kita tentang salib Kristus harus dengan roh dan kuasa.

1Kor 2: 4-7 Dan pidato saya dan khotbah saya *adalah* tidak dengan menarik kata-kata bijak manusia, tetapi dalam demonstrasi Roh dan kekuasaan: (5) Iman Anda tidak harus berdiri di hikmat manusia, tetapi pada kekuatan Tuhan. (6) Tetapi justru kita berbicara kebijaksanaan di antara mereka yang sempurna: namun tidak hikmat dunia ini, juga para pangeran dari dunia ini, yang datang ke sia-sia: (7) Tetapi kita berbicara hikmat Tuhan dalam misteri, bahkan yang kebijaksanaan tersembunyi, yang Tuhan tetapkan di hadapan dunia untuk kemuliaan kita:

Kita melihat berbagai gerakan dan manifestasi Roh Kudus yang berfungsi dalam kitab Kisah Para Rasul. Dalam Kisah Para Rasul 2, api dan karunia-karunia Roh Kudus dicurahkan ke atas 120 orang percaya. Pada hari itu 3000 orang percaya diselamatkan dan gereja pertama lahir, itu mulai berfungsi. Dalam pasal 4 Kisah Para Rasul, Rasul Petrus dan Yohanes ditangkap dan terancam. Ketika mereka dibebaskan, mereka memanggil orang-orang percaya bersama dan mereka berseru dalam doa kepada Tuhan. Tuhan kemudian mencurahkan Roh Kudus ke dalam manifestasi keberanian pada orang percaya.

Kis. 4:31 Dan setelah mereka berdoa, tempat itu terguncang di mana mereka berkumpul; dan mereka semua dipenuhi dengan Roh Kudus, dan mereka mengucapkan firman Tuhan dengan berani.

Hari ini, kita perlu belajar untuk bangkit sebagai prajurit Tuhan Yesus Kristus dalam kuasa dan keberanian Roh Kudus.

Kita perlu melakukan ini dengan belajar bagaimana hidup dan berjalan dalam roh sehingga kita dapat dengan berani berkhotbah, memberitakan, dan membagikan pesan penginjilan.

Visi Spanduk



Pada 1997, Tuhan memberi saya visi saat berada di Indonesia.

Kami membuat visi ini menjadi sebuah spanduk untuk gereja yang kami mulai di Belanda.

Lalu kami membawa spanduk itu ke Australia.

Spanduk menunjukkan berbagai dimensi kemuliaan Tuhan.

Kami melihat Alfa dan Omega yang melambangkan takhta Tuhan dan pemerintahan serta pemerintahan Yesus Kristus.

7 warna pelangi adalah gambar kepuhan Tuhan.

Sungai itu adalah sungai Tuhan yang datang dari takhta, dengan nama-nama Tuhan Ibrani yang memiliki berkat-berkat Tuhan di dalamnya.

Visi ini untuk menjelaskan kepada Anda tentang apa sekolah Roh Kudus itu.

Sungai Tuhan dan kepuhan Roh Kudus adalah tentang pergerakan akhir zaman dari Roh Kudus.

Dalam buku ini, Sekolah Roh Kudus, kami mengajarkan Anda tentang bagaimana membuka diri untuk sungai-sungai Roh Kudus dan bagaimana bertumbuh dalam kepuhan Roh Kudus.

Perjanjian Baru atau Perikatan Baru

Sekolah ini ada di sini untuk membantu Anda belajar menerobos dan hidup seperti orang percaya Perjanjian Baru.

Pada malam terakhir, Yesus Kristus dengan murid-murid-Nya, Dia merayakan hari raya Paskah, yang dia sebut Perjanjian Lama.

Dia kemudian mengatakan bahwa mulai malam ini, Perjanjian Baru akan diperkenalkan.

Mat. 26:28 Sebab inilah darah-Ku, darah perjanjian, yang ditumpahkan bagi banyak orang untuk pengampunan dosa.

Perjanjian Baru

Yesus Kristus memberi kita Perjanjian Baru.

Karena itu kami memiliki:

1. Perjanjian Baru

❖ Perjanjian baru yang didasarkan pada pengorbanan darah Yesus Kristus

Mat. 26:26 Dan ketika mereka sedang makan, Yesus mengambil roti, mengucap berkat, memecah-mecahkannya lalu memberikannya kepada murid-murid-Nya dan berkata: "Ambillah, makanlah, inilah tubuh-Ku." 27. Sesudah itu Ia mengambil cawan, mengucap syukur lalu memberikannya kepada mereka dan berkata: "Minumlah, kamu semua, dari cawan ini. 28. Sebab inilah darah-Ku, darah perjanjian, yang ditumpahkan bagi banyak orang untuk pengampunan dosa.

2. Imamat Baru

❖ Imamat baru adalah imamat Melkisedek

Ibr. 5:9,10 dan sesudah Ia mencapai kesempurnaan-Nya, Ia menjadi pokok keselamatan yang abadi bagi semua orang yang taat kepada-Nya, 10. dan Ia dipanggil menjadi Imam Besar oleh Tuhan, menurut peraturan Melkisedek

❖ Perjanjian lama adalah imamat Lewi.

❖ Imamat perjanjian yang baru adalah imamat Melkisedek.

Melkisedek adalah seorang imam dan raja.

3. Sebuah Hukum rohani yang baru

❖ Melalui kasih karunia dan iman, kita hidup oleh hukum Roh kehidupan dalam Kristus Yesus

Rom. 8:2 Roh, yang memberi hidup telah memerdekakan kamu dalam Kristus dari hukum dosa dan hukum maut.

4. Sebuah dispensasi yang baru

❖ Dispensasi Roh Kudus

❖ Dispensasi ini adalah pelayanan Injil kasih karunia dan Roh Kudus.

2 Kor. 3: 8 (AMP) Mengapa tidak dispensasi Roh (pelayanan rohani ini yang tugasnya adalah untuk membuat manusia memperoleh dan diperintah oleh Roh Kudus) dihadiri dengan kemuliaan yang jauh lebih besar dan lebih indah?

Ef. 3:2 memang kamu telah mendengar tentang tugas penyelenggaraan kasih karunia Tuhan, yang dipercayakan kepadaku karena kamu,

Terlahir dari Roh di Kerajaan Tuhan

Ketika Yesus berbicara dengan Nikodemus, Dia mengajar tentang hal-hal tentang kerajaan Tuhan. Dia mengatakan, 'Untuk Anda menjadi bagian dari Kerajaan Tuhan, Anda harus dilahirkan dari Roh'.

Sekolah Roh dimulai ketika Anda dilahirkan dari Roh.

Yoh. 3:5 Jawab Yesus: "Aku berkata kepadamu, sesungguhnya jika seorang tidak dilahirkan dari air dan Roh, ia tidak dapat masuk ke dalam Kerajaan Tuhan.6. Apa yang dilahirkan dari daging, adalah daging, dan apa yang dilahirkan dari Roh, adalah roh. 7. Janganlah engkau heran, karena Aku berkata kepadamu: Kamu harus dilahirkan kembali.

Melalui dosa Adam dan Hawa, manusia telah kehilangan hubungan mereka dengan Tuhan dan, oleh karena itu, mati secara rohani.

Kristus datang untuk memulihkan kita kembali ke dalam hubungan dengan Tuhan Bapa.

Agar hal ini terjadi, kita perlu dilahirkan kembali oleh Roh.

Yoh. 3: 7 Janganlah engkau heran, karena Aku berkata kepadamu: Kamu harus dilahirkan kembali.

Ketika kita dilahirkan kembali, melalui iman kepada darah penebusan Kristus, roh kita menerima sifat ilahi Tuhan dan karenanya menjadi hidup.

2Pet. 1:3 Karena kuasa ilahi-Nya telah menganugerahkan kepada kita segala sesuatu yang berguna untuk hidup yang saleh oleh pengenalan kita akan Dia, yang telah memanggil kita oleh kuasa-Nya yang mulia dan ajaib.

Dilahirkan kembali oleh Roh adalah awal yang mendasar bagi sekolah Roh Kudus.

Ketika kita dilahirkan kembali dari Roh Elohim, maka kita duduk di tempat-tempat kerajaan sorgawi dalam Kristus Yesus.

Sadhu Sundar Singh menjadi Dilahirkan Kembali

Sundar tumbuh di Punjab, sebuah negara bagian di India. Punjab adalah tempat agama Sheik. Mereka merayakan di kuil emas.

Sundar sangat haus akan realitas rohani. Dia ingin menjadi pendeta yang setia. Jadi dia berdoa dan berdoa dan kemudian, suatu hari, Yesus Kristus menampakkannya.

Yesus Kristus memberi tahu Sundar bahwa Dialah jalan dan kebenaran. Untuk memiliki hubungan yang benar dengan Tuhan Bapa, Sundar harus menghitung biayanya.

Mengikuti Yesus Kristus berarti bahwa ia akan menjadi orang buangan bagi umatnya dan kehilangan warisan keuangannya yang besar.

Dia memilih untuk mengikuti Yesus Kristus, hanya Kristus bisa mengisi lubang rohani kosong jauh di dalam hatinya. Dia menyerahkan hidupnya kepada Yesus Kristus dan dilahirkan kembali dan dibaptis dalam air dengan pencelupan.

Ia menjadi penginjil yang sangat kuat. Dia dipenuhi dengan Roh Kudus dan digunakan untuk memenangkan banyak jiwa yang hilang dari Syekh dan Hindu. Dia terbiasa membuat tanda-tanda besar dan keajaiban dan mukjizat. Dia juga memiliki hubungan intim yang sangat mendalam dengan Roh Kudus dimana kita dapat belajar banyak hikmat.

Perjanjian Baru

❖ Tuhan kita Yesus datang untuk membawa perjanjian baru.

Perjanjian baru ini didasarkan pada imamat baru yang merupakan tatanan Melkisedek.

Ibr. 5:9 dan sesudah Ia mencapai kesempurnaan-Nya, Ia menjadi pokok keselamatan yang abadi bagi semua orang yang taat kepada-Nya, 5:10 dan Ia dipanggil menjadi Imam Besar oleh Tuhan, menurut peraturan Melkisedek.

Tepat sebelum Yesus Kristus pergi ke salib untuk menjadi korban penebusan kita, Dia mengajar para murid tentang perjanjian baru.

Ini adalah peresmian sakramen suci Komuni.

Yesus mengambil yang roti dan memberkatinya, memecah-mecahkannya dan berkata, 'ini adalah tubuh-Ku sehingga Anda dapat dibuat suci'.

Mat. 26:26 Dan ketika mereka sedang makan, Yesus mengambil roti, mengucap berkat, memecah-mecahkannya lalu memberikannya kepada murid-murid-Nya dan berkata: "Ambillah, makanlah, inilah tubuh-Ku.

Dia kemudian mengambil cawan itu dan berkata, 'Ini untuk pengampunan atas dosamu'.

Mat 26: 27-28 Dan ia mengambil cangkir, dan mengucap syukur, dan memberikan *itu* kepada mereka, mengatakan, Minum kamu semua itu; 28. Sebab inilah darah-Ku, darah perjanjian, yang ditumpahkan bagi banyak orang untuk pengampunan dosa.

Dia kemudian berkata, 'ini adalah perjanjian baru atau perjanjian baru' .

❖ Karena itu, perjanjian lama menjadi usang.

Melkisedek memberi Abraham, sebagai raja dan imam, anggur dan roti. Dengan cara ini, Kristus menunjukkan bahwa Dia adalah imam besar dari umat Perjanjian Baru Melkisedek.

Roh di Dalam

Ada perbedaan besar antara pekerjaan dari perjanjian lama dan perjanjian baru.

❖ Dalam perjanjian lama, Roh turun ke atas hamba-hamba Tuhan, seperti nabi.

❖ Dalam perjanjian baru, setiap orang yang percaya dan dilahirkan kembali menerima Roh Elohim dari dalam.

Ibr. 8:10 "Maka inilah perjanjian yang Kuadakan dengan kaum Israel sesudah waktu itu," demikianlah firman Tuhan. "Aku akan menaruh hukum-Ku dalam akal budi mereka dan menuliskannya dalam hati mereka, maka Aku akan menjadi Tuhan mereka dan mereka akan menjadi umat-Ku

Atas perintah Melkisedek, yang menjadi dasar Perjanjian Baru, kita menerima kehidupan sorgawi Tuhan dan sifat ilahi.

Ini terlihat dalam kitab Ibrani, bahwa tatanan Melkisedek adalah tatanan imamat sorgawi:

Ibr. 6:10 Sebab Tuhan bukan tidak adil, sehingga Ia lupa akan pekerjaanmu dan kasihmu yang kamu tunjukkan terhadap nama-Nya oleh pelayanan kamu kepada orang-orang kudus, yang masih kamu lakukan sampai sekarang.

Ibr. 7:3 Ia tidak berbapa, tidak beribu, tidak bersilsilah, harinya tidak berawal dan hidupnya tidak berkesudahan, dan karena ia dijadikan sama dengan Anak Tuhan, ia tetap menjadi imam sampai selama-lamanya.

Ibr. 8:1 Inti segala yang kita bicarakan itu ialah: kita mempunyai Imam Besar yang demikian, yang duduk di sebelah kanan takhta Yang Mahabesar di sorga, 8:2 dan yang melayani ibadah di tempat kudus, yaitu di dalam kemah sejati, yang didirikan oleh Tuhan dan bukan oleh manusia.

Umat Rohani

- ❖ Melalui iman kepada darah Yesus Kristus, kita dilahirkan kembali oleh Roh.
- ❖ Karena itu, kita menjadi orang yang rohani.

Yoh. 3: 6 Apa yang dilahirkan dari daging, adalah daging, dan apa yang dilahirkan dari Roh, adalah roh.

Apakah Anda dilahirkan kembali oleh Roh?

Jika tidak dan Anda ingin, maka doakanlah doa ini.

Doa orang Berdosa :

Tuhan Bapa, saya datang kepada Engkau dan bertobat dari dosa dan gaya hidup saya yang berdosa. Basuh saya dari dosa saya melalui darah Yesus Kristus.

Saya menyerahkan hidup saya kepada Engkau, datang dan hidup dalam hati saya dalam nama Yesus Kristus. Amin

Ketika Yesus Mesias kita berbicara kepada Nikodemus, yang adalah seorang guru imamat lama, Dia berkata kepadanya, bahwa Dia datang dari atas.

Dengan kata lain, Yesus lahir dari sorga di bumi.

Yoh. 3:13 Tidak ada seorang pun yang telah naik ke sorga, selain dari pada Dia yang telah turun dari sorga, yaitu Anak Manusi.

Namun ketika Dia ada di bumi, Dia berkata bahwa Dia juga ada di sorga.

Apa yang Yesus maksud dengan ini dan perkataan bahwa Bapa dan saya adalah satu? Apa yang Dia katakan?

Dia berkata, "Aku ingin kamu menjadi bagian dari Kerajaan sorgawi ini".

Agar hal ini terjadi, kami masih membutuhkan imamat baru.

Imamat sorgawi yang akan membangkitkan kita dalam kehidupan baru sehingga kita dapat bersekutu dengan Bapa kita yang ada di sorga.

Imamat baru inilah yang disebut imamat Melkisedek.

Ibr. 5:6 sebagaimana firman-Nya dalam suatu nas lain: "Engkau adalah Imam untuk selama-lamanya, menurut peraturan Melkisedek."

❖ Imamat baru ini telah membuka pintu bagi kita untuk hidup, sebagai orang percaya, di sorga, ya di kota Tuhan yang hidup.

Ibr 12:22 Tetapi kamu datang ke gunung Sion, dan ke kota Tuhan yang hidup, Yerusalem yang di sorga, dan ke kumpulan malaikat yang tak terhitung banyaknya,

Alam Sorgawi

➤ Tuhan kita Yesus Kristus adalah Raja dan imam tinggi menurut peraturan Melkisedek.

Kerajaan sorgawi-Nya sekarang beroperasi di sini di bumi oleh dan melalui Roh Kudus dalam kehidupan orang-orang percaya.

Sekarang, dari tempat-tempat sorgawi dan tahta Tuhan ini, Roh Kudus dicurahkan ke sini di bumi.

Ibr. 6:20 di mana Yesus telah masuk sebagai Perintis bagi kita, ketika Ia, menurut peraturan Melkisedek, menjadi Imam Besar sampai selama-lamanya

Ibr. 8:1 Inti segala yang kita bicarakan itu ialah: kita mempunyai Imam Besar yang demikian, yang duduk di sebelah kanan takhta Yang Mahabesar di sorga,

Dalam tatanan baru ini, darah penebusan-Nya telah membuka dunia sorgawi Tuhan bagi kita.
Sekarang kita duduk bersama Kristus di tempat-tempat sorgawi.

Ef. 2:6 dan di dalam Kristus Yesus Ia telah membangkitkan kita juga dan memberikan tempat bersama-sama dengan Dia di sorga

Imamat Sorgawi

Tatanan keimaman Melkisedek adalah tatanan keimaman dari sorga.

Ibr. 6:19 Pengharapan itu adalah sauh yang kuat dan aman bagi jiwa kita, yang telah dilabuhkan sampai ke belakang tabir, 20. di mana Yesus telah masuk sebagai Perintis bagi kita, ketika Ia, menurut peraturan Melkisedek, menjadi Imam Besar sampai selama-lamanya.

Kehidupan imamat datang kepada kita melalui kasih karunia oleh darah Yesus Kristus.

- Roh Kudus dicurahkan karena darah Yesus Kristus yang berdasarkan tatanan keimaman sorgawi Melkisedek imamat sorgawi dari takhta Tuhan.
- Imamat ini tidak dibangun di atas Hukum Taurat, tetapi di atas darah Yesus Kristus, di mana, melalui iman, kita dapat diselamatkan.

Karena itu tidak ada penghukuman, ketika kita belajar berjalan dalam Roh Kudus, karena Yesus Kristus menggenapi Hukum.

Rom. 8: 1, 4. Demikianlah sekarang tidak ada penghukuman bagi mereka yang ada di dalam Kristus Yesus. 4. supaya tuntutan hukum Taurat digenapi di dalam kita, yang tidak hidup menurut daging, tetapi menurut Roh.

Masuk ke keimaman Melkisedek dan Tempat-Tempat Sorgawi

Kitab Ibrani menunjukkan kepada kita di mana dan apa itu tempat sorgawi tersebut.

1. Imamat Melkisedek adalah imamat keselamatan melalui darah Yesus Kristus yang membuka takhta Tuhan bagi kita.

Dikatakan bahwa kita dipanggil untuk datang dengan berani ke atas takhta kasih karunia.

Ibr. 8: 1 8:1 Inti segala yang kita bicarakan itu ialah: kita mempunyai Imam Besar yang demikian, yang duduk di sebelah kanan takhta Yang Mahabesar di sorga,

2. Dengan berani di hadapan takhta kasih karunia dan Yang Mulia Tuhan di Sorga

Di sini Kristus adalah pendoa syafaat kita di sorga.

Ibr. 4:16 Sebab itu marilah kita dengan penuh keberanian menghampiri takhta kasih karunia, supaya kita menerima rahmat dan menemukan kasih karunia untuk mendapat pertolongan kita pada waktunya

3. Imamat Melkisedek membawa ketatanan ke tabernakel (bait) Raja Daud dan beribadah di hadapan takhta Tuhan di sorga

4. Gunung Sion

Ini adalah tempat ibadat sorgawi yang dapat kita ikuti ketika kita menyembah dalam roh.

Ibr. 12:22 Tetapi kamu sudah datang ke Bukit Sion, ke kota Tuhan yang hidup, Yerusalem sorgawi dan kepada beribu-ribu malaikat, suatu kumpulan yang meriah,

5. Imamat Melkisedek membawa kita ke dalam Kerajaan Zaman Tuhan

6. Kota Bapa Sorgawi Kita

Kita dipanggil untuk bersekutu dengan Bapa sorgawi kita.

1 Yoh 1: 3 Apa yang telah kami lihat dan yang telah kami dengar itu, kami beritakan kepada kamu juga, supaya kamu pun peroleh persekutuan dengan kami. Dan persekutuan kami adalah persekutuan dengan Bapa dan dengan Anak-Nya, Yesus Kristus.

7. Malaikat Suci

Kita harus menyembah Tuhan ketika kita duduk di Yerusalem sorgawi dan malaikat akan dilepaskan untuk melakukan pekerjaan Tuhan di bumi ini.

Berjalan di dalam Roh

Di sekolah Roh ini, kami ingin Anda bertumbuh dalam Roh, kehidupan rohani Anda, dan pemahaman rohani Anda.

Ini akan membawa perubahan dalam pandangan dunia Anda.

Karena Anda akan belajar bahwa dalam segala hal, kehidupan rohani di dalam Tuhan adalah yang utama dan yang paling penting.

Tuhan (Elohim), yang adalah Roh, berbicara dan semua diciptakan.

Karena itu kita dipanggil untuk menyembah Tuhan dalam roh dan kebenaran.

Yoh. 4:24 Tuhan itu Roh dan barangsiapa menyembah Dia, harus menyembah-Nya dalam roh dan kebenaran.

Karena itu, belajar untuk hidup dalam Roh adalah panggilan kita.
Ketika kita belajar untuk hidup dalam Roh, kita mulai berjalan dalam roh.

Rom. 8: 4 supaya tuntutan hukum Taurat digenapi di dalam kita, yang tidak hidup menurut daging, tetapi menurut Roh.

Fungsi dan Atribut Roh Kudus

Ruach Elohim

Pada awalnya adalah Tuhan (Elohim) dan Dia menciptakan segala sesuatu ketika Roh Elohim bergerak ke atas permukaan air.

Kejadian 1: 1, 2 (Nama-nama Tuhan Alkitab) Pada mulanya Tuhan (Elohim) menciptakan langit dan bumi. Bumi belum berbentuk dan kosong; gelap gulita menutupi samudera raya, dan Roh Elohim (Ruach Elohim) melayang-layang di atas permukaan air.

Lalu ia berkata tentang Tuhan Pencipta, yang Elohim, mari kita membuat sebuah manusia.

Kej 1:26 (Nama-nama Alkitab Tuhan) Berfirmanlah Tuhan (Elohim): “Baiklah kita menjadikan manusia menurut gambar dan rupa kita, supaya mereka berkuasa atas ikan-ikan di laut, dan burung-burung di udara, dan atas ternak, dan atas seluruh bumi, dan atas segala binatang melata yang merayap di bumi.

Di sini, kita melihat bahwa Tuhan Bapa, Tuhan Anak dan Roh Kudus (Ruach Elohim) bersama-sama, menciptakan bumi dan manusia.

Karena itu, Roh Kudus sepenuhnya adalah Tuhan.

Ketika Yesus Kristus berbicara tentang Roh Kudus, Kristus memanggil-Nya, 'Dia'.

Karena itu, atribut Roh Kudus adalah satu dengan Bapa dan Anak Tuhan.

Ini akan mengajarkan Anda betapa hebatnya Roh Kudus.

Kehidupan

Fungsi pertama Roh Kudus yang kita lihat adalah fungsi untuk memberi kita kehidupan.

Dalam Kejadian 1, Roh Kudus disebut Ruach Elohim.

Kejadian 1: 2 (Nama Alkitab Tuhan) Dan Roh Elohim (Ruach Elohim) bergerak di atas permukaan air.

Kata Ibrani untuk Roh di sini adalah Ruach. Ini dapat diterjemahkan sebagai angin, napas atau pikiran.

Ruach Elohim terkait erat dengan kehidupan karena tidak ada kehidupan tanpa nafas.

Ketika Tuhan menciptakan Adam, Ruach Elohim meniupkan kehidupan Tuhan kepada Adam dan Adam, yang diciptakan dari debu, menjadi hidup.

Roh Kudus memberi Adam hidupnya.

Ketika Adam dan Hawa jatuh dalam dosa, kehidupan ilahi mereka rusak dan hubungan mereka dengan Tuhan mati.

Terlahir dari Roh

Hari ini Roh Kudus ingin memberikan kehidupan ilahi dan sifat ilahi Tuhan kepada manusia roh kita lagi.

Inilah sebabnya kita perlu dilahirkan dari Roh Kudus.

Yoh. 3:5 Jawab Yesus: "Aku berkata kepadamu, sesungguhnya jika seorang tidak dilahirkan dari air dan Roh, ia tidak dapat masuk ke dalam Kerajaan Tuhan.

Roh Kudus ingin memberi Anda sungai kehidupan.

Ya, Dia ingin menyemprotkan sumber kehidupan dari bagian terdalam Anda, yang berasal dari roh Anda.

Yoh. 7:38 Barangsiapa percaya kepada-Ku, seperti yang dikatakan oleh Kitab Suci: Dari dalam hatinya akan mengalir aliran-aliran air hidup.

Roh Kudus memiliki banyak hubungannya dengan pertumbuhan rohani Anda dan hidup yang berkelimpahan.

Yoh 10:10 Pencuri timbul tidak, tetapi untuk mencuri, dan membunuh, dan menghancurkan: Aku datang supaya mereka memiliki hidup, dan bahwa mereka mungkin memiliki *itu* lebih berlimpah.

Karena itu, marilah kita terbuka terhadap pergerakan Roh Kudus dalam hidup kita.

Bab 2: Roh Kudus

Roh Kudus dan Api dalam Hidupku

Saya dilahirkan kembali ke kerajaan Tuhan di negara bagian New Mexico, AS ketika saya berusia 21 tahun.

Setelah beberapa bulan berada di gereja Baptis, saya murtad karena saya tidak memiliki kekuatan rohani yang cukup untuk melawan perbudakan saya.

Ketika saya berusia 23 tahun, saya tinggal di Hawaii dan dibaptis dengan Roh Kudus dan api.

Baptisan Roh Kudus ini memberi saya cinta dan kekuatan rohani yang saya butuhkan untuk menjadi orang percaya yang dilahirkan kembali yang kuat.

Ketika saya dibaptis dalam Roh Kudus, banyak roh iblis kegelapan, depresi dan kuasa gaib meninggalkan saya.

Salah satu kunci baptisan Roh Kudus dan api ini adalah bahwa ketika saya berdoa, saya menyerahkan seluruh hidup saya kepada Tuhan.

Sekarang selama 35 tahun, saya bersemangat, belum lelah dan saya setiap hari diubah dari kemuliaan ke kemuliaan.

Hukum Rohani yang Baru

Dalam bab pertama, kita melihat bahwa Yesus Kristus memberi kita Perjanjian Baru dan karenanya Perjanjian Baru.

Dengan Perjanjian Baru ini, kita dapat memiliki iman kepada Kristus dan dilahirkan dari Roh Kudus. Dia juga memberi kami imamat baru menurut imamat Melkisedek.

- ❖ Perjanjian Baru ini juga memberi kita hukum rohani yang baru.
- ❖ Hukum ini disebut Hukum Roh Kehidupan.

Rom. 8:2 Roh, yang memberi hidup telah memerdekakan kamu dalam Kristus dari hukum dosa dan hukum maut.

Hukum Roh kehidupan dalam Kristus Yesus ini membebaskan pergerakan Roh Kudus dalam hidup kita sehingga kita dapat dilahirkan kembali dari Roh Kudus dan menerima kuasa dan kuasa Roh Kudus dalam hidup kita ketika kita dibaptis dengan Roh Kudus. Roh.

Saya Hidup dalam Kasih Roh Kudus

Sebagai orang percaya muda, saya belajar tentang pentingnya kehadiran Roh Kudus.

Saya belajar setiap hari membuka hidup saya untuk Roh Kudus.

Selama 35 tahun terakhir, Roh Kudus telah mencurahkan kehadiran dan kasih-Nya dalam hidup saya setiap hari.

Kasih dan kedamaian yang mulia ini telah mengubah dan menyembuhkan roh, hati, dan jiwa saya. Saya senang datang setiap hari dalam ibadat di hadapan Tuhan Elohim dan bersekutu dengan Roh Kudus.

2Kor. 13:13 Kasih karunia Tuhan Yesus Kristus, dan kasih Tuhan, dan persekutuan Roh Kudus menyertai kamu sekalian.

Roh Kudus ingin memiliki persekutuan atau persekutuan dengan setiap orang percaya.

Kasih Tuhan ada di dalam Roh Elohim

Alkitab berkata bahwa Tuhan adalah kasih dan bahwa Tuhan adalah Roh, Ia adalah kudus dan Ia adalah terang.

1Yoh. 4:8 Barangsiapa tidak mengasihi, ia tidak mengenal Tuhan, sebab Tuhan adalah kasih.

Melalui Roh Kudus, kasih Tuhan Bapa dicurahkan di dalam hati kita.

Dengan fungsi dan pengurapan Roh Kudus kita dapat mengenal kasih ini.

Rom. 5:5 Dan pengharapan tidak mengecewakan, karena kasih Tuhan telah dicurahkan di dalam hati kita oleh Roh Kudus yang telah dikaruniakan kepada kita.

Pelayanan Roh Kudus adalah untuk memberitahukan kepada kita kasih, kebaikan dan kemurahan Yesus Kristus dan Tuhan Bapa.

Di sini, fungsi Roh Kudus adalah untuk membantu kita bertumbuh dalam roh dimana kasih Tuhan ditemukan dan diketahui.

Roh Kudus adalah Roh Adopsi

Yesus berkata bahwa Dia tidak akan meninggalkan kita sebagai anak yatim atau tidak nyaman karena Dia akan datang kepada kita.

Yoh. 14:18 (AMP) Aku tidak akan meninggalkanmu sebagai anak yatim (tidak nyaman, sunyi sepi, berduka, sedih, tak berdaya); Aku akan kembali kepadamu.

Ketika kita dilahirkan dari Roh, kita bukan lagi anak yatim, tetapi menerima roh adopsi dari Tuhan Bapa.

Karena Roh Kudus dan Bapa adalah satu, kita diadopsi oleh Tuhan Bapa.

- Sekarang kita adalah anak-anak-Nya
- Karena itu, kita menjadi anak Tuhan

Rom. 8:15 Sebab kamu tidak menerima roh perbudakan yang membuat kamu menjadi takut lagi, tetapi kamu telah menerima Roh yang menjadikan kamu anak Tuhan. Oleh Roh itu kita berseru: "ya Abba, ya Bapa!"

Karena kita telah menjadi anak-anak Tuhan Bapa, oleh karena itu, kita dipanggil untuk tumbuh menjadi anak.

Seluruh ciptaan sedang menunggu manifestasi Tuhan. Anak-anak Tuhan dipanggil untuk berjalan dan memmanifestasikan kehadiran Tuhan dan kemuliaan Roh Kudus.

Penghibur

Roh Kudus juga disebut sebagai penghibur.

Tuhan kita berkata bahwa Roh Kudus akan menghibur kita dan membantu kita di saat-saat sulit, atau kebutuhan kita.

Yoh 14:16 (AMP) Dan aku akan bertanya kepada Bapa, dan Dia akan memberimu Penghibur yang lain (Penasihat, Penolong, Pengantara, Pengacara, Penguat, dan Siaga), agar Dia dapat tetap bersamamu selamanya.

Roh Kudus akan menguatkan kita dan berdiri di samping kita ketika kita melewati masalah dan ketika kita merasa kesepian atau terluka.

Dia juga disebut Penolong karena Dia membantu ketika kita lemah dan memberi kita kebijaksanaan dan pengertian tentang jalan hidup kita.

Roh Kudus adalah Guru Kebenaran

Roh Kudus juga disebut guru yang mengajarkan kebenaran, karena kebenaran akan membebaskan kita.

Yoh. 14:26 tetapi Penghibur, yaitu Roh Kudus, yang akan diutus oleh Bapa dalam nama-Ku, Dialah yang akan mengajarkan segala sesuatu kepadamu dan akan mengingatkan kamu akan semua yang telah Kukatakan kepadamu.

Yesus berkata bahwa Roh Kudus akan mengajarkan kepada Anda apa yang telah diajarkan dan diucapkan Yesus, yang kita temukan dalam kitab suci.

Dia akan memberi kita wahyu, pengertian, dan kebijaksanaan tentang kata-kata yang Yesus Kristus katakan kepada kita ketika Kristus ada di bumi.

Roh Kudus berada di peringkat ketiga dan Yesus Kristus berada di peringkat kedua, karena itu, Ia mengatakan apa yang Yesus katakan.

Yoh. 16: 13-15

16:13 Tetapi apabila Ia datang, yaitu Roh Kebenaran, Ia akan memimpin kamu ke dalam seluruh kebenaran; sebab Ia tidak akan berkata-kata dari diri-Nya sendiri, tetapi segala sesuatu yang didengar-Nya itulah yang akan dikatakan-Nya dan Ia akan memberitakan kepadamu hal-hal yang akan datang. 14. Ia akan memuliakan Aku, sebab Ia akan memberitakan kepadamu apa yang diterima-Nya dari pada-Ku. 15. Segala sesuatu yang Bapa punya, adalah Aku punya; sebab itu Aku berkata: Ia akan memberitakan kepadamu apa yang diterima-Nya dari pada-Ku..

Karena itu, untuk menjadi pendeta yang baik, kita perlu belajar untuk diajarkan oleh Roh Kudus. Pola pikir alasan menghentikan iman Tuhan, namun, pengurapan aliran Roh Kudus yang mengajar kita.

1Yoh. 2:20 Tetapi kamu telah beroleh pengurapan dari Yang Kudus, dan dengan demikian kamu semua mengetahuinya.

1Yoh 2:27 Sebab di dalam diri kamu tetap ada pengurapan yang telah kamu terima dari pada-Nya. Karena itu tidak perlu kamu diajar oleh orang lain. Tetapi sebagaimana pengurapan-Nya mengajar kamu tentang segala sesuatu -- dan pengajaran-Nya itu benar, tidak dusta -- dan sebagaimana Ia dahulu telah mengajar kamu, demikianlah hendaknya kamu tetap tinggal di dalam Dia.

Karena itu kita harus diajar dalam Roh Kudus, melalui pengurapan, untuk melayani dan berkhotbah di bawah pengurapan.

Karena itu adalah pengurapan di mana kuk atau beban dihancurkan.

Yes. 10:27 Pada waktu itu beban yang ditimpakan mereka atas bahunya akan terbang, dan kuk yang diletakkan mereka atas tengkukmu akan lenyap.

Alasan melawan iman dan firman Tuhan juga menghentikan aliran Roh Kudus.

Iman akan firman Tuhan dan pengurapannya melepaskan aliran Roh Kudus.

Roh Kehidupan

Kita harus mengerti bahwa tanpa Roh Kudus, kita tidak dapat melakukan apa-apa. Kita juga harus mengerti bahwa tanpa Roh Kudus dalam hidup kita, kita bukan orang Kristen. Alkitab dengan keluar Roh Kudus dalam hidup kita adalah kematian rohani.

2Kor. 3: 6 ialah membuat kami juga sanggup menjadi pelayan-pelayan dari suatu perjanjian baru, yang tidak terdiri dari hukum yang tertulis, tetapi dari Roh, sebab hukum yang tertulis mematikan, tetapi Roh menghidupkan.

Ini adalah Roh Kudus yang membuat Alkitab menjadi hidup, itu adalah pengurapan-Nya yang mengajarkan kita firman yang hidup.

1Yoh. 2:27 Sebab di dalam diri kamu tetap ada pengurapan yang telah kamu terima dari pada-Nya. Karena itu tidak perlu kamu diajar oleh orang lain. Tetapi sebagaimana pengurapan-Nya mengajar kamu tentang segala sesuatu -- dan pengajaran-Nya itu benar, tidak dusta -- dan sebagaimana Ia dahulu telah mengajar kamu, demikianlah hendaknya kamu tetap tinggal di dalam Dia.

Roh kebenaran memberi kita wahyu tentang bagaimana firman Tuhan bekerja.

Roh Kudus dalam Kebangkitan di Azusa Street

Kebangkitan jalan Azusa terjadi dari tahun 1906 hingga 1910.

Ini terjadi di daerah Los Angeles, California di Amerika Serikat.

Itu adalah tempat persalinan dari gerakan Pantekosta modern yang sekarang merupakan gerakan Kristen terbesar di dunia.

Tanda-tanda besar, keajaiban dan mukjizat terjadi di tempat itu dan rumornya menyebar ke seluruh dunia.

Pada masa itu, orang-orang dari seluruh dunia mengunjungi kebangunan rohani dan para pengunjung ini membawa kebangunan rohani itu kembali ke rumah untuk memulai gereja-gereja Pentakosta.

Api Roh Kudus terlihat di atas gedung tempat mereka bertemu. Ketika ini terjadi, mukjizat besar di mana dilakukan di bawah pimpinan William Seymour dan orang-orang kudus.

Pertemuan Kudus dan Jean Darnell

Kemuliaan Shekinah terlihat dalam pertemuan-pertemuan itu.

Awan kemuliaan terlihat di tempat itu sebagai kabut tebal.

Suatu hari, awan itu akan setinggi 33 cm (1 kaki) atau hari berikutnya tingginya 99 cm (3 kaki).

Kadang-kadang, anak-anak di Jalan Azusa akan bermain petak umpet di dalamnya.

Banyak dari anak-anak ini menjadi pengkhotbah yang perkasa dan memimpin gereja-gereja besar di mana kuasa dan kehadiran Roh Kudus hadir.

Salah satu dari orang-orang ini, Jean Darnell, adalah seorang balita yang menjadi nyaman dengan kabut tebal yang memenuhi ruangan.

Dalam suasana hati yang menyenangkan, ketika dia bangun dari tidur siang, dia akan mencoba untuk mengumpulkan kabut di lengannya.

Itu akan beberapa tahun sebelum Jean cukup umur untuk memahami bahwa dia berusaha untuk menangkap kabut kemuliaan Tuhan Shekinah. (Morris, 2006)

Keanakan dan Roh Kemuliaan

Segera setelah kita dilahirkan kembali dari Roh Elohim di dalam kerajaan Tuhan, kita adalah anak dan anak Tuhan.

Kita melihat ini dalam kitab Galatia, di mana Rasul Paulus menunjukkan perbedaan antara Perjanjian Lama Hukum dan Perjanjian Baru tentang kasih karunia dan iman.

Dia berkata bahwa kita berada dalam Perjanjian Baru oleh kasih karunia melalui iman, dilahirkan kembali dari Roh Kudus dan diadopsi sebagai anak-anak Tuhan.

Gal. 4: 5-7 Ia diutus untuk menebus mereka, yang takluk kepada hukum Taurat, supaya kita diterima menjadi anak. 6. Dan karena kamu adalah anak, maka Tuhan telah menyuruh Roh Anak-Nya ke dalam hati kita, yang berseru: "ya Abba, ya Bapa!" 7. Jadi kamu bukan lagi hamba, melainkan anak; jikalau kamu anak, maka kamu juga adalah ahli-ahli waris, oleh Tuhan.

Hari ini, kita telah menjadi anak dan memiliki warisan dalam kemuliaan Tuhan Shekinah

Roh Kudus juga adalah Roh Kemuliaan

Sebagai seorang anak, Jean Darnell berjemur setiap hari di awan berkabut dari kemuliaan Tuhan Shekinah.

Kemuliaan ini adalah kasih, belas kasihan, kebaikan, sukacita dan kedamaian Tuhan.

Ini adalah kemuliaan Roh Kudus Tuhan dan semangat adopsi di tempat kerja.

Seorang anak balita membutuhkan kasih sayang yang lembut dari seorang ibu dan ayah.

Dia menerima pelukan supranatural yang penuh kasih dari Bapa Sorgawi.

Setiap hari, dia menghirup udara sorgawi yang murni ini dan karena itu, menjadi perempuan Tuhan yang kuat.

Roh Kudus menghasilkan Buah

Dalam Yohanes 15, Tuhan kita Yesus memberi kita banyak daging.

Dia berkata bahwa kita harus tinggal di dalam Dia untuk menghasilkan banyak buah.

Yoh. 15: 5 Akulah pokok anggur dan kamulah ranting-rantingnya. Barangsiapa tinggal di dalam Aku dan Aku di dalam dia, ia berbuah banyak, sebab di luar Aku kamu tidak dapat berbuat apa-apa.

Yesus juga tahu bahwa, tanpa Roh-Nya, Roh Kudus, kita tidak akan menghasilkan buah.

Karena tanpa Kristus kita tidak dapat melakukan apapun.

Juga, tanpa Roh Kudus, kita tidak dapat melakukan apa pun.

Dalam Yohanes 15, Yesus berbicara tentang perumpamaan tentang pohon anggur di antara pengajaran tentang Roh Kudus di Yohanes 14 dan 16.

Mengapa? Sehingga kita akan mengerti bahwa tanpa Roh Kudus, kita tidak bisa menghasilkan buah.

Perumpamaan tentang Pohon Anggur dan Roh Kudus

Dalam perumpamaan tentang pokok anggur, Yesus Kristus berkata bahwa Bapa adalah pemilik kebun anggur.

Yesus berkata bahwa Dia adalah pokok anggur yang sejati dan kita adalah ranting-rantingnya.

Yoh. 15: 1 Akulah pokok anggur yang benar, dan Bapa-Ku adalah pengusahanya.

Di mana Roh Kudus dalam cerita ini? Dia adalah air hidup.

Yoh. 7:38 Barangsiapa percaya kepada-Ku, seperti yang dikatakan oleh Kitab Suci: Dari dalam hatinya akan mengalir aliran-aliran air hidup."

Tanpa air memasuki tanaman untuk menghasilkan getah, pohon anggur akan mati.

Roh Kudus adalah air hidup dimana kita datang ke kehidupan.

Roh Kudus adalah aliran kehidupan dan membantu kita untuk tinggal di hadirat Tuhan Bapa yang mendalam melalui Yesus Kristus.

Ketika kita tinggal di dalam Kristus dan hidup dalam roh, kita akan menghasilkan banyak buah.

Yoh. 15: 7-8 Jikalau kamu tinggal di dalam Aku dan firman-Ku tinggal di dalam kamu, mintalah apa saja yang kamu kehendaki, dan kamu akan menerimanya. 8. Dalam hal inilah Bapa-Ku dipermuliakan, yaitu jika kamu berbuah banyak dan dengan demikian kamu adalah murid-murid-Ku..

Karena itu, kita perlu memupuk hubungan dengan Roh Kudus dan belajar untuk memiliki persekutuan dengan Roh Kudus.

2Kor. 13:13 Kasih karunia Tuhan Yesus Kristus, dan kasih Tuhan, dan persekutuan Roh Kudus, menyertai kamu sekalian.

Roh Kudus yang Menginsafkan Orang Dosa

Misi terbesar dari Roh Kudus adalah untuk menginsafkan dunia dan orang percaya akan dosa.

Tanpa keinsafan akan dosa, tidak akan ada pertobatan sejati atau abadi.

Karena itu, keinsafan akan dosa merupakan berkat yang besar.

Yesus Kristus berkata bahwa Roh Kudus akan menginsafkan dunia, dan kita, dari dosa.

Yoh 16: 8 Dan kalau Ia datang, Ia akan menginsafkan dunia akan dosa, kebenaran dan penghakiman:

Keyakinan Roh Kudus lebih jauh dari keinsafan akan dosa, kebenaran dan penghakiman.

Alkitab berkata kita harus menilai diri kita sendiri untuk melihat apakah kita masih dalam iman dan berjalan di jalan yang sempit, diubah dari kemuliaan menjadi kemuliaan.

Untuk melakukan ini, kita membutuhkan keinsafan dari Roh Kudus.

Jika kita melakukannya, kita akan terus menyala sepanjang hari dalam hidup kita.

Jangan Memadamkan Roh Kudus

Jika kita ingin bertumbuh dalam persekutuan dengan Tuhan Bapa dan menghasilkan banyak buah, kita perlu belajar untuk peka terhadap Roh Kudus.

Semakin banyak, lebih besar atau lebih dalam hidup kita terbuka bagi Roh Kudus, semakin dalam persekutuan dan keintiman dengan Tuhan.

Kemudian kita akan melihat manifestasi yang lebih besar dari mukjizat dan kemuliaan kerja Tuhan melalui kita.

Inilah sebabnya Alkitab mengatakan, 'Jangan memadamkan Roh Kudus'.

1Tes. 5:19 Jangan padamkan Roh.

Roh Kudus sangat lembut, peka dan baik hati, Dia mudah padam.

Jatuh cinta dengan Roh Kudus dan Anda akan lebih mencintai Yesus dan Bapa.

Memadamkan Roh Kudus dalam hidup Anda menghentikan api Roh Kudus.

Kemudian Anda akan menjadi suam-suam kuku.

Atasi dosa-dosa atau perilaku buruk Anda dan Anda akan bersemangat.

Jangan Mendukakan Roh Kudus

Alkitab mengatakan untuk tidak mendukakan Roh Kudus.
Kita mendukakan Roh Kudus dengan kembali ke dosa lama.

Ef. 4:30 Dan janganlah kamu mendukakan Roh Kudus Tuhan, yang telah memeteraikan kamu menjelang hari penyelamatan.

Kita juga mendukakan Roh Kudus jika kita hidup di dalam jiwa kita, atau membiarkan gaya hidup kedagingan menguasai kemarahan, ketamakan dan sikap buruk lainnya.
Inilah sebabnya, sebagai orang percaya, kita perlu membiarkan Roh Kudus menginsafkan kita atas dosa-dosa harian kita agar kita tidak mendukakan Roh Kudus.

Roh Adopsi dan Kemuliaan

Ibu saya tidak bisa dengan penuh kasih mengasuh saya sebagai bayi dan balita karena dia dikandung dan lahir di luar pernikahan.

Ketika anak perempuan saya, Elisabeth, lahir, saya mencintainya tetapi di sana ada dinding-dinding hati.

Ketika dia berusia 2 tahun, ada gerakan baru dari kemuliaan Tuhan di dalam tubuh Kristus, terutama di Toronto, Kanada. Roh Kudus mengirim saya ke sana selama 2 minggu.

Roh adopsi, kelembutan, belas kasihan, kebaikan, kasih, dan kebaikan kemuliaan Roh Elohim turun ke atas saya.

Saya menerima banyak kasih, kesembuhan dan transformasi.

Sejak saat itu, tembok antara Elisabeth dan saya lenyap. Sejak saat itu, aku bisa mencintainya sebagai ayahnya yang pengasih.

Ini membuatnya memiliki citra diri dan harga diri yang baik. Dia dapat memberikan cinta untuk menyakiti anak-anak sebagai guru Pratama, karena mereka merasakan kasihnya bagi mereka.

Bab 3: Lebih Dari Sekali

Kuasa untuk menjadi Saksi

Pada hari kenaikan, Tuhan Yesus Kristus berkata bahwa para rasul akan menerima kuasa untuk menjadi saksi ketika Roh Kudus turun ke atas mereka atau dibaptis dalam Roh Kudus.

Kis. 1: 8 Tetapi kamu akan menerima kuasa, kalau Roh Kudus turun ke atas kamu, dan kamu akan menjadi saksi-Ku di Yerusalem dan di seluruh Yudea dan Samaria dan sampai ke ujung bumi."

- Ketika Anda dilahirkan kembali dari Roh, ke dalam kerajaan Tuhan, Anda menerima Roh Kudus di dalam diri Anda untuk menjadi orang percaya.
- Ketika Anda dibaptis dengan Roh Kudus, Anda menerima Roh Kudus untuk pelayanan.

Sekarang kata-kata, otoritas dan kekuasaan, berasal dari kata Yunani yang sama 'Dunamis'. Ketika Anda menerima dunamis atau kekuatan Tuhan, Anda menerima wewenang untuk bergerak dengan kekuatan.

Yesus juga berkata, 'Pada hari itu, orang-orang percaya akan berbicara dengan bahasa baru'.

Mark. 16:17 Tanda-tanda ini akan menyertai orang-orang yang percaya: mereka akan mengusir setan-setan demi nama-Ku, mereka akan berbicara dalam bahasa-bahasa yang baru bagi mereka;

Bahasa roh yang baru akan menjadi cara untuk membangkitkan kuasa Roh Kudus untuk melakukan pekerjaan pelayanan.

KEBAKARAN VOLCANO !

Pada tahun 1983 saya datang untuk tinggal di Pulau Besar Hawaii, yang disebut Hawaii. Suatu pagi, ketika saya berbaring di tempat tidur, seluruh rumah mulai bergetar.

Terdengar suara gemuruh.

Itu adalah gempa bumi, 6,7 pada skala Richter. Saya segera keluar dari kamar. Semua pohon palem melambai! Sesuatu telah mulai o n bumi.

Setengah tahun kemudian, 1984 asap mulai keluar dari gunung berapi; pertanda hal-hal yang akan datang.

Kemudian gunung berapi besar bernama Mauna Loa meletus. Kemarahan gunung berapi itu memuntahkannya ke langit. Lava yang terbakar mengalir menuruni lereng.

Kota-kota kecil di dekat gunung berapi berada dalam bahaya kebakaran.

Apa pun yang menghalangi gunung berapi ini akan dikonsumsi oleh kobaran api. Di malam hari ketika kegelapan telah terbenam; itu pemandangan yang luar biasa. Anda bisa melihat api kuning naik dan kerah oranye dari lava yang terbakar mengalir menuruni bukit.

TREMOR

Bisa ada getaran dan guncangan dalam hidup kita. Ini bisa terjadi sehingga kita akan mencari tujuan sejati dalam hidup. Tuhan ingin kita menjadi saksi bagi-Nya. Dia juga ingin kita menjadi lebih dekat dengan-Nya dalam hubungan pengalaman pribadi.

Ini akan mulai terjadi dengan cara yang lebih besar bagi kita ketika kita dibaptiskan dan dipenuhi dengan Roh Kudus dan api.

Gunung berapi tertidur saat tidak memuntahkan api. Ini adalah objek wisata ketika memuntahkan api. Orang-orang datang ke gunung berapi Hawaii dari seluruh dunia untuk melihatnya lava yang terbakar tersebut. Itulah tujuannya. Tujuan seorang Kristen juga untuk terbakar bagi Tuhan. Kita perlu dibaptis dengan Roh Kudus dan api.

Inilah kesaksian saya:

Saya telah menyerahkan hidup saya kepada Tuhan ketika saya berusia 21 tahun dalam pertemuan Baptis di mana saudara tiri Elvis Presley berbicara. Namanya Rick Stanley, saya bahkan dibaptis di Gereja Baptis di gang Rio Grande V di New Mexico, AS. Setelah tiga bulan saya kembali ke dunia. Saya tidak pernah belajar tentang pertobatan sejati dan penyerahan 100% dan dengan demikian kurangnya kuasa dalam kehidupan Kristen saya adalah bagian besar dari penyimpangan.

VOLCANO PADA KEBAKARAN

Aku pergi untuk tinggal di Hawaii dalam dua puluh - tahun ketiga. Saya bertemu orang-orang dari Remaja dengan Misi. Saya diundang ke tempat misi dan mendengar orang yang berbeda berbicara. Suatu malam berbeda. Pendirinya, Loren Cunningham berbicara tentang penyerahan seratus persen. Dia menjelaskan bagaimana Tuhan telah berbicara kepadanya dalam krisis-krisisnya. Saya belum pernah mendengar bahwa Tuhan dapat berbicara kepada Anda. Dalam perjalanan asuhan Reformasi Belanda saya, saya belum pernah mendengar hal seperti itu.

Hari berikutnya saya membawa teman-teman YWAM di sekitar pulau untuk menunjukkan kepada mereka letusan gunung berapi. Gunung berapi itu terbakar! Ini juga rencana Tuhan untuk saya. Itu pemandangan yang menakjubkan untuk dilihat, pilar api menuju ke langit.

Pada saat yang sama, mereka memberi tahu saya tentang baptisan dengan Roh Kudus dan api. Mereka memperlihatkan kepada saya kitab suci yang membicarakannya. Mereka membacakan kepada saya kisah-kisah dari kebangunan rohani di Timor, Indonesia.

Keesokan harinya aku sendirian di rumah. Saya membaca kitab suci tentang baptisan Roh Kudus. Iman masuk ke hati saya. Saya melihat itu adalah kebenaran. Saya bertobat dari keegoisan saya dan saya berkata dengan sepenuh hati - "Saya menyerah 100%".

Kemudian saya menerima baptisan ini dengan Roh Kudus.

HASIL

Kuasa itu turun atas saya. Itu adalah momen Tuhan. Saya merasa rantai rohani putus. Kebebasan yang dibawa oleh kasih sejati datang dalam diri saya dan itu membuat saya kewalahan.

Saya merasa bersih, saya merasa dibasuh. Saya merasa memiliki kuasa atas dosa.

Sukacita datang ke hati saya.

Kemudian saya mulai berbicara dalam bahasa sorgawi.

Baptisan Roh Kudus di Zaman Kita

Yohanes Pembaptis menyatakan bahwa Tuhan Yesus Kristus akan membaptis kita dengan Roh Kudus dan api.

Mat. 3:11 Aku membaptis kamu dengan air sebagai tanda pertobatan, tetapi Ia yang datang kemudian dari padaku lebih berkuasa dari padaku dan aku tidak layak melepaskan kasut-Nya. Ia akan membaptiskan kamu dengan Roh Kudus dan dengan api.

Di zaman kita, ada gerakan besar pencurahan baptisan dengan Roh Kudus.

Ada pencurahan besar di Timor, Indonesia selama tahun 1960-an yang saya bicarakan sebelumnya.

Pada hari Minggu malam, orang-orang percaya Presbiterian bersama-sama berdoa.

Pada saat itu, angin kencang datang dan nyala api yang besar menghantam gedung gereja mereka. Sekaligus, orang-orang percaya dibaptis dengan Roh Kudus, ketika Ia mendatangi mereka, mereka berbicara dengan bahasa baru.

Mereka menerima Roh Kudus atas mereka dan di dalam mereka untuk memberi mereka yang kuasa untuk melakukan pelayanan.

Kemudian karunia Roh Kudus mulai bekerja melalui mereka ketika mereka mulai bernubuat dan melakukan mukjizat.

Setelah beberapa minggu, Roh Kudus Tuhan berkata bahwa mereka harus pergi dan memberitakan Injil kepada orang-orang yang tidak percaya. Ketika mereka melakukannya, mukjizat-mukjizat besar terjadi melalui mereka dan banyak orang percaya.

Baptisan Roh Kudus

Kata Pentakosta berarti 50.

Tuhan menyertai mereka selama 40 hari setelah Dia dibangkitkan dan kemudian Dia mengatakan kepada mereka untuk menunggu pencurahan Roh Kudus.

Mereka tetap di Ruang Atas selama 10 hari. Kemudian hari Pentakosta tiba.

Di Israel, 50 hari setelah hari raya Paskah, mereka merayakan hari Pentakosta, yang merupakan peringatan bahwa mereka menerima hukum di Gunung Sinai.

Maka pada hari itu, banyak orang Yahudi dikumpulkan dari berbagai negara untuk merayakan Pentakosta.

Pada hari ke 50 itu, Roh Kudus dicurahkan.

Dikatakan bahwa pada hari itu, tiba-tiba sebuah suara dan angin kencang datang. Lidah yang tertutup seperti api menimpa 120 murid.

Kis. 2: 2-3 Tiba-tiba turunlah dari langit suatu bunyi seperti tiupan angin keras yang memenuhi seluruh rumah, di mana mereka duduk; 3. dan tampaklah kepada mereka lidah-lidah seperti nyala api yang bertebaran dan hinggap pada mereka masing-masing.

Kemudian dikatakan bahwa mereka semua dipenuhi dengan Roh Kudus dan mulai berbicara dengan bahasa lain.

Kis. 2: 4 Maka penuhlah mereka dengan Roh Kudus, lalu mereka mulai berkata-kata dalam bahasa-bahasa lain, seperti yang diberikan oleh Roh itu kepada mereka untuk mengatakannya.

Jadi kita dapat mengatakan api suci datang seperti nyala api ke atas mereka.

Kemudian kita dapat mengatakan bahwa mereka semua dipenuhi dengan Roh Kudus dan meluap.

Roh Kudus adalah Suci

Rasul Petrus, yang dipenuhi dengan Roh Kudus dan api, kemudian berkhotbah dan berkata, 'Inilah yang dinubuatkan oleh nabi Yoel'.

Kis. 2: 15-16 Orang-orang ini tidak mabuk seperti yang kamu sangka, karena hari baru pukul sembilan, tetapi itulah yang difirmankan Tuhan dengan perantaraan nabi Yoël;

Melalui Rasul Petrus, yang dipenuhi dengan api suci ini, Tuhan melepaskan terang ke dalam hati orang-orang Yahudi yang mendengarkan.

Efeknya adalah bahwa cahaya suci Tuhan, melalui Roh Kudus, memotong hati mereka dengan kekuatan keyakinan.

Kis. 2:37 Ketika mereka mendengar hal itu hati mereka sangat terharu, lalu mereka bertanya kepada Petrus dan rasul-rasul yang lain: "Apakah yang harus kami perbuat, saudara-saudara?"

Karena pergerakan kehadiran kudus Roh Kudus, ketika mereka dipanggil untuk bertobat, banyak yang bertobat.

Kis. 2:38 Jawab Petrus kepada mereka: "Bertobatlah dan hendaklah kamu masing-masing memberi dirimu dibaptis dalam nama Yesus Kristus untuk pengampunan dosamu, maka kamu akan menerima karunia Roh Kudus."

Hari itu, 3000 diselamatkan dan dibaptis karena kehadiran suci Roh Kudus menggerakkan mereka untuk membawa mereka kepada pertobatan.

Mereka tidak jatuh tetapi gereja bertumbuh sejak hari itu dan seterusnya karena hati mereka dihancurkan oleh kehadiran Tuhan yang kudus.

Mereka tersentuh Lebih dari Sekali

Banyak orang percaya berpikir bahwa Tuhan ingin menjamah atau membaptis mereka sekali dengan Roh Kudus.

Berita baiknya adalah bahwa para rasul dipenuhi dengan Roh Kudus lebih dari sekali.

Dalam Kisah Para Rasul 2 mereka dipenuhi dengan kuasa sehingga mereka mulai berbicara dalam bahasa roh dan untuk memberitakan keselamatan dan menyembuhkan orang sakit.

Dalam Kisah Para Rasul 4 kita melihat waktu tersebut dan mereka dipenuhi.

Setelah rasul-rasul Petrus dan Yohanes dilepaskan dari sebelum Imam Besar ketika mereka dianiaya karena iman mereka, mereka mengadakan pertemuan doa yang kuat.

Ketika mereka berdoa, bangunan itu terguncang.

Dikatakan bahwa mereka semua dipenuhi dengan keberanian.

Kis. 4:31 Dan ketika mereka sedang berdoa, goyanglah tempat mereka berkumpul itu dan mereka semua penuh dengan Roh Kudus, lalu mereka memberitakan firman Tuhan dengan berani.

Lebih banyak Tuhan

Di Toronto Blessing, mereka menciptakan ungkapan, 'lebih banyak Tuhan'.

Orang-orang percaya semakin banyak menerima Roh Kudus.

Saya dibaptis dengan Roh Kudus dan api pada tahun 1984 ketika di Hawaii, Amerika.

Ini benar-benar mengubah saya.

Sehari setelah saya dipenuhi, Roh Kudus berkata untuk membuang musik rock saya, saya menuruti.

Hari berikutnya Dia berkata untuk membuang majalah pornografi saya, jadi saya melakukannya.

Setelah ini, saya menerima baptisan dalam Roh Kudus kasih dan kemuliaan.

Saya belajar untuk tetap berusaha lanjut di hadirat Roh Kudus.

Saya pergi ke berbagai tempat pencurahan Roh Kudus di berbagai tempat di dunia.

Setiap kali saya menerima penekanan berbeda dari Roh Kudus seperti keberanian, kehadiran suci atau manifestasi Roh Kudus.

Jadilah Kamu Terus Diisi

Di sekolah Roh Kudus ini, kami ingin menekankan bahwa Tuhan adalah roh dan bahwa Anda perlu mencari, berdoa, dan menyembah dalam roh.

Dengan cara ini, saya belajar untuk dipenuhi dengan Roh Kudus terus menerus.

Alkitab berkata bahwa kita dipanggil untuk dipenuhi dengan Roh Kudus.

Ef. 5: 18-19 Dan janganlah kamu mabuk oleh anggur, karena anggur menimbulkan hawa nafsu, tetapi hendaklah kamu penuh dengan Roh, 19. dan berkata-katalah seorang kepada yang lain dalam mazmur, kidung puji-pujian dan nyanyian rohani. Bernyanyi dan bersoraklah bagi Tuhan dengan segenap hati.

Ketika kita bergumul dan lelah, kita perlu menunggu Tuhan dan sekali lagi dipenuhi dengan Roh Kudus.

Kami dipanggil untuk mengalir, lalu bernyanyi dan membuat lagu baru.

Lidah Api

Ketika saya dibaptis dalam Roh Kudus, saya berbicara dalam bahasa roh baru.

Setelah tiga tahun penyerahan sejati saya, dipenuhi dengan Roh Kudus, saya menjadi misionaris dengan YWAM di Ghana, Afrika.

Ada orang-orang percaya muda di sana yang berdoa berjam-jam dalam bahasa roh.

Ada pertempuran rohani yang kuat yang terjadi di tempat itu melawan sihir.

Saya tinggal di desa suku, misionaris biasanya hanya tinggal sebentar di daerah itu.

Saya belajar di sana, pentingnya berdoa dengan kuat dalam bahasa roh baru.

Saya belajar bahwa kita perlu berdoa dengan lidah api.

Lidah api menimpa para rasul pada hari Pentakosta di Yerusalem.

Sihir dan roh-roh agama palsu tidak tahan lidah api Roh Kudus. Mereka akan melarikan diri atau terkadang bertobat dan diselamatkan.

Kekuatan Berdoa dalam Lidah

Corey Russell adalah seorang misionaris di Bolivia.

Ketika dia berada di sana, dia menghadiri sebuah gereja rumah kecil di mana para anggota didorong untuk berdoa dalam bahasa roh sepanjang waktu.

Jemaat kecil itu menyaksikan banyak mukjizat yang kuat secara teratur karena gaya hidup mereka dalam bersekutu dengan Roh Kudus.

Salah satu anggota pergi ke sesama pengerja yang tidak muncul di tempat kerja.

Dia pergi ke rumah laki-laki itu dan melihat bahwa laki-laki itu telah gantung diri.

Saat dia berdoa dalam bahasa roh, dia memotong tali atas laki-laki itu.

Setelah beberapa saat, frasa ini datang kepadanya, 'Yesus, aku memuji kamu, karena kamu hidup'.

Dia mulai menyatakan kalimat itu dan terus berdoa dalam roh.

Tiba-tiba laki-laki itu hidup kembali. (Russell, 2012. Hal. 89)

Pentingnya Berdoa dan Bernyanyi dalam Bahasa Lidah

Rasul Paulus mengatakan bahwa dia berdoa lebih dari siapa pun dalam bahasa roh.

1Kor. 14:18 Saya berterima kasih kepada Tuhan saya, saya berbicara dengan bahasa roh lebih dari kamu semua:

Mengapa?

1. Itu adalah saluran listrik ke sorga
2. Itu secara rohani membentengi Anda
3. Itu membangun iman Anda (Yudas 20)
4. Itu melepaskan kasih Tuhan dalam hidup Anda (Yudas 21)
5. Itu melepaskan misteri Tuhan dalam roh Anda dan dengan ini, Anda menerima wawasan rohani.
6. Anda dilepaskan ke alam penglihatan dan mimpi

7. Ini adalah saluran terobosan Anda
8. Itu melepaskan malaikat untuk melakukan pertempuran rohani untuk Anda

Ini adalah beberapa manfaat dari berdoa dalam bahasa roh yang membebaskan Anda untuk berdoa dalam Roh Kudus.

Ef. 6:18 Selalu berdoa dengan segala doa dan permohonan dalam Roh, dan memperhatikannya dengan segala ketekunan dan permohonan untuk semua orang kudus;

Tuhan adalah roh

Berdoa dan bernyanyi dalam Roh Kudus atau bahasa roh adalah cara doa Anda yang paling rohani. Dalam doa jenis ini, Tuhan akan membantu Anda menemukan kehendak-Nya.

Rom. 8:26 Demikian juga Roh membantu kita dalam kelemahan kita; sebab kita tidak tahu, bagaimana sebenarnya harus berdoa; tetapi Roh sendiri berdoa untuk kita kepada Tuhan dengan keluhan-keluhan yang tidak terucapkan.

Roh Kudus akan berdoa melalui Anda dengan keluhan.

Karunia ini untuk semua orang percaya setiap saat.

Kadang-kadang, sumpah untuk berhala, kutukan dan freemasonry dapat menghalangi penerimaan karunia ini.

Yang lain dihentikan oleh pengajaran yang salah atau roh agama.

Yesus berkata bahwa orang percaya akan berbicara dengan bahasa baru.

Mark. 16:17 Tanda-tanda ini akan menyertai orang-orang yang percaya: mereka akan mengusir setan-setan demi nama-Ku, mereka akan berbicara dalam bahasa-bahasa yang baru bagi mereka,

Doa untuk dipenuhi dengan Roh Kudus:

Apakah Anda seorang yang beriman, maka ini untuk Anda.

Mintalah Tuhan untuk mengisi Anda sekarang !

Berdoa:

Tuhan Bapa, tolonglah baptiskan saya sekarang dengan Roh Kudus dan saya menyerah 100%, juga membaptis saya dengan Roh Kudus dan api.

Fungsi Api Roh Kudus

Sekarang kita akan melihat fungsi api untuk Roh Kudus.

Api suci

Mengapa Roh Kudus datang dengan api pada hari Pentakosta?

Jawabannya adalah Tuhan kita kudus.

Dalam bahasa Ibrani, kata suci berarti murni secara moral, sakral dan lengkap.

Wah. 4: 8 8 Dan keempat makhluk itu masing-masing bersayap enam, sekelilingnya dan di sebelah dalamnya penuh dengan mata, dan dengan tidak berhenti-hentinya mereka berseru siang dan malam: "Kudus, kudus, kuduslah Tuhan Tuhan, Yang Mahakuasa, yang sudah ada dan yang ada dan yang akan datang."

Api memakan, api membakar.

Api suci Tuhan menghabiskan semua kekotoran dan dosa dan membakar sifat ilahi-Nya dalam hidup kita.

Dalam bab satu, kami belajar bahwa Ruach Elohim meniupkan kehidupan ke Adam sehingga ia menjadi jiwa yang hidup.

Pada hari Pentakosta, mereka pertama kali mendengar suara angin deras yang memenuhi seluruh rumah.

Kis. 2: 2 Tiba-tiba turunlah dari langit suatu bunyi seperti tiupan angin keras yang memenuhi seluruh rumah, di mana mereka duduk;

Angin, Api, dan Kehidupan

Angin kuat Ruach Elohim bertiup lagi.

Angin Roh Kudus yang luar biasa ini muncul dari sifat ilahi dari Tuhan kita yang adalah api yang menghanguskan.

Pada saat yang sama, pekerjaan di luar adalah bahasa lidah api di kepala para rasul.

Kerja angin dan api Roh Kudus adalah bahwa mereka terbenam atau dipenuhi dengan Roh Kudus.

Kis 2: 4 Maka penuhlah mereka dengan Roh Kudus, lalu mereka mulai berkata-kata dalam bahasa-bahasa lain, seperti yang diberikan oleh Roh itu kepada mereka untuk mengatakannya.

Karena itu, pekerjaan pertama dari api Roh Kudus adalah untuk memenuhi kita dan membaptis kita agar kita dapat menjadi saksi yang benar.

Saat api, yang dilepaskan oleh nafas Ruach Elohim, menghabiskan hidup kita, sungai-sungai air hidup akan dihasilkan.

Seperti yang saya katakan sebelumnya tentang nafas Ruach Elohim terkait erat dengan kehidupan, karena tidak ada kehidupan tanpa nafas.

Api membakar keluar semua yang ada di cara hidup ilahi Tuhan dan nafas Tuhan melalui rilis api sungai air hidup.

Sekarang kita merasa hidup dan bersemangat.

Bab 4: Roh Kehidupan

Yesus Kristus memberi kita Perjanjian Baru atau Perjanjian Baru.
Perjanjian baru memiliki paradigma baru.

Ini:

1. Perjanjian Baru
2. Imamat Baru
3. Hukum Rohani Baru
4. Dispensasi Baru

Ibadah Sorga

Robin Harfouche pernah diambil oleh Tuhan untuk melihat penyembahan di sorga.

Hari ini, Tuhan ingin mengajar kita bahwa kita adalah warga negara sorga dan bagaimana berfungsi dari sorga ke bumi.

Suatu hari, Tuhan membawanya ke sorga di mana dia melihat bagaimana orang-orang kudus menyembah dan menari di hadapan Tuhan di sorga.

Orang-orang kudus sorgawi memuji Tuhan di sorga dengan semua roh, jiwa dan tubuh mereka karena hasrat dan kasih.

Kemudian Tuhan menunjukkan kepadanya pelayanan Hari Terakhir di bumi. Tuhan berkata bahwa ketika penyembahan bumi menjadi satu dengan sorga, maka mukjizat terbesar akan terjadi.

Dia melihat ladang besar dengan orang-orang memuji Tuhan.

Di atas panggung, para pemimpin ibadah selaras dengan penyembahan sorga dan menyembah Tuhan dalam kesatuan besar.

Ibadah di bumi adalah satu dengan ibadat sorga. Hasilnya adalah mukjizat terbesar yang pernah terjadi di dunia.

- ❖ Karena itu, kita perlu perubahan untuk menjadi orang beriman yang berpikiran alami menjadi orang beriman rohani.

Mengapa Sekolah Roh?

- ❖ Alasannya adalah bahwa Perjanjian Baru didasarkan pada hukum Roh kehidupan di dalam Kristus.

Rom. 8: 2 Roh, yang memberi hidup telah memerdekakan kamu dalam Kristus dari hukum dosa dan hukum maut.

Ini karena kita memiliki perjanjian baru dan imamat baru dan karena itu undang-undang baru. Hukum ini mengatakan Anda harus dilahirkan dari roh.

Tuhan kita Yesus sang Mesias sangat bersemangat dan bersemangat tentang sisi rohani dari pelayanan-Nya .

Sisi rohani dari pelayanan-Nya adalah pekerjaan Roh Kudus.

Yoh. 4:24 Tuhan itu Roh dan barangsiapa menyembah Dia, harus menyembah-Nya dalam roh dan kebenaran."

Melalui iman, Yesus berkata, Roh Kudus akan menjadi sungai air hidup di dalam orang percaya.

Dia memperkenalkan d ini pada Hari Raya Pondok Daun.

Pada hari ketujuh perayaan ini, orang-orang Yahudi mengadakan upacara persembahan air di bait suci.

Pada hari kedelapan dan hebat, mereka berdoa untuk hujan.

Hari Besar Hari Raya Pondok Daun

Dalam Alkitab, dikatakan bahwa pada hari yang besar, atau puncak dari festival, Yesus berdiri dan meneriakan kebenaran kepada orang banyak.

Kebenaran ini adalah tentang kehidupan Roh Kudus yang akan mengalir keluar dari kehidupan orang percaya seperti yang mereka yakini.

Yoh. 7: 37-38 Dan pada hari terakhir, yaitu pada puncak perayaan itu, Yesus berdiri dan berseru: "Barangsiapa haus, baiklah ia datang kepada-Ku dan minum! 38. Barangsiapa percaya kepada-Ku, seperti yang dikatakan oleh Kitab Suci: Dari dalam hatinya akan mengalir aliran-aliran air hidup."

Di Israel, mereka merayakan tiga musim festival.

Ini adalah festival musim gugur, yang disebut Pesta Tabernakel.

Dalam festival delapan hari ini, mereka memasang bilik seperti gubuk dengan daun palem untuk mengingat perjalanan keluar dari Mesir dan tinggal di padang pasir.

Ini juga merupakan festival panen yang akan datang.

Mereka membutuhkan hujan agar panen musim gugur dapat tumbuh dan di panen.

Hari kedelapan dari Hari Raya Pondok Daun adalah hari Sabat yang tinggi.

Pada hari ini di bait suci, mereka berdoa untuk hujan.

Karena itu, dikatakan bahwa pada hari yang besar, yang merupakan hari kedelapan, Yesus Kristus menyatakan bahwa Roh Kudus akan dicurahkan untuk mendatangkan tuaian.

Dia menyatakan bahwa orang-orang percaya panen ini akan memiliki sungai-sungai air hidup yang mengalir dari dalam.

Di sini, Tuhan kita mengajarkan bahwa kita akan pergi dari dispensasi atau pelayanan

Hukum Musa ke dispensasi kasih karunia dan Roh.

Yoh. 1:17 sebab hukum Taurat diberikan oleh Musa, tetapi kasih karunia dan kebenaran datang oleh Yesus Kristus.

Perubahan Hukum

Ketika Tuhan kita dibaptiskan oleh Yohanes Pembaptis, Roh Elohim Tuhan turun ke atas-Nya tanpa batas.

Yoh. 1:32 Dan Yohanes memberi kesaksian, katanya: "Aku telah melihat Roh turun dari langit seperti merpati, dan Ia tinggal di atas-Nya.

Yoh. 3:34 Sebab siapa yang diutus Tuhan, Dialah yang menyampaikan firman Tuhan, karena Tuhan mengaruniakan Roh-Nya dengan tidak terbatas.

Yohanes Pembaptis berkata, 'Lihatlah Anak Domba Tuhan yang menghapus dosa kita'.

Yoh. 1:29 Pada keesokan harinya Yohanes melihat Yesus datang kepadanya dan ia berkata: "Lihatlah Anak domba Tuhan, yang menghapus dosa dunia.

Ayah Yohanes Pembaptis telah menjadi imam besar dalam urutan imamat Lewi.

Yohanes Pembaptis akan menjadi yang berikutnya untuk menjadi imam besar.

Dia tahu bahwa dia adalah transisi untuk imamat Perjanjian Baru yang akan dimulai.

Karena itu, Yohanes Pembaptis menyatakan bahwa suatu imam baru telah tiba dan kemudian Bapa Tuhan berkata, 'Ini adalah Anakku yang terkasih yang dengannya aku senang'.

Imamat baru adalah imamat menurut peraturan Melkisedek.

Ibr. 7:21 tetapi Ia dengan sumpah, diucapkan oleh Dia yang berfirman kepada-Nya: "Tuhan telah bersumpah dan Ia tidak akan menyesal: Engkau adalah Imam untuk selama-lamanya" --

- ❖ Ketika Anda mempelajari kitab Ibrani dengan mendalam, Anda akan memahami bahwa keseluruhan buku ini adalah penjelasan tentang Imamat Perjanjian Baru.
- ❖ Kitab Ibrani mengatakan bahwa jika kita menerima imamat baru, maka kita juga menerima hukum baru.

Ibr. 7: 11-12 1 Karena itu, andaikata oleh imamat Lewi telah tercapai kesempurnaan -- sebab karena imamat itu umat Israel telah menerima Taurat -- apakah sebabnya masih perlu seorang lain ditetapkan menjadi imam besar menurut peraturan Melkisedek dan yang tentang dia tidak dikatakan menurut peraturan Harun? 12. Sebab, jikalau imamat berubah, dengan sendirinya akan berubah pula hukum Taurat itu.

Hukum baru adalah hukum iman Roh dan kasih !

Hukum roh kehidupan melepaskan sungai kehidupan Roh Kudus di dalam kita.

Melalui kasih karunia, dengan iman di dalam darah Yesus Kristus, kita diselamatkan.

Ef. 2: 8 Sebab karena kasih karunia kamu diselamatkan oleh iman; itu bukan hasil usahamu, tetapi pemberian Tuhan,

Alkitab menyebut hukum iman - berdasarkan kasih karunia, karena Yesus Kristus membawa kasih karunia dan kebenaran yang didasarkan pada Perjanjian Baru dan hukum roh kehidupan.

Rom. 8: 2 Roh, yang memberi hidup telah memerdekakan kamu dalam Kristus dari hukum dosa dan hukum maut.

Hukum Roh kehidupan dalam Kristus juga telah memberikan kehidupan kekal kepada kita melalui iman kepada Kristus .

Kita mati dalam dosa kita, tetapi sekarang, melalui Roh Kudus, kita hidup di dalam Kristus.

Sekolah ini di sini untuk mengajarkan Anda tentang perubahan hukum ini sehingga Anda dapat belajar untuk hidup lebih berkelimpahan dan melayani sepenuhnya.

Yoh 10:10 Pencuri timbul tidak, tetapi untuk mencuri, dan membunuh, dan menghancurkan: Aku datang supaya mereka memiliki hidup, dan bahwa mereka mungkin memiliki *itu* lebih berlimpah.

Roh Kudus

Karena esensi Tuhan Bapa dan Tuhan Anak terletak dalam kehidupan kekal, oleh karena itu, kedalaman Roh Kudus adalah kehidupan Tuhan.

Karena itu esensi Roh Kudus adalah HIDUP.

Ini benar karena Tuhan itu satu.

Yoh. 6:63 Hanya Roh yang memberikan hidup yang kekal. Upaya manusia tidak menghasilkan apa-apa. Dan kata-kata yang telah saya ucapkan kepada Anda adalah roh dan kehidupan.

Dalam bab ini, kami ingin mendapatkan terang dan wahyu tentang kebenaran-kebenaran ini Karena seperti kedalaman kehidupan Tuhan di dalam kita, kita perlu belajar untuk menerima kehidupan ini, melalui Roh Kudus.

Ini akan memungkinkan kita untuk tumbuh dalam kehidupan berkelimpahan yang telah datang kepada kita melalui Roh Kudus.

Ini adalah kunci utama bagi kita untuk belajar hidup di hadirat Tuhan.

Ketika kita mempelajari hal ini, kita juga akan dapat melayani kehadiran dan kehidupan Tuhan bagi orang lain.

Kehadiran Roh Kudus akan membantu kita untuk mengasihi sesama kita dimana kita akan memenuhi hukum kasih.

Rom. 13: 8 , 10 berhutang tidak ada manusia setiap hal , tetapi untuk saling mengasihi: karena dia yang mengasihi beroleh lain terpenuhi hukum. 10. Cinta mengerjakannya tidak sakit untuk tetangganya: karena itu kasih *adalah* kegenapan hukum.

Kehadiran Roh Kudus akan membantu kita untuk mengasihi sesama kita dimana kita akan memenuhi hukum kasih.

Rom. 13: 8-10 berhutang tidak ada manusia setiap hal , tetapi untuk saling mengasihi: karena dia yang mengasihi beroleh lain terpenuhi hukum. 9. Untuk ini, jangan berzinah, jangan membunuh, jangan mencuri, jangan bersaksi dusta, jangan mengingini; dan jika ada perintah lain, secara singkat dipahami dalam ungkapan ini, yaitu, Kasihilah sesamamu manusia seperti dirimu sendiri. 10. Cinta mengerjakannya tidak sakit untuk tetangganya: karena itu kasih adalah kegenapan hukum.

Hukum Roh Kehidupan

Sekarang melalui iman kepada Yesus Kristus, kita telah menerima Roh kehidupan dan kebebasan.

Rom. 8: 2 Roh, yang memberi hidup telah memerdekakan kamu dalam Kristus dari hukum dosa dan hukum maut.

Penting untuk dipahami bahwa Musa membawa hukum Taurat tetapi Yesus Kristus mendatangkan rahmat dan kebenaran, yang muncul dari kepenuhan Roh Elohim.

Orang-orang kudus di Hari Terakhir harus belajar untuk hidup dan melayani karena kepenuhan Roh Kudus.

Yoh. 1:16 Dan dari kegenapannya kita semua telah menerima, dan kasih karunia untuk kasih karunia.

Kisah tentang Robin Harfouche, yang kita mulai bab ini, menantang kita untuk belajar mencapai tingkat kepenuhan dalam Roh Kudus ini.

Hukum Musa ada di sini untuk menunjukkan kepada kita bahwa kita adalah orang berdosa, namun hukum tidak dapat menyelamatkan kita.

Rom. 3:20 Oleh karena itu dengan perbuatan hukum tidak ada akan daging dibenarkan di hadapan Tuhan: oleh hukum adalah orang mengenal dosa.

Karena itu kita membutuhkan penyelamat.

Kristus Yesus adalah Juruselamat yang memberikan darah-Nya sebagai harga untuk dosa kita. Dengan kasih karunia, kita menerima keselamatan dan Roh kehidupan.

Ef. 2: 8 Sebab karena kasih karunia kamu diselamatkan oleh iman; dan itu bukan dirimu: itu adalah karunia Tuhan:

Kasih karunia melepaskan kita ke dalam hukum Roh kehidupan.

Perjanjian baru yang Kristus bawa bukan perjanjian hukum tertulis tetapi tentang Roh Elohim yang mencurahkan kasih Bapa ke dalam hati kita. Hukum Perjanjian Lama ada di sini untuk membawa maut dan penghukuman, karena semua orang telah berbuat dosa. Namun Perjanjian Baru memberi kita kehidupan melalui Roh Kudus.

2Kor. 3: 6 Yang juga telah menjadikan kami pelayan Perjanjian Baru yang cakap; bukan dari surat itu, tetapi dari roh: karena surat itu membunuh, tetapi roh memberikan kehidupan.

Perjanjian Baru yang baru ini membuka kita untuk mengakses kemuliaan Tuhan dalam hidup kita hari ini.

2 Kor. 3: 9 (NLT) Jika jalan lama, yang membawa penghukuman, adalah mulia, betapa lebih mulia jalan baru itu, yang membuat kita benar dengan Tuhan!

Ketika Musa melihat kemuliaan dan menerima hukum Taurat, wajahnya bersinar, namun semuanya lenyap karena hukum Taurat tidak dapat memberikan kehidupan, itu menyebabkan kematian. Karena itu, kami membutuhkan imamat baru dengan Perjanjian Baru dan hukum Roh kehidupan.

2 Kor. 3: 7, 8 (NLT) Cara lama, dengan hukum terukir di atas batu, menyebabkan kematian, meskipun itu dimulai dengan kemuliaan sedemikian rupa sehingga orang Israel tidak tahan melihat wajah Musa. Karena wajahnya bersinar dengan kemuliaan Tuhan, meskipun kecerahan sudah memudar. *Bukankah kita seharusnya mengharapkan kemuliaan yang jauh lebih besar di bawah cara baru, sekarang karena Roh Kudus memberi hidup?

Roh Kudus memberikan Kehidupan Kekal

Roh Kudus adalah pribadi ketuhanan di bumi dewasa ini yang merupakan saluran kehidupan kekal. Yesus Kristus membuka jalan bagi kita sehingga kita dapat menerima kehidupan kekal hari ini. Dia juga orang yang dengannya kita menerimanya di bumi.

Kita melihat ini sebagai gambar dalam kitab Wahyu, di mana sungai Tuhan mengalir keluar dari takhta Tuhan.

Sungai ini membawa kehidupan, kesembuhan dan buah dalam hidup kita.

Sungai ini adalah Roh Kudus.

Wah. 22: 1 Dan dia memberi saya sungai air kehidupan yang murni, jernih seperti kristal, keluar dari takhta Tuhan dan Anak Domba.

Yesus berkata bahwa hanya Roh Kudus yang akan memberi kita kehidupan kekal sebagaimana kita percaya kepada Yesus Kristus.

Yoh. 6:63 (NLT) Roh saja yang memberikan hidup yang kekal. Upaya manusia tidak menghasilkan apa-apa. Dan kata-kata yang telah saya ucapkan kepada Anda adalah roh dan kehidupan.

Dia mengatakan kata-kata yang Dia ucapkan adalah roh dan kehidupan.
Jika kita hanya tinggal dengan huruf Firman, kita tidak akan tumbuh.
Kita membutuhkan Firman dan Roh Kudus untuk bertumbuh.

Mengatakan

Jika Anda hanya berfokus pada Firman, Anda mengering.
Jika Anda hanya pergi dengan Roh, Anda akan meledak.
Jika Anda menyatukan Firman dan Roh, Anda akan bertumbuh dewasa.

Jadi Yesus berkata, satukan Firman dan Roh.

Yoh. 6:63 (NLT) Roh saja yang memberikan hidup yang kekal. Upaya manusia tidak menghasilkan apa-apa. Dan kata-kata yang telah saya ucapkan kepada Anda adalah roh dan kehidupan.

Karena itu, Dia memperingatkan kita untuk tidak mengeraskan hati kita atau menaruh hati kita pada kekayaan dan hal-hal duniawi.

Karena itu, kita dipanggil untuk berpikiran sorgawi.

Kol. 3: 1 Jika kamu dibangkitkan dengan Kristus, carilah hal-hal yang di atas, di mana Kristus duduk di sebelah kanan Tuhan.

Roh Kudus Abadi

Roh Kudus adalah kekal dan memberikan kehidupan kekal.

Karena itu, sumber kehidupan rohani kita di bumi ini adalah Roh Kudus.

Itulah sebabnya Roh Kudus dapat membantu kita untuk tumbuh dalam hidup dengan lebih berlimpah.

Roh Kudus dapat mengajar kita tentang sifat ilahi ini, inilah kehidupan yang berkelimpahan.

Kehidupan yang berlimpah ini menerobos dalam diri kita ketika kita dibaptis dalam Roh Kudus dan kita belajar untuk hidup dan berjalan dalam roh.

Yesus Kristus berkata kepada perempuan di sumur bahwa Dia akan memberinya air untuk diminum yang akan muncul dalam kehidupan kekal.

Dia berbicara di sini tentang Roh Kudus.

Yoh. 4:14 Tetapi barangsiapa minum dari air yang akan Kuberikan kepadanya, ia tidak akan haus; tetapi air yang akan kuberikan kepadanya akan ada di dalam dirinya sumur air yang mengalir ke kehidupan abadi.

Jika kita tidak belajar untuk bergantung pada Firman dan Roh Kudus, kita akan menghentikan pertumbuhan rohani kita.

Pola pikir religius akan menghentikan gerakan Roh Kudus dalam hidup kita.

Karena itu kita tidak perlu bersedih atau memadamkan Roh Kudus.

Kehidupan dan Cahaya Kebangkitan

- ❖ Suatu hari, Tuhan menunjukkan kepada saya cara berjalan dalam api kebangunan rohani pribadi setiap hari.

Cahaya datang keluar dari yang hidup dari Roh Kudus

Cahaya juga memiliki api di dalamnya atau datang balik dari para api.

Dikatakan dalam kitab suci jika kita berjalan di dalam terang seperti Dia di dalam terang, kita memiliki persekutuan dengan-Nya dan dalam persekutuan ini di dalam dan dengan terang Tuhan adalah di mana api kebangkitan berada.

1Yoh. 1: 7 Tetapi jika kita hidup di dalam terang, seperti di dalam terang, kita memiliki persekutuan satu sama lain, dan darah Yesus Kristus, Anak-Nya, menyucikan kita dari segala dosa.

Karena itu, biarlah Roh Kudus menginsafkan Anda setiap hari akan dosa Anda dan biarkan darah Yesus Kristus menyucikan Anda setiap hari.

Kemudian berjalan dalam persekutuan dengan Tuhan dan Tuhan Roh Kudus setiap hari dan Anda akan berjalan dalam api kebangkitan pribadi.

Fungsi Roh Kudus sebagai Air

Mari kita bicara tentang fungsi Roh Kudus sebagai air.

Tuhan Yesus berkata bahwa Roh Kudus akan mengalir keluar dari kehidupan orang percaya sebagai sungai air.

Yoh. 7:38 Siapa yang percaya kepada saya, seperti yang dikatakan Kitab Suci, dari dalam perutnya akan mengalir sungai-sungai dari air hidup.

Air adalah KONDUKTOR.

Ini berarti bahwa listrik dapat berjalan melalui air dengan sangat cepat.

Air juga merupakan ABSORBER yang bagus.

Berkat kapasitas serap ini adalah bahwa banyak berkat, seperti nutrisi, dapat dirilis melalui itu air.

Air Roh Kudus yang Hidup

Roh Kudus membawa air hidup kepada kita karena Yesus datang untuk memberi kita hidup yang kekal.

Yoh. 5:24 Sesungguhnya, sungguh, Aku berfirman kepadamu, Dia yang mendengar firman-Ku, dan percaya kepadanya yang mengutus Aku, yang memiliki hidup yang kekal, dan tidak akan dihukum; tetapi diturunkan dari kematian ke kehidupan.

Kehidupan kekal ini datang kepada kita oleh penghantar air Roh Kudus.

Karena itu, Roh Kudus melepaskan sungai-sungai air hidup di dalam roh kita yang dilahirkan kembali. Semakin dalam hubungan kita dengan Tuhan

Suara Tuhan

Air adalah penyerap hebat dan memberi nutrisi bagi tanaman. Sungai kehidupan Roh Kudus memiliki banyak berkat besar di dalamnya.

Ini membawa kehidupan Tuhan, yang suara Tuhan dan juga kemuliaan Tuhan.

Maz. 29: 3 Suara TUHAN ada di atas air: Tuhan kemuliaan mengguntur : TUHAN ada di atas banyak air.

Suara Tuhan ada di atas banyak air.

Semakin banyak sungai kehidupan menerobos dalam hidup kita, semakin mudah untuk mendengar suara Tuhan.

Putramu akan bernubuat

Dalam kitab Yoel, janji diberikan tentang pencurahan Roh Kudus.

Ketika kita dibaptis dengan sungai Roh Kudus air hidup, yang terobosan akan dalam hidup kita. Sungai air kehidupan yang berlimpah ini, melepaskan suara kenabian Roh Kudus dalam hidup kita, juga penglihatan dan mimpi.

Kis. 2: 15-18 Untuk ini tidak mabuk, seperti yang kamu kira, melihat itu tapi jam ketiga hari. 16. Tetapi inilah yang diucapkan oleh nabi Yoel; 17. Dan akan terjadi pada hari-hari terakhir, firman Tuhan, Aku akan mencurahkan Roh-Ku ke atas semua manusia: dan putra-putramu akan menubuatkan, dan anak-anak mudamu akan melihat penglihatan, dan orang tuamu akan melihat mimpi mimpi: 18. Dan pada hamba-hamba-Ku dan pada hamba-hambaku, Aku akan mencurahkan pada hari-hari Roh-Ku; dan mereka akan bernubuat:

Itu adalah air yang telah berubah menjadi anggur rohani yang membuatnya terlihat seperti orang-orang yang mabuk.

Sungai kehidupanlah yang memberi mereka sukacita besar, karena, di hadirat Tuhan, ada sukacita penuh.

Dari sukacita ini, kelimpahan Roh Kudus hidup, para rasul mendengar suara Roh Elohim dan belajar untuk bergerak sesuai dengan fungsinya.

Penglihatan dan mimpi diterima ketika Roh Kudus berbicara seperti itu kepada para rasul dalam kitab Kisah Para Rasul dan membimbing mereka. Ini membantu mereka untuk melakukan dan menyelesaikan pekerjaan pelayanan ini.

Bab 5: Diatur oleh Roh Kudus

Dispensasi Baru

Kehadiran Tuhan datang kepada kita melalui sungai Roh Kudus.

Kami belajar di bab terakhir untuk terbuka bagi sungai Roh Kudus karena sungai itu membawa suara Tuhan.

Kita akan belajar dalam bab ini bahwa kita berada dalam dispensasi baru.

❖ Ketika Tuhan Yesus Kristus memberi kita Perjanjian Baru, yang datang kepada kita melalui iman kepada darah-Nya, dispensasi atau pelayanan baru dimulai.

1Kor. 9:17 Tetapi karena aku melakukannya bukan menurut kehendakku sendiri, pemberitaan itu adalah tugas penyelenggaraan yang ditanggungkan kepadaku.

Itu disebut dispensasi Roh

2 Kor. 3: 8 (AMP) Mengapa tidak perlu dispensasi Roh (pelayanan rohani ini yang tugasnya adalah membuat manusia memperoleh dan diatur oleh Roh Kudus) dihadiri dengan kemuliaan yang jauh lebih besar dan lebih indah?

Apa itu dispensasi?

Ini adalah sistem yang ditahbiskan secara ilahi yang berlaku pada periode tertentu dalam sejarah, atau tindakan pemeliharaan.

Perjanjian Lama atau ikatan Lama adalah dispensasi lama.

Perjanjian Baru dengan pelayanan Roh Kudus adalah dispensasi baru.

Dispensasi atau pelayanan Roh ada di sini, pada saat yang sama dispensasi atau pelayanan kasih karunia sedang bekerja.

Kristus datang untuk membawa rahmat.

Ef. 3: 2 memang kamu telah mendengar tentang tugas penyelenggaraan kasih karunia Tuhan, yang dipercayakan kepadaku karena kamu.

Melalui kasih karunia, kita dapat menerima pengampunan, saat kita menerima dispensasi Roh, dilahirkan dari Roh dan dibaptis dengan Roh Kudus.

Diatur oleh Roh Kudus

Yesus Kristus telah menerima pemerintahan Tuhan di pundak-Nya karena Dia telah taat kepada Tuhan Bapa untuk datang menyelamatkan kita.

Yes. 9: 6-7 Besar kekuasaannya, dan damai sejahtera tidak akan berkesudahan di atas takhta Daud dan di dalam kerajaannya, karena ia mendasarkan dan mengokohkannya dengan keadilan dan kebenaran dari sekarang sampai selama-lamanya. Kecemburuan TUHAN semesta alam akan melakukan hal ini. 7 Tuhan telah melontarkan firman kepada Yakub, dan firman-Nya itu menimpa Israel.

Sekarang Dia telah mencurahkan Roh Kudus sehingga kita dapat diperintah oleh Roh Kudus. Kekristenan sejati adalah belajar hidup dalam Roh.

Rom. 8: 4 supaya tuntutan hukum Taurat digenapi di dalam kita, yang tidak hidup menurut daging, tetapi menurut Roh.

Karena itu, kita perlu belajar untuk peka terhadap Roh Kudus.

Melakukan ini berarti menyerahkan diri kita lebih dalam dan lebih dalam ke dalam Roh Kudus.

Alkitab berkata bahwa kita dipanggil untuk diperintah oleh Roh Kudus.

2 Kor. 3: 8 (AMP) Mengapa tidak perlu dispensasi Roh (pelayanan rohani ini yang tugasnya adalah membuat manusia memperoleh dan diatur oleh Roh Kudus) dihadiri dengan kemuliaan yang jauh lebih besar dan lebih indah?

Pertama, itu dimulai dengan penyerahan diri kepada Ketuhanan Yesus Kristus.

Yesus tidak hanya ingin menjadi Juruselamat kita, tetapi juga mempelai laki-laki dan Raja kita.

Dia adalah Tuhan dan Raja kita dan pemerintahan ada di pundak-Nya.

Dia menuntun kita ke dalam pekerjaan Roh Kudus dan Roh Elohim.

Dikatakan: Sekarang Tuhan adalah Roh itu.

2 Kor. 3:17 (AMP) Sekarang Tuhan adalah Roh, dan di mana Roh Elohim berada, ada kebebasan (kebebasan dari perbudakan, kebebasan)

Semakin kita diperintah oleh Roh Kudus, hasilnya adalah kita akan hidup di dunia kebebasan yang lebih besar.

Identitas sejati kita sebagai anak ditemukan dalam kasih Tuhan Bapa bagi kita.

Adalah Roh Kudus yang mencurahkan kasih Bapa di hati kita.

Rom. 5: 5 Dan pengharapan tidak mengecewakan, karena kasih Tuhan telah dicurahkan di dalam hati kita oleh Roh Kudus yang telah dikaruniakan kepada kita.

Kesucian Rohani

Kita terpanggil untuk menjadi anak rohani.

Identitas sejati kita sebagai seorang anak Tuhan ditemukan dalam kasih Tuhan yang dimiliki Bapa bagi kita.

Ini adalah Roh Kudus yang mencurahkan kasih yang berasal Bapa di dalam hati kita.

Rom. 5: 5 Dan pengharapan tidak mengecewakan, karena kasih Tuhan telah dicurahkan di dalam hati kita oleh Roh Kudus yang telah dikaruniakan kepada kita.

Bertumbuh dalam status anak adalah belajar bagaimana dipimpin dan diatur oleh Roh Kudus.

Inilah mengapa kita dipanggil untuk menjadi anak rohani.

Rom. 8:14 Semua orang, yang dipimpin Roh Elohim, adalah anak Tuhan.

Banyak pengkhotbah, pendeta, dan orang percaya adalah orang percaya yang rasional. Mereka berpikir bahwa dengan menjadi seorang memiliki pikiran alami, maka mereka akan menjadi orang Kristen yang baik dan menjadi sukses.

Alkitab memanggil orang-orang percaya ini untuk bertobat dan mengubah cara mereka.

Karena mereka menjalani gaya hidup Kristen yang penuh jiwa.

Kita dipanggil untuk berada di sekolah pertumbuhan rohani dan status anak rohani.

Mengapa?

Karena kita dipanggil untuk menyembah Bapa dalam roh dan kebenaran dan untuk dipimpin dan diperintah oleh Roh Kudus.

Yoh. 4:23 Tetapi saatnya akan datang dan sudah tiba sekarang, bahwa penyembah-penyembah benar akan menyembah Bapa dalam roh dan kebenaran; sebab Bapa menghendaki penyembah-penyembah demikian.

Untuk menyembah Bapa dalam roh dan dipimpin oleh Roh, kita perlu menjadi pembelajar di sekolah roh.

Karena itu, kita harus belajar hidup dari Rhema Alkitab yang datang kepada kita melalui Roh Kudus.

Tuhan membuat Alkitab menjadi hidup ketika kita belajar untuk mendengarkan suara dan pimpinan Roh Kudus.

Anak-anak di Azusa Street Revival

Pada tahun 1906 hingga 1919, kebangkitan Azusa Street berjalan di Los Angeles.

Banyak anak melihat kemuliaan Roh Elohim dalam pertemuan itu.

Langkah yang terjadi di sana adalah salah satu gerakan Roh Kudus yang lebih besar di bumi yang perlu didekati secara rohani, bukan secara mental.

Ada mukjizat-mukjizat besar di sana, misalnya orang-orang dengan tulang bengkok dipulihkan.

Anda bisa mendengar suara tulang pecah, semua orang di dipan atau kursi roda disembuhkan.

Beberapa mukjizat terbesar terjadi ketika nyala api Roh Kudus berada di atas gedung.

Mereka mengatakan bahwa api Roh Kudus turun dari sorga ke dalam gedung dan api Roh Kudus naik dari gedung. Kedua api bertemu di tengah.

Hanya jika kita putus asa dalam kehidupan doa kita, kita akan melihat hal-hal terjadi lagi.

Kita yang dipenuhi dengan Roh Kudus perlu mendesak untuk mendapatkan lebih banyak api Roh Kudus. **(Bartleman, 1982)**

Yerusalem sorgawi Gratis

Sebagai orang percaya, kita belajar untuk hidup dalam roh kehidupan di dalam Kristus Yesus, karena Yesus menggenapi Hukum Taurat.

Kita dibebaskan dari kutukan Hukum.

Ketika kita belajar untuk hidup dalam Roh, kita akan mengalami kebebasan, sukacita dan kedamaian yang luar biasa bagi Yesus.

Dia telah membebaskan kita dari Hukum dosa dan maut.

Karena kami percaya kami hidup dalam kehidupan yang lebih tinggi, hidup dalam kebebasan Yerusalem sorgawi.

Gal. 4:26 Tetapi Yerusalem sorgawi adalah perempuan yang merdeka, dan ialah ibu kita.

Sekarang kita duduk di tempat-tempat sorgawi di dalam Roh, di mana Yerusalem Sorgawi atau Sion dan takhta kasih karunia berada.

Kita dipanggil untuk kehidupan rohani dan kebebasan rohani.

Gal. 5:18 Akan tetapi jikalau kamu memberi dirimu dipimpin oleh Roh, maka kamu tidak hidup di bawah hukum Taurat.

Agar tetap bebas dari penghukuman dan rasa bersalah, kita perlu belajar untuk hidup dalam Roh. Kebebasan ini tumbuh ketika kita belajar untuk hidup dan kemudian berjalan di dalam Roh.

Kristus datang dari atas untuk menjadikan kita satu dengan Dia dan Bapa, sehingga kita dapat hidup dalam kebebasan hidup ilahi kita.

Pengorbanan darah Kristus menggenapi Hukum dan sekarang, melalui kelahiran baru Roh Kudus, kita menerima kebenaran Kristus.

Ketika kita belajar berjalan dalam Roh, kita berjalan dalam kebenaran, bebas dari penghukuman dan rasa bersalah.

Rom. 8: 3-4 Sebab apa yang tidak mungkin dilakukan hukum Taurat karena tak berdaya oleh daging, telah dilakukan oleh Tuhan. Dengan jalan mengutus Anak-Nya sendiri dalam daging, yang serupa dengan daging yang dikuasai dosa karena dosa, Ia telah menjatuhkan hukuman atas dosa di dalam daging, 4. supaya tuntutan hukum Taurat digenapi di dalam kita, yang tidak hidup menurut daging, tetapi menurut Roh.

Oleh karena itu, kita sekarang dapat hidup dalam roh dan di bawah langit terbuka dan hidup dalam kebebasan Yerusalem sorgawi.

Hanya Iman dan Roh Kudus

Rasul Paulus menulis kitab Galatia untuk menunjukkan kepada orang-orang Yahudi bahwa kebebasan sejati hanya datang dengan iman; berjalan dengan iman dan oleh Roh Kudus.

Orang-orang Yahudi berkata untuk menjadi orang percaya, Anda juga harus disunat.

Rasul Paulus menentang ajaran legalisme ini.

Gal. 6:12 Mereka yang secara lahiriah suka menonjolkan diri, merekalah yang berusaha memaksa kamu untuk bersunat, hanya dengan maksud, supaya mereka tidak dianiaya karena salib Kristus.

Rasul Paulus berkata, 'Tidak, keselamatan hanya datang melalui kasih karunia dan iman dalam pengorbanan salib Kristus dan Roh Kudus'.

Gal. 2:16 Kamu tahu, bahwa tidak seorang pun yang dibenarkan oleh karena melakukan hukum Taurat, tetapi hanya oleh karena iman dalam Kristus Yesus. Sebab itu kami pun telah percaya kepada Kristus Yesus, supaya kami dibenarkan oleh karena iman dalam Kristus dan bukan oleh karena melakukan hukum Taurat. Sebab: "tidak ada seorang pun yang dibenarkan" oleh karena melakukan hukum Taurat.

Orang-orang Yahudi palsu ini ingin mengambil kebebasan lagi dari orang-orang percaya di Galatia. Ya, mereka ingin mengembalikan mereka ke legalisme dan mencoba menghentikan mereka dari hidup dan berjalan dalam Roh Kudus.

Gal. 2: 4 (NLT) Bahkan pertanyaan itu muncul hanya karena beberapa orang yang disebut Kristen di sana - yang benar-benar palsu - yang secara diam-diam dibawa masuk. Mereka menyelip masuk untuk memata-matai kita dan mengambil kebebasan yang kita miliki dalam Kristus Yesus. . Mereka ingin memperbudak kami dan memaksa kami untuk mengikuti peraturan Yahudi mereka.

Rasul Paulus menegur orang-orang percaya agar tidak tersihir dan kehilangan kebebasan dari hidup dalam Roh Kudus.

Gal. 3: 1-3 :1 Hai orang-orang Galatia yang bodoh, siapakah yang telah mempesona kamu? Bukankah Yesus Kristus yang disalibkan itu telah dilukiskan dengan terang di depanmu? 2. Hanya ini yang hendak kuketahui dari pada kamu: Adakah kamu telah menerima Roh karena melakukan hukum

Taurat atau karena percaya kepada pemberitaan Injil? 3. Adakah kamu sebodoh itu? Kamu telah mulai dengan Roh, maukah kamu sekarang mengakhirinya di dalam daging?

Dipimpin oleh Roh

Hal penting dalam aliran roh ini adalah belajar dipimpin oleh Roh Kudus.

Karena kita harus belajar untuk diperintah oleh Roh Kudus.

Kami telah berbicara tentang hidup dalam Roh dan berjalan dalam Roh.

❖ **Belajar dipimpin oleh Roh Kudus adalah belajar berjalan di dalam Roh dan diatur oleh Roh Kudus.**

Rom. 8:14 Semua orang, yang dipimpin Roh Elohim, adalah anak Tuhan.

Iman adalah kunci untuk hidup dan berjalan di dalam Roh dan diatur oleh Roh Kudus.

Tumbuh sebagai anak rohani berarti belajar untuk dipimpin oleh Roh Kudus.

Salah satu berkat terbesar datang ketika Anda mengikuti jalan ini, Anda akan mengalami curahan kasih yang besar dari Tuhan Bapa.

Hatimu akan belajar menerima pelukan Bapa.

Rom. 8: 14-16 Semua orang, yang dipimpin Roh Elohim, adalah anak Tuhan.15. Sebab kamu tidak menerima roh perbudakan yang membuat kamu menjadi takut lagi, tetapi kamu telah menerima Roh yang menjadikan kamu anak Tuhan. Oleh Roh itu kita berseru: "ya Abba, ya Bapa!" 16. Roh itu bersaksi bersama-sama dengan roh kita, bahwa kita adalah anak-anak Tuhan.

Dipimpin dan diatur oleh Roh Kudus adalah dibebaskan dari roh ketakutan, itu perbudakan dan itu penolakan.

Melalui Roh Elohim, roh yatim dan roh pengabaian juga dihancurkan sehingga Anda dapat menjadi seorang anak.

Kitab Roma dan Galatia memanggil kita untuk dipimpin oleh Roh Kudus untuk hidup dan hidup oleh Roh.

Gal. 5:18 Akan tetapi jikalau kamu memberi dirimu dipimpin oleh Roh, maka kamu tidak hidup di bawah hukum Taurat.

Rasul Paulus memberi tahu kita bahwa kita harus dibimbing oleh Roh Kudus.

Ini akan membuat kita bebas dari sihir, kedagingan, dan legalisme.

Gal. 5:16 (NLT) Jadi saya katakan, biarkan Roh Kudus membimbing hidup Anda. Maka Anda tidak akan melakukan apa yang diinginkan sifat berdosa Anda.

Roh Kudus adalah Kunci Sukses dalam Kisah Para Rasul

Saya mempelajari kitab Kisah Para Rasul untuk menemukan kunci keberhasilan yang bekerja dengan gereja pertama.

Karena itu, mereka diperintah oleh Roh Kudus.

Salah satu kunci terpenting adalah bahwa gereja abad pertama dibimbing dan dipimpin oleh Roh Kudus.

Kami juga melihat tumbol ini sama dipimpin oleh Roh Kudus dalam kehidupan dari Rasul Paulus.

Rasul Paulus adalah yang pertama di gereja Antiokhia. Di sini Roh Kudus berbicara dan berkata bahwa Paulus dan Barnabas harus dikhususkan untuk misi.

Kis. 13: 2 Pada suatu hari ketika mereka beribadah kepada Tuhan dan berpuasa, berkatalah Roh Kudus: "Khususkanlah Barnabas dan Saulus bagi-Ku untuk tugas yang telah Kutentukan bagi mereka."

Kemudian mereka dibimbing dan dikirim ke Siprus oleh Roh Kudus.

- Mendengarkan suara Roh Kudus dan dipimpin dan dibimbing serta diperintah oleh Roh Kudus menjadi pola gereja abad pertama.

Itu adalah salah satu kunci keberhasilan misionaris mereka.

- Ketika mereka berada di Galatia, mereka ingin berkhotbah di Asia; namun Roh Kudus berkata tidak.

Kis. 16: 6 Ketika mereka menjelajahi Frigia dan wilayah Galatia, dilarang Roh Kudus untuk memberitakan Injil di Asia.

Di malam hari, Paulus menerima penglihatan tentang seorang laki-laki dari Makedonia yang mengatakan datang.

Kis. 16: 9 Pada malam harinya tampaklah oleh Paulus suatu penglihatan: ada seorang Makedonia berdiri di situ dan berseru kepadanya, katanya: "Menyeberanglah ke mari dan tolonglah kami!"

Maka mereka menaati penglihatan Roh Kudus dan pergi untuk mengkhhotbahkan Injil di Makedonia. Ini sekarang membuka Eropa dan Injil pergi ke barat.

Banyak yang beriman dan gereja-gereja yang kuat dimulai, seperti Filipi, Tesalonika, Berea, dan Efesus.

A. Hidup dalam Roh

Kita dipanggil untuk dipimpin oleh Roh Kudus dan kita dipanggil untuk hidup dalam Roh.

Gal. 5:25 Jikalau kita hidup oleh Roh, baiklah hidup kita juga dipimpin oleh Roh,

Belajar hidup dalam roh adalah belajar hidup di hadirat dan sungai Tuhan .

Kita perlu merindukan untuk memiliki pengalaman sehari-hari kehadiran Roh Kudus dalam hidup kita. Ya , ini semua tentang hubungan yang hidup dengan Bapa, Anak dan Roh Kudus.

Gaya hidup penyembahan dan doa adalah fondasi dasar kehidupan dalam roh.

Membaca dan merenungkan kitab suci Alkitab memperdalam hidup kita dengan roh.

Kita perlu melakukan semua dengan dan melalui iman, karena iman adalah jalan menuju kerajaan Tuhan.

Di sana ketika kata nubuat dirilis yang mengatakan, "Harga untuk generasi ini adalah - akankah kita hidup dalam roh?"

Hidup dalam roh membawa kita melampaui tabir.

Hidup dalam roh di balik tabir adalah hidup, melihat dan mengalami kerajaan sorga dan Tuhan.

B. Berjalan di dalam Roh

Kita tidak hanya dipanggil untuk hidup dalam roh tetapi juga berjalan dalam roh.

Gal. 5:25 Jikalau kita hidup oleh Roh, baiklah hidup kita juga dipimpin oleh Roh,

Cara sejati untuk menjalani kehidupan Kristen yang penuh sukacita dan kebebasannya adalah dengan belajar berjalan dalam Roh Kudus.

Untuk menjauh dari kematian, agama, penghukuman dan legalisme dari alam roh dan untuk belajar hidup dalam roh kehidupan.

Belajar berjalan dalam roh adalah belajar untuk memanifestasikan kehidupan Roh Kudus melalui hidup Anda.

Seluruh ciptaan sedang menunggu manifestasi anak-anak Tuhan, yang merupakan pekerjaan penuh untuk berjalan dalam roh.

Rom. 8:19 Sebab dengan sangat rindu seluruh makhluk menantikan saat anak-anak Tuhan dinyatakan.

Kehidupan Yesus Kristus dan para rasul Perjanjian Baru menunjukkan kepada kita bagaimana untuk berjalan di seperti itu.

Mereka mendengarkan suara Roh Kudus dengan iman dan melakukan apa yang Tuhan katakan kepada mereka, oleh karena itu, mereka diatur oleh Roh Kudus.

Berjalan dalam roh juga mencakup tidak mengikuti perbuatan daging tetapi untuk menjaganya di bawah kaki kita, dan di mana kita berjuang, untuk menyalikannya.

Rom. 8: 4 supaya tuntutan hukum Taurat digenapi di dalam kita, yang tidak hidup menurut daging, tetapi menurut Roh.

Rom. 8:13 Sebab, jika kamu hidup menurut daging, kamu akan mati; tetapi jika oleh Roh kamu mematikan perbuatan-perbuatan tubuhmu, kamu akan hidup.

Roh melawan Daging 1

Di sekolah Roh ini, Anda harus belajar tentang kuasa Roh atas daging dan kehidupan jiwa.

- Pada hari kita dilahirkan kembali, kita menerima sifat ilahi Tuhan dalam roh kita.

2Pet. 1: 4 Dengan jalan itu Ia telah menganugerahkan kepada kita janji-janji yang berharga dan yang sangat besar, supaya olehnya kamu boleh mengambil bagian dalam kodrat ilahi, dan luput dari hawa nafsu duniawi yang membinasakan dunia.

- Pada hari kita dibaptis dalam Roh Kudus, sifat ilahi dalam roh kita menerima kuasa untuk membebaskan diri dari ikatan daging.

2Pet. 1: 3 Karena kuasa ilahi-Nya telah menganugerahkan kepada kita segala sesuatu yang berguna untuk hidup yang saleh oleh pengenalan kita akan Dia, yang telah memanggil kita oleh kuasa-Nya yang mulia dan ajaib.

Sekarang, melalui kebebasan Roh kehidupan ilahi dalam Kristus Yesus dan kuasa Roh Kudus, kita dipanggil untuk tumbuh dalam keserupaan dengan Kristus.

Kita dipanggil untuk tumbuh dari kemuliaan menjadi kemuliaan dalam kebebasan Roh Kudus.

2Kor. 3:18 Dan kita semua mencerminkan kemuliaan Tuhan dengan muka yang tidak berselubung. Dan karena kemuliaan itu datangnya dari Tuhan yang adalah Roh, maka kita diubah menjadi serupa dengan gambar-Nya, dalam kemuliaan yang semakin besar.

Roh melawan Daging 2 dan Kesaksian Saya tentang Menguasai dan Memerintah

Kesaksian saya:

Alkitab mengajarkan kita bagaimana mendapatkan kemenangan atas perbuatan daging dan sifat lama.

Jawabannya terletak pada belajar hidup dalam Roh , belajar berjalan dalam Roh, diatur oleh roh dan berperang dalam roh!

Gal. 5:16 Maksudku ialah: hiduplah oleh Roh, maka kamu tidak akan menuruti keinginan daging.

Sebagai anak muda, saya mengalami pelecehan seksual oleh beberapa anggota keluarga saya. Ini membawa kebingungan seksual dalam hidup saya dan beberapa roh generasi yang kuat dari penyimpangan seksual memasuki hidup saya.

Saya didorong oleh roh-roh ini untuk melakukan hal-hal yang berdosa.

Ketika saya diselamatkan dan dibaptis dengan Roh Kudus, saya menerima banyak pembebasan dan kuasa atas dosa.

Satu masalah besar yang masih saya miliki adalah pikiran saya penuh dengan gambar-gambar yang tidak bersih.

Saya kemudian berdoa kepada Tuhan dan Dia menunjukkan jalan keluar kepada saya.

➤ Jalan keluarnya adalah belajar hidup dalam Roh, berjalan dalam Roh dan bertarung dalam Roh.

- Saya kemudian akan berdoa dalam bahasa roh dan Roh Kudus dan sedikit demi sedikit, seluruh pikiran saya menjadi bersih.
- Benteng-benteng dalam pola pikir saya perlahan mulai hilang.

2Kor. 10: 4-5 karena senjata kami dalam perjuangan bukanlah senjata duniawi, melainkan senjata yang diperlengkapi dengan kuasa Tuhan, yang sanggup untuk meruntuhkan benteng-benteng. 5. Kami mematahkan setiap siasat orang dan merubuhkan setiap kubu yang dibangun oleh keangkuhan manusia untuk menentang pengenalan akan Tuhan. Kami menawan segala pikiran dan menaklukkannya kepada Kristus,

- Saya belajar menggunakan senjata rohani Tuhan yang perkasa untuk melengserkan benteng di pikiran saya. Ini memerintah dan memerintah melalui roh.
- Kemudian, saya kemudian belajar berjalan doa dan berbicara dengan suara keras dalam bahasa roh.
- Saya juga belajar bahwa di masa perang yang paling sulit, kemenangan datang dengan bermain gitar dan bernyanyi dalam semangat.
- Mereka semua adalah senjata kemenangan dalam dunia rohani.

Mulai hidup dalam Roh berarti belajar berdoa dan bernyanyi dalam bahasa roh.

Kita juga dapat menyebut ini doa dan nyanyian dalam Roh.

Rasul Paulus mengatakan bahwa dia berdoa dalam bahasa roh lebih dari yang lain.

1Kor. 14:18 Aku mengucap syukur kepada Tuhan, bahwa aku berkata-kata dengan bahasa roh lebih dari pada kamu semua.

Dipimpin oleh Roh Kudus berarti memerintah dan memerintah dari wilayah kemenangan Yesus Kristus. Dari kemenangan ini, kita mengikat iblis dan melonggarkan para malaikat untuk bertarung.

Mat. 16:19 Kepadamu akan Kuberikan kunci Kerajaan Sorga. Apa yang kauikat di dunia ini akan terikat di sorga dan apa yang kaulepaskan di dunia ini akan terlepas di sorga."

Roh melawan Daging dan Firman Tuhan

Roma 8

Roma 8 adalah pasal yang secara khusus menunjukkan kepada kita bagaimana Roh melawan daging bekerja.

Ini adalah pasal yang bagus untuk menghabiskan waktu belajar.

Referensi kitab suci

Kita adalah sekolah Roh, tetapi dasar semuanya ditemukan dalam Alkitab.

Karena itu kami adalah sekolah Firman dan Roh.

Roma 8 : 1 Sukacita dan Damai

Roma 8 ayat 1 mengatakan bahwa saat kita berjalan mengikuti Roh, maka tidak ada penghukuman selain sukacita dan kedamaian dalam Roh Kudus.

Rom 8: 1 8:1 Demikianlah sekarang tidak ada penghukuman bagi mereka yang ada di dalam Kristus Yesus.

Apa artinya ini?

1. Tuhan mengasihi kita dan memberi kita sukacita dan damai sejahtera seperti yang kita mengikuti-Nya.
2. Ketika Anda berjalan dalam Roh, Anda melakukan hal-hal baik yang dilakukan oleh orang percaya Roh yang dilahirkan kembali.
3. Ini juga berarti, bahwa Anda melakukan apa yang Roh Kudus sukai dan roh Anda yang dilahirkan kembali bersekutu dengan Roh Kudus.

Roma 8 : 2 Hukum Roh kehidupan

Rom. 8: 2 Roh, yang memberi hidup telah memerdekakan kamu dalam Kristus dari hukum dosa dan hukum maut.

Hukum kehidupan dalam roh adalah pekerjaan dari dispensasi baru di mana kita dipanggil untuk diperintah oleh Roh Kudus.

Itu memberi kita kuasa atas dosa, penghukuman, rasa bersalah dan kelemahan.

Dispensasi kasih karunia ini melepaskan kuasa dan menggerakkan Roh Kudus ke dalam kehidupan kita.

Roma 8: 3 Kita dapat Mengatasi Pelanggaran Hukum

Rom. 8: 3 Sebab apa yang tidak mungkin dilakukan hukum Taurat karena tak berdaya oleh daging, telah dilakukan oleh Tuhan. Dengan jalan mengutus Anak-Nya sendiri dalam daging, yang serupa dengan daging yang dikuasai dosa karena dosa, Ia telah menjatuhkan hukuman atas dosa di dalam daging.

Tuhan kita Yesus datang untuk membawa kita kembali ke dalam hubungan dengan Tuhan dan untuk menghapus dosa kita.

Sebagai pengorbanan Kristus di kayu salib, kita sekarang dapat dilahirkan kembali dari Roh dan hidup dalam Roh.

Kami tidak dapat menjalani kehidupan yang sempurna di bawah Hukum dan membutuhkan seorang Juruselamat yang memenuhi Hukum bagi kita.

Sekarang, melalui pengampunan-Nya atas dosa dan pelanggaran hukum kita, kita menerima kehidupan ilahi-Nya dalam roh kita, sehingga kita dapat mengatasi dosa dan pelanggaran hukum kita.

Roma 8: 4 Kehidupan di dalam Roh melepaskan Cahaya yang Benar

Rom. 8: 4 supaya tuntutan hukum Taurat digenapi di dalam kita, yang tidak hidup menurut daging, tetapi menurut Roh.

Hukum Taurat itu baik dan benar.
Sekarang, melalui iman kepada Yesus Kristus, kami menerima kebenaran-Nya.
Kita sekarang hidup dari kebenaran-Nya sebagaimana kita hidup dalam Roh.
Melalui hidup kita di dalam Roh, kita memunculkan garam dan terang Yesus Kristus ke dunia.

Roma 8: 5 Kata dan Roh

Rom. 8: 5 Sebab mereka yang hidup menurut daging, memikirkan hal-hal yang dari daging; mereka yang hidup menurut Roh, memikirkan hal-hal yang dari Roh.

Orang percaya sejati ingin belajar apa yang menyenangkan Tuhan.
Firman Tuhan menunjukkan kepada kita apa yang menyenangkan Tuhan, oleh karena itu, kita perlu belajar Alkitab.
Orang-orang yang berpikiran rohani sejati pergi jauh ke dalam kitab suci dan belajar untuk merenungkannya.
Kemudian mereka tahu bagaimana belajar berjalan di dalam Roh.
Untuk belajar berjalan dalam Roh dimulai dengan iman.
Iman kepada Kristus dan iman kepada Firman Tuhan.

Roma 8: 6 Sungai Damai dan Kehidupan

Rom. 8: 6 Karena keinginan daging adalah maut, tetapi keinginan Roh adalah hidup dan damai sejahtera.

Kedamaian besar dan sungai kehidupan adalah berkat Anda saat Anda menekan kehidupan dalam Roh.
Semakin Anda menerobos, semakin Anda akan mengalami kehadiran Tuhan dalam hidup Anda.
Hidup yang lebih berkelimpahan adalah untuk mereka yang hidup dalam Roh.

Roma 8: 7, 8 Jangan Memadamkan Roh Kudus

Rom. 8: 7-8 Sebab keinginan daging adalah perseteruan terhadap Tuhan, karena ia tidak takluk kepada hukum Tuhan; hal ini memang tidak mungkin baginya.8. Mereka yang hidup dalam daging, tidak mungkin berkenan kepada Tuhan.

Pikiran duniawi, yang merupakan bagian dari kedagingan dan yang tidak seharusnya, harus melawan Tuhan dan hal-hal dari Roh Kudus.
Jika kita hidup dalam daging, kita memadamkan Roh Kudus dan menghentikan kehidupan rohani kita.
Karena itu, kita perlu bertobat dari hidup dalam daging dan bertumbuh dalam hidup dalam Roh.

Roma 8: 9, 10 Jalan yang Benar

Rom. 8: 9-10 Tetapi kamu tidak hidup dalam daging, melainkan dalam Roh, jika memang Roh Elohim diam di dalam kamu. Tetapi jika orang tidak memiliki Roh Kristus, ia bukan milik Kristus.10. Tetapi jika Kristus ada di dalam kamu, maka tubuh memang mati karena dosa, tetapi roh adalah kehidupan oleh karena kebenaran.

Kita, yang sekarang ada di dalam Kristus, ada di dalam Roh.
Roh kita sekarang adalah benar karena Kristus.
Karena itu, kita yang ada di dalam Roh karena iman, sekarang perlu belajar untuk hidup dan berjalan di dalam Roh.

Roma 8:11 Kehidupan dan Kekuatan Kebangkitan

Rom. 8:11 Dan jika Roh Dia, yang telah membangkitkan Yesus dari antara orang mati, diam di dalam kamu, maka Ia, yang telah membangkitkan Kristus Yesus dari antara orang mati, akan menghidupkan juga tubuhmu yang fana itu oleh Roh-Nya, yang diam di dalam kamu.

Kuasa yang sama, yang membangkitkan Yesus dari kubur, hidup di dalam kita. Karena itu, kita memiliki kuasa kebangkitan untuk mengatasi masalah, dosa, dan kegelapan kita.

Roma 8:12 , Berjuanglah dalam Roh

Rom. 8: 12-13 Jadi, saudara-saudara, kita adalah orang berhutang, tetapi bukan kepada daging, supaya hidup menurut daging.13. Sebab, jika kamu hidup menurut daging, kamu akan mati; tetapi jika oleh Roh kamu mematikan perbuatan-perbuatan tubuhmu, kamu akan hidup.

Kita dipanggil untuk hidup dalam Roh, hidup dalam Roh dan, melalui iman, berperang dalam Roh.

Dengan kehidupan kebangkitan kita yang dilahirkan kembali yang diinfuskan, kita harus berjuang melawan perbuatan daging sehingga kita akan hidup.

Berdoa dalam bahasa roh akan melepaskan kekuatan besar untuk melakukan ini.

Roma 8:14 Anak dalam Roh

Rom. 8:14 Semua orang, yang dipimpin Roh Elohim, adalah anak Tuhan..

Sebagai orang percaya, kita dipanggil untuk hidup dalam Roh.

Saat kita tumbuh dewasa, kita akan belajar untuk dipimpin dan dipimpin oleh Roh Kudus.

Belajar untuk dipimpin dan dipimpin oleh Roh Kudus adalah cara untuk tumbuh menjadi status anak.

Di Hari-Hari Terakhir ini, Tuhan membangkitkan banyak anak-anak Tuhan untuk menunjukkan kuasa dan kemuliaan-Nya sehingga banyak orang akan diselamatkan.

Roma 8:15 Anak dan Bapa Abba

Rom. 8:15 Sebab kamu tidak menerima roh perbudakan yang membuat kamu menjadi takut lagi, tetapi kamu telah menerima Roh yang menjadikan kamu anak Tuhan. Oleh Roh itu kita berseru: "ya Abba, ya Bapa!".

Hati Bapa Tuhan dinyatakan dalam hati atau roh kita melalui Roh Kudus.

Hidup dalam Roh adalah cara untuk tumbuh dalam hati Bapa Tuhan.

Kasih Bapa dicurahkan di dalam hati kita melalui Roh Kudus.

Roma 8:16 , 17 Anak-anak dan Ahli Waris

Rom. 8: 16-17 Roh itu bersaksi bersama-sama dengan roh kita, bahwa kita adalah anak-anak Tuhan.17. Dan jika kita adalah anak, maka kita juga adalah ahli waris, maksudnya orang-orang yang berhak menerima janji-janji Tuhan, yang akan menerimanya bersama-sama dengan Kristus, yaitu jika kita menderita bersama-sama dengan Dia, supaya kita juga dipermuliakan bersama-sama dengan Dia.

Kita adalah anak-anak Tuhan, oleh karena itu kita juga pewaris Tuhan.

Hidup dalam Roh mengajarkan kita tentang warisan kita dan bagaimana cara menerimanya, lalu bagaimana mendemonstrasikannya.

Yesus Kristus telah memberi kita wewenang dan kuasa, sekarang kita dipanggil untuk menggunakannya dan menunjukkannya ketika kita menjangkau.

Bab 6: Sorga Terbuka dan Kehadiran Roh Elohim

Sorga yang dibuka

Ketika Yesus Kristus dibaptiskan oleh Yohanes Pembaptis, di sungai Yordan, sorga dibuka.

Mat. 3:16 Sesudah dibaptis, Yesus segera keluar dari air dan pada waktu itu juga langit terbuka dan Ia melihat Roh Elohim seperti burung merpati turun ke atas-Nya.

Ketika ini terjadi, suara Bapa Tuhan berkata tentang Anak-Nya, 'dalam Engkau, Aku berkenan'.

Tuhan Bapa sangat berkenan dengan Anak-Nya, dengan siapa Dia adalah satu.

Ketika kita belajar untuk hidup dan berjalan dalam roh, sorga terbuka di atas hidup kita.

Mat. 3:17 lalu terdengarlah suara dari sorga yang mengatakan: "Inilah Anak-Ku yang Kukasihi, kepada-Nyalah Aku berkenan."

- **Di sini kita melihat kerajaan Surga adalah tentang hubungan dan kehadiran Tuhan .**

Kehadiran Tuhan di :

- A. Tuhan Bapa
- B. Yesus Kristus memancarkan kemuliaan Tuhan ketika Yohanes melihat Dia di sorga.
- C. Roh Kudus
- D. Kepenuhan sebagai 7 Roh Elohim menyala di hadapan takhta Tuhan

Cara Baru Pertobatan dan Baptisan Air

Ketika Yesus Kristus dibaptiskan oleh Yohanes Pembaptis, di Sungai Yordan, Dia melakukan apa yang dituntut oleh kebenaran dan Yesus Kristus taat kepadanya.

Yohanes Pembaptis adalah putra dari mantan imam besar, Zakharia, dan sejalan untuk menjadi imam besar berikutnya.

Orang Yahudi mengirim imam kepadanya untuk menanyakan siapa dia.

Dia mengatakan dia adalah suara di padang belantara untuk mempersiapkan jalan Tuhan.

Yoh. 1:23 3 Jawabnya: "Akulah suara orang yang berseru-seru di padang gurun: Luruskanlah jalan Tuhan! seperti yang telah dikatakan nabi Yesaya."

Mereka bertanya mengapa dia membaptis. Dia mengatakan bahwa dia melakukan ini karena orang yang akan membaptis kamu dengan Roh Kudus dan api ada di antara kamu.

- ❖ **Yohanes Pembaptis tahu bahwa Yesus Kristus akan menjadi imam menurut peraturan Melkisedek.**
- ❖ **Karena itu, dia harus mempersiapkan jalan bagi tatanan imamat baru ini dan Mesias, dengan membaptis orang sebagai tanda pertobatan.**

- ❖ Baptisan pertobatan, kematian dan kebangkitan adalah bagian dari kerajaan baru tatanan imamat Melkisedek.

Tatanan Imamat Baru

Seluruh Perjanjian Baru dibangun di atas tatanan imamat baru Melkisedek.

Imamat ini membuka kita untuk memiliki hubungan dengan Tuhan Bapa, Yesus Kristus dan Roh Kudus.

Inilah sebabnya mengapa sorga terbuka.

Tabir bait suci akan dihapus oleh pengorbanan darah Yesus Kristus.

Di bawah imamat Lewi yang lama, hanya nabi dan imam yang dekat dengan Tuhan. Umat Israel berdiri jauh dari hadirat Tuhan.

Dalam imamat Melkisedek, setiap orang percaya dipanggil untuk memiliki hubungan dengan Tuhan dan belajar untuk hidup di hadirat Tuhan.

Imamat Melkisedek bekerja oleh:

1. Kasih karunia dan kebenaran

Yoh. 1:17 sebab hukum Taurat diberikan oleh Musa, tetapi kasih karunia dan kebenaran datang oleh Yesus Kristus..

2. Kelahiran baru - melalui darah dan daging Yesus Kristus
3. Pertobatan dan baptisan air untuk melepaskan kehidupan kebangkitan
4. Dipenuhi dan dibaptis dengan Roh Kudus - kita beralih dari kematian ke kehidupan, baptisan adalah tanda dari transaksi ini
5. Untuk menyembah Bapa dalam Roh dan kebenaran
6. Dengan berani datang ke hadapan takhta kasih karunia di sorga
7. Menjadi bagian dari anak sulung di sorga
8. Memasuki Sion sorgawi dan pemujaan sorga di atas takhta

Kehadiran Roh Kudus Yang Tinggal

Ketika Yesus Kristus dibaptis, sorga dibuka, suara Bapa berbicara dan Roh Elohim turun ke atas Yesus Kristus sebagai seekor merpati yang bersinar.

Karena dikatakan bahwa Roh Kudus menerangi atau menyinari Dia.

Mat. 3: 16-17 Sesudah dibaptis, Yesus segera keluar dari air dan pada waktu itu juga langit terbuka dan Ia melihat Roh Elohim seperti burung merpati turun ke atas-Nya, 17. lalu terdengarlah suara dari sorga yang mengatakan: "Inilah Anak-Ku yang Kukasihi, kepada-Nyalah Aku berkenan."

Ketika William Branham dibaptiskan, sebuah cahaya yang besar menyinari dia dan setelah ini, digunakan dalam tanda-tanda besar, keajaiban dan mukjizat.

Jadi pada mengatakan bahwa Roh Kudus menyinari Yesus Kristus sebagai cahaya, ya terang kemuliaan Tuhan.

- ❖ Satu catatan penting yang Yohanes berikan kepada kita adalah bahwa Roh Kudus tinggal pada Yesus atau tetap di atas Yesus Kristus.

Yoh. 1:33 Dan aku pun tidak mengenal-Nya, tetapi Dia, yang mengutus aku untuk membaptis dengan air, telah berfirman kepadaku: Jikalau engkau melihat Roh itu turun ke atas seseorang dan tinggal di atas-Nya, Dialah itu yang akan membaptis dengan Roh Kudus.

- ❖ Ketika Roh Kudus tetap ada, kita menyebutnya kehadiran tetap dari Roh Kudus.

Yoh. 1:32 Dan Yohanes memberi kesaksian, katanya: "Aku telah melihat Roh turun dari langit seperti merpati, dan Ia tinggal di atas-Nya.

Kepenuhan Roh Kudus

- ❖ Yesus Kristus yang datang sebagai Imam Besar menurut peraturan Melkisedek adalah setelah hubungan dengan Tuhan Bapa dalam roh dan berjalan di hadirat Tuhan.

Kehadiran Tuhan yang datang kepada Yesus Kristus adalah kepenuhan Roh Elohim Tuhan.

Yohanes berkata bahwa Yesus Kristus menerima Roh Kudus tanpa batas.

Yoh. 3:34 Sebab siapa yang diutus Tuhan, Dialah yang menyampaikan firman Tuhan, karena Tuhan mengaruniakan Roh-Nya dengan tidak terbatas.

Yesus Kristus melayani karena kepenuhan atau kehadiran pribadi Roh Elohim. Kehadiran kepenuhan melepaskan karunia melalui Yesus Kristus.

Hari ini, kita dipanggil untuk naik lebih tinggi.

Karena itu, kita dipanggil untuk hidup di hadirat Tuhan.

Karena itu, di sekolah Roh Kudus sekarang, kita dipanggil untuk melayani dari kepenuhan dan kehadiran Roh Elohim yang datang melalui hubungan yang benar.

Dengan belajar hidup dalam Roh, kita akan dapat melakukan ini.

Yesus Kristus adalah teladan kita sewaktu Dia melayani karena kepenuhan Tuhan.

Yoh. 1:16 Karena dari kepenuhan-Nya kita semua telah menerima kasih karunia demi kasih karunia.

Inilah sebabnya, di sinagoge Nazaret, Yesus Kristus berkata bahwa Roh Tuhan Elohim ada di atas-Nya.

Luk 4:18 "Roh Elohim ada pada-Ku, oleh sebab Ia telah mengurapi Aku, untuk menyampaikan kabar baik kepada orang-orang miskin; dan Ia telah mengutus Aku.

Karena Kepenuhan-Nya

- ❖ Dari kepenuhan Roh Elohim, kita dibaptis dengan Roh Kudus.
- ❖ Melalui ini, kita telah menerima 9 karunia Roh Kudus.

Yoh. 1:16 (AMP) Karena dari kepenuhan-Nya (kelimpahan) kita semua telah menerima (semua memiliki andil dan kita semua diberi) satu rahmat demi rahmat dan berkat rohani atas berkat rohani dan bahkan berkenan atas bantuan dan karunia (ditimbun)) atas kasih.

Dari kepenuhan, kami menerima:

1. Satu anugerah atas anugerah lainnya
2. Berkat-berkat rohani
3. Nikmat demi kebaikan
4. Karunia-karunia rohani

Ke mana pun Yesus Kristus pergi, Dia berkata bahwa Roh Tuhan Elohim ada di atas-Nya.

Dia pergi ke seluruh wilayah Danau Galilea dan sinagoge-sinagoganya, memberitakan kerajaan sorga dan menyembuhkan yang sakit dan membebaskan mereka yang memiliki setan.

Mat. 4: 23-25 Yesus pun berkeliling di seluruh Galilea; Ia mengajar dalam rumah-rumah ibadat dan memberitakan Injil Kerajaan Tuhan serta melenyapkan segala penyakit dan kelemahan di antara bangsa itu. 24. Maka tersiarlah berita tentang Dia di seluruh Siria dan dibawalah kepada-Nya semua orang yang buruk keadaannya, yang menderita pelbagai penyakit dan sengsara, yang kerasukan, yang sakit ayan dan yang lumpuh, lalu Yesus menyembuhkan mereka. 25. Maka orang banyak berbondong-bondong mengikuti Dia. Mereka datang dari Galilea dan dari Dekapolis, dari Yerusalem dan dari Yudea dan dari seberang Yordan

Ketika Yesus Kristus berkata bahwa Roh Tuhan Elohim ada di atas-Nya, Dia mengatakan bahwa Dia datang untuk mengkhhotbahkan pesan penginjilan tentang keselamatan, pembebasannya, penyembuhan, tanda-tanda, keajaiban dan mukjizat.

Dia menyatakannya di Nazareth dan memanifestasikannya di mana-mana karena Dia memiliki Roh Tuhan Elohim dalam kepenuhan hidup-Nya dan tidak memuaskan-Nya.

Itu adalah Bapa yang melakukan pekerjaan-Nya melalui Roh Kudus karena Yesus Kristus adalah bejana.

Kita juga dipanggil untuk melayani dari hadirat dan karunia Roh Kudus untuk membebaskan orang. Dari hadirat Roh Kudus, suara Tuhan juga tampil.

Sungai Hadirat Tuhan

- Di sekolah Roh Kudus ini, kita dipanggil untuk belajar hidup dari hadirat Tuhan.

Alkitab berkata: keluar dari takhta Tuhan datanglah sungai yang murni air kehidupan, jernih seperti kristal.

Sungai kehidupan yang keluar dari takhta Tuhan ini adalah kehadiran Roh Elohim.

Wah. 22: 1 Lalu ia menunjukkan kepadaku sungai air kehidupan, yang jernih bagaikan kristal, dan mengalir ke luar dari takhta Tuhan dan takhta Anak Domba itu.

Sungai Roh Kudus

Dari sungai kepenuhan Roh Kudus, karunia-karunia Roh Kudus tampil.

Roh Kudus memberikan 9 karunia.

Sungai kehidupan dimulai dengan Tuhan Bapa dan Yesus Kristus di atas takhta.

Wah. 22: 1 Lalu ia menunjukkan kepadaku sungai air kehidupan, yang jernih bagaikan kristal, dan mengalir ke luar dari takhta Tuhan dan takhta Anak Domba itu.

Inilah sebabnya Yesus berkata bahwa Ia akan memberi Anda air hidup dan itu akan menjadi sungai dari batin Anda yang adalah roh Anda yang dilahirkan kembali.

Yoh 7: 36-38 6 Apakah maksud perkataan yang diucapkan-Nya ini: Kamu akan mencari Aku, tetapi kamu tidak akan bertemu dengan Aku, dan: Kamu tidak dapat datang ke tempat di mana Aku berada?" 37 Dan pada hari terakhir, yaitu pada puncak perayaan itu, Yesus berdiri dan berseru: "Barangsiapa haus, baiklah ia datang kepada-Ku dan minum! 38. Barangsiapa percaya kepada-Ku, seperti yang dikatakan oleh Kitab Suci: Dari dalam hatinya akan mengalir aliran-aliran air hidup.

Jadi ketika Dia mengatakan sungai air hidup, Yesus berbicara tentang Roh Kudus.

Setelah Ia bangkit dan naik ke takhta, Tuhan Bapa memberikannya kepada Kristus untuk melepaskan sungai-sungai Roh Kudus ini dari takhta kerajaan sorga.

Karena itu, Yohanes mengatakan bahwa dari kepenuhan-Nya, ya kepenuhan Roh Kudus, kami menerima karunia demi karunia.

Sungai-sungai Roh Kudus dan Suara Tuhan

Ketika Yesus dibaptis, suara sang Bapa menyuarakan persetujuan dan kasih-Nya atas Dia.

Di sini kita melihat bahwa Tuhan Bapa dan Yesus memiliki hubungan yang intim dan kehadiran Bapa Tuhan datang kepada Yesus melalui Roh Kudus.

Rencana tertinggi yang Tuhan miliki bagi kita adalah berjalan dalam hubungan yang intim dengan-Nya di hadirat Tuhan yang tetap.

Air adalah gambaran kematian bagi diri sendiri dan diisi dengan Roh Kudus.

Dalam kitab Mazmur, dikatakan bahwa suara Tuhan ada di atas banyak air dan Tuhan yang mulia bergemuruh.

Maz. 29: 3 Suara TUHAN di atas air, Tuhan yang mulia mengguntur, TUHAN di atas air yang besar.

- ❖ Ini adalah prinsip rohani.
- ❖ Di mana sungai Roh Kudus berada, disanalah suara Tuhan dan di mana suara Tuhan ada, maka ada terobosan.

Ketika Yesus dibaptis, itu adalah tanda kematian, penguburan dan kebangkitan-Nya serta pencurahan Roh Kudus dalam hidup kita.

Di sana, di atas air, suara suara Bapa Tuhan terdengar, dan di beberapa tempat, dikatakan bahwa orang-orang mendengarnya.

Di Sungai Yordan, Roh Elohim datang seperti burung merpati dan suara Tuhan terdengar.

Yesus kemudian didorong ke padang pasir selama 40 hari dan keluar dengan kekuatan terobosan.

Dia mengkhotbahkan pesan penginjilan dengan tanda, keajaiban dan mukjizat.

Karunia Nubuat di Sungai

Tuhan kita memberi kita janji.

Dia berkata bahwa domba-dombanya akan mendengar atau mengetahui suara-Nya.

Yoh. 10:10 Pencuri datang hanya untuk mencuri dan membunuh dan membinasakan; Aku datang, supaya mereka mempunyai hidup, dan mempunyainya dalam segala kelimpahan.

Salah satu karunia Roh Kudus adalah karunia bernubuat.

1Kor. 12:10 Kepada yang seorang Ia memberikan karunia untuk berkata-kata dengan bahasa roh, dan kepada yang lain Ia memberikan karunia untuk menafsirkan bahasa roh itu..

Juga dikatakan bahwa semua orang akan bernubuat.

Ya, kita tidak semua dipanggil untuk menjadi nabi atau semua bergerak kuat dalam karunia nubuatan tetapi kita semua dipanggil untuk mendengar suara Tuhan karena kita adalah domba-domba-Nya.

Karena itu, di sekolah Roh Kudus ini, jangkau untuk belajar mendengar suara kenabian dalam hidup Anda.

Asap yang Mengguntur (MOSI-OA-TUNYA)

Pada tahun 2019, kami pergi untuk melayani di sebuah kota bernama Livingstone, Zambia. Ini adalah air terjun Victoria, tempat yang menakjubkan. Ketika Anda berjalan di atas air terjun, ada tempat yang disebut MOSI-OA-TUNYA dalam bahasa Zambia, ini berarti "asap yang mengguntur". Sungai Zambezi berubah menjadi air terjun yang menghasilkan asap kabut air dan suaranya seperti guntur. Ini seperti suara Tuhan di atas air.

Maz. 29: 3 Suara TUHAN di atas air, Tuhan yang mulia mengguntur, TUHAN di atas air yang besar.

Asap kabut seperti awan kemuliaan hadirat Tuhan yang memunculkan suara di Gunung Sinai. Kami berdoa dengan para pejuang doa di Sungai Zambezi dan mengikat kekuatan setan.

Mat. 16:19 KepadaMu akan Kuberikan kunci Kerajaan Sorga. Apa yang kauikat di dunia ini akan terikat di sorga dan apa yang kaulepaskan di dunia ini akan terlepas di sorga."

Kemudian kami berkhotbah dan melihat Roh Kudus menyelamatkan orang-orang dan membebaskan mereka di gereja-gereja dan di jalanan. Bahkan ketika kita bernubuat dan mengucapkan kata nubuat melalui Roh Kudus, penyembuhan dan pembebasan terjadi.

Suara dari Banyak Air

Suatu hari di hari Pentakosta, 120 orang semuanya dipenuhi dengan lidah api dan berbicara dalam bahasa roh yang baru. Ketika orang percaya datang bersama, Tuhan ingin mereka belajar bernyanyi dalam bahasa roh, yang kita sebut bernyanyi dalam roh. Ketika semua orang percaya bernyanyi seperti ini, itu seperti suara banyak air.

Wah. 14: 2-3 Dan aku mendengar suatu suara dari langit bagaikan desau air bah dan bagaikan deru guruh yang dahsyat. Dan suara yang kudengar itu seperti bunyi pemain-pemain kecapi yang memetik kecapinya. 3. Mereka menyanyikan suatu nyanyian baru di hadapan takhta dan di depan keempat makhluk dan tua-tua itu, dan tidak seorang pun yang dapat mempelajari nyanyian itu selain dari pada seratus empat puluh empat ribu orang yang telah ditebus dari bumi itu.

Ketika kita bernyanyi dalam bahasa roh seperti ini, kehadiran Tuhan turun seperti air terjun dan suara-Nya akan dilepaskan. Suasana untuk penginjilan dan tanda-tanda, keajaiban dan mukjizat akan dibangun. Saya melihat ini terjadi di Singapura, pada 1980-an ketika gerakan Karismatik menghantam bumi. Ratusan orang percaya bernyanyi keras-keras dalam roh atau bahasa roh, dan itu seperti gelombang-gelombang Roh Kudus mengalir melalui gedung. Kemudian penyembuhan dan mukjizat terjadi.

Bernyanyilah dalam Roh

Rasul Paulus mengatakan bahwa dia lebih banyak berdoa dalam bahasa roh daripada orang percaya lainnya.

1Kor. 14:18 Aku mengucapkan syukur kepada Tuhan, bahwa aku berkata-kata dengan bahasa roh lebih dari pada kamu semua.

Dia berkata bahwa kita harus berdoa dalam bahasa roh dan bernyanyi dalam bahasa roh.

1Kor. 14:15 Jadi, apakah yang harus kubuat? Aku akan berdoa dengan rohku, tetapi aku akan berdoa juga dengan akal budiku; aku akan menyanyi dan memuji dengan rohku, tetapi aku akan menyanyi dan memuji juga dengan akal budiku.

Kenapa kita melakukan ini? Tuhan ingin memunculkan lagu Tuhan, yang disebut lagu baru. Kami mulai dengan bernyanyi dalam semangat dan berakhir dengan lagu baru dalam bahasa asli.

Lagu baru ini dapat melepaskan guntur Tuhan di alam roh.

Dalam Mazmur 149: 6-9 itu berbicara tentang lagu ini dan bahwa itu akan menghancurkan dan mengikat kekuatan jahat dan raja-raja jahat.

Sekarang jangan bingung dengan pesan dalam bahasa roh karena itu adalah operasi pemberian Roh Kudus yang berbeda.

Lagu Tuhan ini untuk penyembahan, pertempuran dan terobosan.

Ketika kita dipenuhi dengan Roh Kudus, kita dipanggil untuk diperintah oleh Roh Kudus sehingga kita akan memerintah dan memerintah.

Ketika kita memerintah, memerintah dan bernyanyi dalam roh, mengikat dan melepaskan, kita akan melihat kemenangan dan tuaian jiwa.

Tanda, keajaiban dan mukjizat akan mengalir dengan bebas.

Maz. 149: 6, 8 Biarlah pujian pengagungan Tuhan ada dalam kerongkongan mereka, dan pedang bermata dua di tangan mereka; (8) untuk membelenggu raja-raja mereka dengan rantai, dan orang-orang mereka yang mulia dengan tali-tali besi,

Roh Kudus Membawa Kebebasan

Ketika suara Roh Kudus didengar dan gerakan Roh Kudus ada di antara kita, ketika kita berdoa dan bernyanyi dalam Roh, kebebasan menerobos.

Ketika Roh Kudus menerobos, kerajaan Tuhan datang dan orang-orang dibebaskan dari roh-roh jahat.

Mat. 12:28 Tetapi jika Aku mengusir setan dengan kuasa Roh Elohim, maka sesungguhnya Kerajaan Tuhan sudah datang kepadamu.

Ketika Yesus melayani melalui Roh Kudus, orang-orang dibebaskan dari setan dan disembuhkan.

Mat. 4: 23-24 Yesus pun berkeliling di seluruh Galilea; Ia mengajar dalam rumah-rumah ibadat dan memberitakan Injil Kerajaan Tuhan serta melenyapkan segala penyakit dan kelemahan di antara bangsa itu. 24. Maka tersiarlah berita tentang Dia di seluruh Siria dan dibawalah kepada-Nya semua orang yang buruk keadaannya, yang menderita pelbagai penyakit dan sengsara, yang kerasukan, yang sakit ayan dan yang lumpuh, lalu Yesus menyembuhkan mereka.

Kita dipanggil untuk hidup dan melayani dari hadirat Tuhan dan di hadirat-Nya penuh dengan sukacita dan dengan demikian kebebasan.

Kehadiran Roh Kudus Tuhan ini juga akan datang ketika langit terbuka tentang hidup kita, membawa kita ke dalam hubungan yang lebih dalam dengan Tuhan.

Itu adalah curahan kemuliaan dan, di dalamnya, adalah jantung kasih Tuhan.

Bab 7: Iman dan Roh Elohim

Mendengar Iman dan Roh Elohim

Rasul Paulus mengajukan pertanyaan mendasar kepada orang-orang Galatia. Dia bertanya, 'Apakah Anda menerima Roh Kudus melalui Hukum Taurat atau dengan mendengarkan iman?'

Gal. 3: 2 Hanya ini yang hendak kuketahui dari pada kamu: Adakah kamu telah menerima Roh karena melakukan hukum Taurat atau karena percaya kepada pemberitaan Injil?

Jawaban atas pertanyaan ini adalah: kami menerima Roh Kudus melalui pendengaran iman. Banyak orang percaya tradisional masih harus membiarkan kebenaran ini meresap dari kepala mereka ke hati mereka.

Banyak yang mencoba menjalankan iman Kristen dengan menjadi baik dan menjadikan Hukum sebagai standar mereka tentang bagaimana menjadi baik.

Namun, Hukum Taurat tidak dapat menyelamatkan Anda dan Roh Kudus tidak datang melalui kepatuhan pada Hukum, hukum Taurat datang melalui hukum kasih karunia, iman dan Roh.

Roh Kudus datang kepada kita melalui pendengaran iman kepada apa yang telah dilakukan Tuhan Yesus Kristus bagi kita.

Yesus berkata bahwa dengan percaya kepada-Nya sebagai Juruselamat dunia, janji-janji Roh Kudus akan datang kepada Anda ketika Anda dilahirkan dari Roh Kudus.

Yoh. 3: 5 Jawab Yesus: "Aku berkata kepadamu, sesungguhnya jika seorang tidak dilahirkan dari air dan Roh, ia tidak dapat masuk ke dalam Kerajaan Tuhan.

Yoh. 3:15 supaya setiap orang yang percaya kepada-Nya beroleh hidup yang kekal.

Karena itu, kita dapat mengatakan bahwa kehidupan Roh Kudus datang kepada kita melalui pendengaran iman!

Janji Roh kepada Abraham

Penerimaan Roh Elohim dalam kehidupan orang percaya secara Alkitabiah disebut sebagai janji kepada Abraham.

Gal. 3:14 Yesus Kristus telah membuat ini, supaya di dalam Dia berkat Abraham sampai kepada bangsa-bangsa lain, sehingga oleh iman kita menerima Roh yang telah dijanjikan itu.

Kita juga bisa menyebut janji-janji ini sebagai berkat Abraham.

Dalam Alkitab, dikatakan bahwa janji-janji Roh Kudus datang kepada kita melalui iman.

Di sini, dalam Perjanjian Baru, jelas menyatakan bahwa jalan keselamatan kekal akan datang melalui janji-janji yang diberikan melalui Abraham.

Rom 4:13 Sebab bukan karena hukum Taurat telah diberikan janji kepada Abraham dan keturunannya, bahwa ia akan memiliki dunia, tetapi karena kebenaran, berdasarkan iman.

Hukum Musa diberikan setelah janji atau berkat Abraham.

Karena itu, kebenaran datang kepada kita dengan iman di dalam janji-janji Kristus, keturunan Abraham dan bukan melalui Hukum Musa.

Janji Seorang Putra kepada Abraham

Perjanjian Baru menyebut Abraham bapa orang beriman.

Abraham lahir di Ur di tanah Kasdim, ia meninggalkan kota ini, bersama ayahnya, untuk tinggal di Haran.

Tuhan memanggil Abraham ketika dia berada di Ur untuk pergi dan pergi ke tempat baru ini, Haran, dan tanah di sekitarnya.

Tuhan berkata, "Aku akan menjadikan kamu menjadi bangsa yang besar dan kamu akan menjadi berkat".

Kej. 12: 1-2 12:1 Berfirmanlah TUHAN kepada Abram: "Pergilah dari negerimu dan dari sanak saudaramu dan dari rumah bapamu ini ke negeri yang akan Kutunjukkan kepadamu; 2. Aku akan membuat engkau menjadi bangsa yang besar, dan memberkati engkau serta membuat namamu masyhur; dan engkau akan menjadi berkat.

Kemudian Tuhan berkata bahwa melalui Abraham, semua keluarga di Bumi akan diberkati.

Kej. 12: 3 Aku akan memberkati orang-orang yang memberkati engkau, dan mengutuk orang-orang yang mengutuk engkau, dan olehmu semua kaum di muka bumi akan mendapat berkat."

Abraham mempercayai Tuhan dan ia pergi, meninggalkan Ur dan pergi ke tanah yang dijanjikan Tuhan kepadanya.

Iman adalah Jalan Menuju Janji dan Roh Kudus

Tuhan kita berkata bahwa siapa pun yang percaya kepada-Nya memiliki hidup yang kekal.

Yoh. 5:24 Aku berkata kepadamu: Sesungguhnya barangsiapa mendengar perkataan-Ku dan percaya kepada Dia yang mengutus Aku, ia mempunyai hidup yang kekal dan tidak turut dihukum, sebab ia sudah pindah dari dalam maut ke dalam hidup.

Yoh. 6:47 Aku berkata kepadamu: Sesungguhnya barangsiapa percaya, ia mempunyai hidup yang kekal.

Iman dalam pengorbanan darah penebusan Kristus memberi kita hidup yang kekal dan melepaskan Roh Kudus dalam hidup kita.

Karena itu, Yesus Kristus berkata bahwa jika Anda percaya kepada-Nya, sungai-sungai air hidup akan mengalir dari perut Anda.

Yoh. 7:38 Barangsiapa percaya kepada-Ku, seperti yang dikatakan oleh Kitab Suci: Dari dalam hatinya akan mengalir aliran-aliran air hidup."

Karena itu, iman melepaskan Roh Kudus dalam hidup kita karena kita percaya bahwa kita dimeteraikan dengan Roh Kudus dari janji-janji.

Ef. 1:13 Di dalam Dia kamu juga -- karena kamu telah mendengar firman kebenaran, yaitu Injil keselamatanmu -- di dalam Dia kamu juga, ketika kamu percaya, dimeteraikan dengan Roh Kudus, yang dijanjikan-Nya itu.

Roh Kudus adalah pembayaran muka warisan kita yang tulus.

Ini berarti bahwa melalui Roh Kudus kita dapat melampaui tabir dan merasakan kemuliaan dan kuasa Zaman yang akan datang.

Ef. 1:14 Dan Roh Kudus itu adalah jaminan bagian kita sampai kita memperoleh seluruhnya, yaitu penebusan yang menjadikan kita milik Tuhan, untuk memuji kemuliaan-Nya.

Iman adalah Kuncinya

Dalam bab terakhir, kita berbicara tentang dipimpin oleh Roh Kudus, hidup dalam roh dan berjalan dalam roh dan diatur oleh Roh Kudus

Iman adalah kunci untuk semua.

Kita perlu iman untuk percaya bahwa Roh Kudus ingin memimpin kita dan menjadi gubernur kehidupan kita.

Kita membutuhkan iman untuk menerobos dalam hidup dan berjalan dalam roh.

Alkitab berkata bahwa tanpa iman, mustahil untuk menyenangkan Tuhan dan karenanya, untuk hidup dan bergerak dengan Roh Kudus, kita membutuhkan iman.

Ibr. 11: 6 Tetapi tanpa iman tidak mungkin orang berkenan kepada Tuhan. Sebab barangsiapa berpaling kepada Tuhan, ia harus percaya bahwa Tuhan ada, dan bahwa Tuhan memberi upah kepada orang yang sungguh-sungguh mencari Dia.

Mendengar iman akan Firman

Iman timbul dari pendengaran, dan pendengaran oleh firman Tuhan.

Rom. 10:17 Jadi, iman timbul dari pendengaran, dan pendengaran oleh firman Kristus.

Kehidupan kita perlu dibangun di atas batu karang.

Yesus Kristus adalah batu karang ini dan adalah Firman Tuhan.

Mat. 7:24 "Setiap orang yang mendengar perkataan-Ku ini dan melakukannya, ia sama dengan orang yang bijaksana, yang mendirikan rumahnya di atas batu.

Dia mengatakan bahwa jika kita membangun di atas pasir di masa yang akan datang, rumah kita tidak akan berdiri.

Hanya membangun di atas rohlah yang membangun di atas batu untuk Anda yang benar-benar dapat membedakan dan berdiri.

Firman Tuhan menunjukkan kepada kita siapa Tuhan itu.

Berdiri di atas janji-janji Firman Tuhan ketika kita bertumbuh dalam gambar Yesus Kristus melepaskan Roh Kudus untuk bergerak dalam hidup kita.

Firman dan Roh

Firman itu perlu diberitakan oleh para pengkhotbah yang setia.

Ini diperintahkan oleh Tuhan untuk mengkhotbahkan Injil sehingga orang-orang dapat diselamatkan dan untuk menyempurnakan orang-orang kudus.

Rom. 10:14 Tetapi bagaimana mereka dapat berseru kepada-Nya, jika mereka tidak percaya kepada Dia? Bagaimana mereka dapat percaya kepada Dia, jika mereka tidak mendengar tentang Dia. Bagaimana mereka mendengar tentang Dia, jika tidak ada yang memberitakan-Nya?

Rom. 10: 8 Tetapi apakah katanya? Ini: "Firman itu dekat kepadamu, yakni di dalam mulutmu dan di dalam hatimu." Itulah firman iman, yang kami beritakan.

Agar kita belajar hidup dalam roh, kita harus belajar, melalui iman, untuk menjadi kuat di dalam Firman.

Iman kita yang datang dengan mendengar Firman dan merenungkan Firman, akan membuka alam Roh Elohim dan akan membantu kita untuk hidup dalam roh.

Suara Roh Kudus

Dalam bab sebelumnya, kita melihat bahwa sungai Tuhan, yang merupakan kehadiran Tuhan, melepaskan suara Tuhan di atas banyak air.

Wah. 22:1 Lalu ia menunjukkan kepadaku sungai air kehidupan, yang jernih bagaikan kristal, dan mengalir ke luar dari takhta Tuhan dan takhta Anak Domba itu.

Maz. 29: 3 Suara TUHAN di atas air, Tuhan yang mulia mengguntur, TUHAN di atas air yang besar.

Sekarang, kita dipanggil untuk memiliki iman, untuk mendengarkan suara Tuhan dalam hidup kita. Jika kita tidak percaya dan memiliki iman dalam janji-janji Firman Tuhan bahwa domba-domba-Nya mendengar suara-Nya, kita tidak akan mendengarnya.

Karena itu, kita harus keluar dari ketidakpercayaan kita dan percaya bahwa Bapa sorgawi kita ingin berbicara kepada kita melalui Roh Kudus.

Suara dan dipimpin oleh Roh Kudus

Tuhan ingin mengangkat kita sebagai anak-anak Tuhan.

Anak Tuhan dipimpin oleh Roh Kudus dan karakter mereka seperti karakter Yesus Kristus.

Rom. 8:14 Semua orang, yang dipimpin Roh Elohim, adalah anak Tuhan.

Cara anak-anak Tuhan yang dipimpin oleh Roh Elohim adalah sebagai untuk bagaimana Yesus dibawa oleh mendengar suara Roh Kudus.

Inilah sebabnya mengapa Roh Kudus dicurahkan pada hari Pentakosta, sehingga kita bisa mendengar suara Roh Kudus, menerima visi, mimpi dan nubuatan.

Kis. 2: 17-18 Akan terjadi pada hari-hari terakhir -- demikianlah firman Tuhan -- bahwa Aku akan mencurahkan Roh-Ku ke atas semua manusia; maka anak-anakmu laki-laki dan perempuan akan bernubuat, dan teruna-terunamu akan mendapat penglihatan-penglihatan, dan orang-orangmu yang tua akan mendapat mimpi. 18. Juga ke atas hamba-hamba-Ku laki-laki dan perempuan akan Kucurahkan Roh-Ku pada hari-hari itu dan mereka akan bernubuat.

Dibutuhkan iman untuk akses dan hidup di alam yang kemuliaan Roh Kudus, yang dipimpin Roh Kudus dan melihat hadiah Roh Kudus dalam operasi.

Kita mendengar suara dan instruksi Tuhan melalui Roh Kudus, kita menurut dan melakukannya dan menggunakan iman untuk melihat hasil suara Tuhan.

Hasilnya bisa berupa penyediaan, penyembuhan atau keajaiban, dll.

Mukjizat Roh Kudus yang Bekerja

Rasul Paulus mengajukan satu pertanyaan lagi kepada mereka:

Apakah pekerjaan Roh Kudus dan mukjizat-Nya terjadi melalui Hukum atau iman?

Gal. 3: 5 Jadi bagaimana sekarang, apakah Ia yang menganugerahkan Roh kepada kamu dengan berlimpah-limpah dan yang melakukan mukjizat di antara kamu, berbuat demikian karena kamu melakukan hukum Taurat atau karena kamu percaya kepada pemberitaan Injil?

Anda lihat bahwa ia membuat poin di sini, bahwa pekerjaan Roh Kudus dan mukjizat-Nya datang dengan berjalan dengan iman.

Dalam 1 Korintus 12, Rasul Paulus mengajar tentang karunia Roh Kudus. Salah satu karunia adalah karunia iman. Melalui iman, kita akan melihat fungsi mukjizat Roh Kudus.

1Kor. 12: 9 9 Kepada yang seorang Roh yang sama memberikan iman, dan kepada yang lain Ia memberikan karunia untuk menyembuhkan.

Jadi jawabannya sederhana, mukjizat Roh Kudus bekerja melalui iman.

Saudara Shambach

Ketika saya baru saja dilahirkan kembali oleh Roh, saya pergi ke sebuah pertemuan kebangunan rohani.

Malam itu, Roh Kudus bergerak dengan kuat karena banyak orang Indian Amerika dibebaskan dari roh-roh jahat gaib oleh gerakan Roh Kudus.

5 tahun kemudian, saya melihat Brother Shambach lagi dalam sebuah pertemuan gereja di mana dia berdoa, dengan iman, untuk seorang gadis tuli dan dia disembuhkan.

Mungkin mukjizat terjadi hari itu ketika orang ini percaya kepada Firman Tuhan dan karunia mukjizat dari Roh Kudus yang melakukan pekerjaan.

Yesus dipimpin oleh Roh Kudus

Yesus Kristus dipimpin oleh Roh Tuhan Elohim.

Dalam pelayanan Yesus Kristus, Dia melakukan apa yang Dia lihat Bapa lakukan karena Dia percaya. Setelah Yesus dibaptis oleh Yohanes dan dipenuhi dengan Roh Elohim, Dia dibimbing oleh Roh ke padang belantara.

Ini adalah bukti bahwa Yesus dipimpin oleh Roh Kudus.

Luk. 4: 1 Yesus yang penuh dengan Roh Kudus kembali dari sungai Yordan, lalu dibawa oleh Roh ke padang gurun.

Ia dipimpin oleh Roh ke padang gurun untuk berpuasa dan berdoa selama 40 hari, ia mengatasi godaan setan, jiwa seorang d daging.

Setelah waktu itu, Dia keluar dari padang belantara dalam kuasa Roh Kudus.

Luk. 4:14 Dalam kuasa Roh kembalilah Yesus ke Galilea. Dan tersiarlah kabar tentang Dia di seluruh daerah itu.

- Yesus memberi teladan bagi kita tentang cara belajar, dengan iman, untuk dipimpin oleh Roh Kudus dan mengatasi kelemahan.

Hasilnya adalah bahwa sejak saat itu, pertemuan kebangunan rohani, penyembuhan dan mukjizat Yesus Kristus yang besar dimulai.

Reinhard Bonnke dan Tim Puasa

Ketika Reinhard Bonnke dan timnya mulai melakukan penginjilan besar, pertama-tama yang mereka lakukan adalah berpuasa 40 hari.

Setelah puasa, Tuhan bergerak dengan mukjizat besar dan jutaan orang diselamatkan.

Yesus Kristus kemudian bergerak dengan otoritas dan kuasa yang besar.

Melalui kuasa Roh Kudus, banyak yang dibebaskan dari roh-roh jahat dan disembuhkan dari penyakit mereka.

Kis. 10:38 yaitu tentang Yesus dari Nazaret: bagaimana Tuhan mengurapi Dia dengan Roh Kudus dan kuat kuasa, Dia, yang berjalan berkeliling sambil berbuat baik dan menyembuhkan semua orang yang dikuasai Iblis, sebab Tuhan menyertai Dia.

Banyak dari mereka yang sakit berada di bawah kuasa iblis dan terikat.
Kuasa Roh Kudus atas hidupnya memberikan kelepasan dan kesembuhan bagi mereka.

Mat. 4: 23-24 Yesus pun berkeliling di seluruh Galilea; Ia mengajar dalam rumah-rumah ibadat dan memberitakan Injil Kerajaan Tuhan serta melenyapkan segala penyakit dan kelemahan di antara bangsa itu. 24. Maka tersiarlah berita tentang Dia di seluruh Siria dan dibawah kepada-Nya semua orang yang buruk keadaannya, yang menderita pelbagai penyakit dan sengsara, yang kerasukan, yang sakit ayan dan yang lumpuh, lalu Yesus menyembuhkan mereka.

Ketika hari Minggu, saya bersama Reinhard Bonnke dan duduk di panggung di kota Tema, Ghana, dia banyak berkhotbah tentang iman dan Roh Kudus bergerak dengan mukjizat-mukjizat besar. Kemudian, saya pergi dengan tim DTS YWAM untuk penjangkauan, kami berpuasa dan berdoa. Roh Kudus berbicara kepada saya tanda dan mukjizat mana yang akan Dia lakukan dan, dengan iman, pada penjangkauan saya mengucapkan kata-kata ini dan Tuhan melakukan mukjizat itu.

Bab 8: Salib dan Kuasa Mukjizat Roh Kudus

Kuasa Salib dan Mukjizat Roh Kudus

Saya punya pepatah:

Sedalam salib pergi, sedalam itulah Roh Kudus akan mengalir!

Salah satu fondasi penting dari Alkitab dan Sekolah Roh Kudus adalah pengorbanan darah penebusan Kristus di salib Kalvari.

Izinkan saya memberi tahu Anda, ada kuasa di dalam salib Kristus dan, hari ini, ada kuasa di dalam darah yang dicurahkan Kristus untuk kita.

Rasul Paulus mengatakan bahwa pemberitaan tentang salib adalah kuasa Tuhan bagi mereka yang diselamatkan.

1Kor. 1:18 Sebab pemberitaan tentang salib memang adalah kebodohan bagi mereka yang akan binasa, tetapi bagi kita yang diselamatkan pemberitaan itu adalah kekuatan Tuhan.

Karena itu pengorbanan darah penebusan Yesus Kristus adalah dasar di mana melalui kuasa Roh Kudus datang kepada kita dan bekerja melalui kita.

Salib dan Roh dan Kuasa

Ini adalah kunci dari kerajaan: untuk melihat pelayanan Roh Kudus dirilis dalam hidup Anda. Iman dalam pengorbanan darah salib melepaskan Roh dan kuasa dalam hidup kita.

1Kor. 2: 4 Baik perkataanku maupun pemberitaanku tidak kusampaikan dengan kata-kata hikmat yang meyakinkan, tetapi dengan keyakinan akan kekuatan Roh.

Rasul Paulus berkata bahwa dia bertekad untuk tidak mengetahui apa pun selain Yesus Kristus dan Dia yang disalibkan.

Dia juga mengatakan bahwa dia bermegah dalam salib Kristus.

Dia mengerti, hidup dan melayani dari pengorbanan penebusan Tuhan kita dan kuasa kebangkitan Kristus.

Dia menyembah dan sangat mencintai Tuhan kita untuk pekerjaan penebusan-Nya.

Di dalam dan melalui pelayanannya, ia menunjukkan kuasa Roh Kudus melalui tanda-tanda ajaib dan mukjizat yang dilepaskan karena penebusan Kristus.

1Kor. 2: 3, 5 Aku juga telah datang kepadamu dalam kelemahan dan dengan sangat takut dan gentar. 5. supaya iman kamu jangan bergantung pada hikmat manusia, tetapi pada kekuatan Tuhan.

Dia berkata bahwa Roh dan kuasa yang dinyatakan melalui tongkatnya berasal dari hikmat Tuhan yang disalibkan oleh Kristus.

Untuk pekerjaan penebusan salib melepaskan kebangkitan, kuasa dan gerakan Roh Kudus.

Ketika Rasul Paulus melayani di Efesus, mukjizat khusus terjadi.

Kis. 19: 11-12 Oleh Paulus Tuhan mengadakan mukjizat-mukjizat yang luar biasa, 12. bahkan orang membawa saputangan atau kain yang pernah dipakai oleh Paulus dan meletakkannya atas orang-orang sakit, maka lenyaplah penyakit mereka dan keluarlah roh-roh jahat.

Kuasa Tuhan pada Rasul Paulus terjadi dengan cara yang khusus, pengurapan begitu kuat sampai sapatungan atau celemek yang dikirim ke roh-roh jahat yang terikat. Hasilnya adalah mereka dibebaskan dari setan karena pengurapan.

Kesaksian Kesembuhan di Myanmar

Pada tahun 2009, saya pergi untuk melayani Injil di Myanmar, selama seminggu kami memiliki kemuliaan Tuhan dalam pertemuan besar.

Banyak orang sakit disembuhkan dan banyak nyawa berubah.

Pada hari saya harus pergi, pastor bertanya apakah saya akan pergi mengunjungi pemimpin ibadah yang sedang sekarat karena kanker.

Saya bilang tidak, karena kami harus pergi ke bandara. Kemudian saya berkata, saya akan berdoa untuk sapatungan dan pengurapan akan menyembuhkannya. Dia harus tidur di sapu tangan ini.

Ketika saya kembali ke Australia, pendeta memberi tahu saya bahwa perempuan itu benar-benar sembuh dan dia memimpin ibadah lagi.

Kekuatan Roh Kudus melalui Salib

Paulus tidak hanya berkhotbah, tetapi ia juga dipakai oleh Tuhan untuk menunjukkan kuasa Tuhan.

Dia ingin agar iman orang dibangun di atas kuasa Tuhan, bukan di atas kata-kata bijak dari pengetahuan duniawi.

Karena itu, ke mana pun dia datang, ada demonstrasi Roh Kudus dan kuasa.

1Kor. 2: 5 supaya iman kamu jangan bergantung pada hikmat manusia, tetapi pada kekuatan Tuhan.

Kuasa ini dilepaskan melalui pemberitaan hikmat Tuhan yang merupakan salib Yesus Kristus. Khotbah tentang salib Yesus adalah untuk orang Yahudi, batu sandungan dan orang Yunani, kebodohan.

Bagi orang-orang yang mulai percaya, melalui tanda-tanda dan keajaiban dan bagi orang-orang percaya, itu adalah kekuatan Tuhan.

1Kor. 1:18 Sebab pemberitaan tentang salib memang adalah kebodohan bagi mereka yang akan binasa, tetapi bagi kita yang diselamatkan pemberitaan itu adalah kekuatan Tuhan.

Setan Dikalahkan di Atas Salib

Di kayu salib, Yesus Kristus mengalahkan kesombongan dan sifat manusia yang jatuh.

Paulus mengajarkan kepada kita bahwa salib adalah hikmat Tuhan.

Mengapa ini adalah hikmat sejati?

Ini karena didasarkan pada kerendahan hati.

Setan jatuh karena kesombongan dan tidak memahami kerendahan hati.

1Kor. 2: 7-8 Tetapi yang kami beritakan ialah hikmat Tuhan yang tersembunyi dan rahasia, yang sebelum dunia dijadikan, telah disediakan Tuhan bagi kemuliaan kita.8. Tidak ada dari penguasa dunia ini yang mengenalnya, sebab kalau sekiranya mereka mengenalnya, mereka tidak menyalibkan Tuhan yang mulia.

- Karena salib adalah hikmat dan kerendahan hati Tuhan bagi kita, Setan tidak memahaminya.

Dikatakan bahwa Setan harus tahu.

Dia tidak tahu atau mengerti bahwa rencana penebusan salib Kristus akan menghancurkannya.

Ketika kita berbicara tentang salib, kita berbicara tentang waktu antara Getsemani dan kebangkitan.

Kol. 2: 14-15 dengan menghapuskan surat hutang, yang oleh ketentuan-ketentuan hukum mendakwa dan mengancam kita. Dan itu ditiadakan-Nya dengan memakukannya pada kayu salib: 15. Ia telah melucuti pemerintah-pemerintah dan penguasa-penguasa dan menjadikan mereka tontonan umum dalam kemenangan-Nya atas mereka.

Setan dikalahkan oleh darah Kalvari dan Kristus mengambil kuncinya pada hari kebangkitan.

Wah. 1:18 dan Yang Hidup. Aku telah mati, namun lihatlah, Aku hidup, sampai selama-lamanya dan Aku memegang segala kunci maut dan kerajaan maut.

Tujuan dari mana Kristus datang ke bumi adalah untuk menghancurkan kuasa Setan dan kuasa Setan atas manusia, untuk memberi kita kehidupan kekal.

Salib dan Kuasa Kerajaan

- Tuhan kita Yesus Kristus datang untuk memberitakan Injil Kerajaan Tuhan.
- Dia juga menginstruksikan para murid untuk mengkhotbahkan Injil kerajaan dan untuk melakukan tanda-tanda, keajaiban dan mukjizat kerajaan.

Mat. 10: 7-8 Pergilah dan beritakanlah: Kerajaan Sorga sudah dekat. 8. Sembuhkanlah orang sakit; bangkitkanlah orang mati; tahirkanlah orang kusta; usirlah setan-setan. Kamu telah memperolehnya dengan cuma-cuma, karena itu berikanlah pula dengan cuma-cuma

Karena itu Rasul Paulus mengatakan bahwa kerajaan Tuhan terdiri dari kuasa.

1Kor. 4:20 Sebab Kerajaan Tuhan bukan terdiri dari perkataan, tetapi dari kuasa.

Adalah baik untuk membaca dan mempelajari 1 Korintus 1 sampai 4. Karena Rasul Paulus menjelaskan pesan salib dan kekuatannya.

Dalam Bab 4, dia sekali lagi berbicara tentang kuasa dan kerajaan Tuhan.

Dengan menyatukan bab-bab ini:

- Kita dapat mengatakan bahwa kekuatan kerajaan Tuhan datang kepada kita dan bekerja melalui kita karena kita percaya pada penebusan pengorbanan darah Kristus Yesus.
- Karena itu, darah Yesus Kristus adalah dasar kita di mana Roh Kudus dan kuasa bekerja melalui orang-orang percaya.

1Kor. 1:18 Sebab pemberitaan tentang salib memang adalah kebodohan bagi mereka yang akan binasa, tetapi bagi kita yang diselamatkan pemberitaan itu adalah kekuatan Tuhan.

Hikmat Rohani Sejati dan Salib menghapus Penipuan

Rasul Paulus kemudian melanjutkan dengan mengatakan bahwa hal-hal rohani sejati adalah bodoh bagi manusia duniawi.

Hal-hal rohani yang sejati dapat dilihat secara rohani.

1Kor. 2:14 Tetapi manusia duniawi tidak menerima apa yang berasal dari Roh Elohim, karena hal itu baginya adalah suatu kebodohan; dan ia tidak dapat memahaminya, sebab hal itu hanya dapat dinilai secara rohani.

Manusia duniawi tua dan pola pikirnya didasarkan pada kesombongan, pekerjaan daging dan kebijaksanaan duniawi.

- Kebijaksanaan sejati datang kepada kita melalui pesan salib Kristus.
- Oleh karena itu, penegasan rohani yang sejati juga didasarkan pada memberi sifat ilahi Tuhan serta karena penebusan.

Di Hari-Hari Terakhir, banyak pekerja mukjizat palsu dan nabi palsu akan muncul, bahkan di gereja-gereja.

- Cara untuk benar-benar mengetahui apa yang sedang terjadi adalah dengan mengajukan pertanyaan, 'Apakah kehidupan dan gaya hidup mereka berpusat pada salib Kristus?'

Gal 6:14 Tetapi aku sekali-kali tidak mau bermegah, selain dalam salib Tuhan kita Yesus Kristus, sebab olehnya dunia telah disalibkan bagiku dan aku bagi dunia.

Tumbuh Secara Rohani

Hal-hal yang dalam dari Tuhan diungkapkan kepada kita oleh Roh Kudus.

1Kor. 2:11 Siapa gerangan di antara manusia yang tahu, apa yang terdapat di dalam diri manusia selain roh manusia sendiri yang ada di dalam dia? Demikian pulalah tidak ada orang yang tahu, apa yang terdapat di dalam diri Tuhan selain Roh Elohim.

Roh Kudus mencari hal yang dalam dari Tuhan dan ingin mengajar kita hal-hal ini agar kita dapat bertumbuh secara rohani.

- Wawasan dan kebijaksanaan rohani ini datang hanya kepada kita ketika kita membiarkan pesan salib bekerja dalam kehidupan kita.

1Kor. 2: 12-13 Kita tidak menerima roh dunia, tetapi roh yang berasal dari Tuhan, supaya kita tahu, apa yang dikaruniakan Tuhan kepada kita. Dan karena kami menafsirkan hal-hal rohani kepada mereka yang mempunyai Roh, kami berkata-kata tentang karunia-karunia Tuhan dengan perkataan yang bukan diajarkan kepada kami oleh hikmat manusia, tetapi oleh Roh.

Tugas Roh Kudus adalah mengajarkan kepada Anda hal-hal yang telah dilakukan Yesus Kristus untuk Anda di kayu salib.

Ya, Roh Kudus mengangkat Yesus Kristus, yang adalah Tuhan dan yang adalah kata-kata Logos dan Rhema dari Tuhan.

Yoh. 14:26 tetapi Penghibur, yaitu Roh Kudus, yang akan diutus oleh Bapa dalam nama-Ku, Dialah yang akan mengajarkan segala sesuatu kepadamu dan akan mengingatkan kamu akan semua yang telah Kukatakan kepadamu.

- Jika kita mengikuti pondasi, doktrin dan pola ini, kita tidak akan tertipu.

Seorang Pengkhotbah yang Jatuh

Ada seorang pengkhotbah besar di Eropa pada 1980-an dan 1990-an. Dia punya banyak pengikut.

Dia berkhotbah tentang iman dan kemenangan.

Tidak ada khotbah tentang salib Kristus dan pertobatan dan kehancuran yang sejati.

Sekarang dia adalah seorang imam Katolik Roma.

Maria tidak menyelamatkan dan kita dikutuk ke neraka jika kita bersujud di hadapan berhala dan patung.

Roh Kudus bergerak melalui Iman di dalam Kristus dan Salib

Rasul Paulus mengajarkan bahwa kuasa Tuhan yang sejati dilepaskan untuk pertobatan, keselamatan dan mukjizat ketika kita mengkhotbahkan salib dan Kristus disalibkan.

1Kor. 2: 2, 5 Sebab aku telah memutuskan untuk tidak mengetahui apa-apa di antara kamu selain Yesus Kristus, yaitu Dia yang disalibkan. 5. supaya iman kamu jangan bergantung pada hikmat manusia, tetapi pada kekuatan Tuhan.

Rasul Paulus juga memperingatkan kita apa yang akan menghentikan gerakan Roh.

Dia mengatakan dengan percaya kepada hukum keselamatan akan menghentikan gerakan Roh Kudus.

Hukum di sini untuk menghukum orang berdosa dari dosa dan hanya iman di dalam Kristus dapat menyelamatkan kita.

Rom. 3:20, 28 Sebab tidak seorang pun yang dapat dibenarkan di hadapan Tuhan oleh karena melakukan hukum Taurat, karena justru oleh hukum Taurat orang mengenal dosa 28. Karena kami yakin, bahwa manusia dibenarkan karena iman, dan bukan karena ia melakukan hukum Taurat.

Jangan Hentikan Rahmat Tuhan

Hal lain yang terjadi hari ini adalah bahwa para pendeta akan hidup di bawah hukum Yudaisme.

Jika kita melakukan ini, kita percaya pada hukum untuk keselamatan.

Kemudian kita menghentikan rahmat Tuhan dan karena itu, pergerakan Roh Kudus dalam hidup kita. Hanya iman kepada darah Yesus Kristus yang menyelamatkan.

Hukum menghukum kita sampai mati, Yesus Kristus memberi hidup.

Dari Perjanjian Lama, kita bisa mempelajari jenis bayangan Perjanjian Baru.

Hanya kasih karunia dan iman kepada Yesus Kristus yang menyelamatkan.

Gal. 2:21 Aku tidak menolak kasih karunia Tuhan. Sebab sekiranya ada kebenaran oleh hukum Taurat, maka sia-sialah kematian Kristus.

Siapa yang menyihirmu ?

Rasul Paulus mengajukan pertanyaan kepada gereja di Galatia.

Siapa yang menyihirmu?

Ilmu sihir bekerja melalui daging, dengan menggunakan hukum-hukum Tuhan dengan cara yang salah dan melalui roh-roh jahat yang menentang darah Yesus Kristus.

Gal. 3: 1-3 Hai orang-orang Galatia yang bodoh, siapakah yang telah mempesona kamu? Bukankah Yesus Kristus yang disalibkan itu telah dilukiskan dengan terang di depanmu?2. Hanya ini yang hendak kuketahui dari pada kamu: Adakah kamu telah menerima Roh karena melakukan hukum Taurat atau karena percaya kepada pemberitaan Injil? 3. Adakah kamu sebodoh itu? Kamu telah mulai dengan Roh, maukah kamu sekarang mengakhirinya di dalam daging?

Pekerjaan Roh Kudus datang kepada kita melalui iman dalam pekerjaan paripurna Yesus Kristus.

Ini adalah kekuatan Tuhan dimana kekuatan sihir, mantera, sihir dan perbuatan daging terputus.

Banyak pendeta dan 5 jawatan pelayan tidak pernah dibebaskan dari mantra, kekuatan sihir atau ramalan, oleh karena itu, mereka tidak dapat bergerak dalam kuasa Roh Kudus dengan mudah.

Itu seperti sumur di hati mereka yang tersumbat oleh dinding atau batu.

Mereka membutuhkan pembebasan.

Kemudian pelayanan lain menggunakan kekuatan iblis palsu ini untuk melakukan pelayanan dan dengan demikian menipu orang percaya.

Oleh karena itu, mereka semua perlu dilepaskan oleh darah salib Kristus dan kuasa Roh Kudus.

Kehidupan yang Tersalib Merilis Kemenangan Rohani

Rasul Paulus menghadapi gereja Galatia dan memanggil mereka untuk menjalani kehidupan yang tersalib.

Gal. 2:20 namun aku hidup, tetapi bukan lagi aku sendiri yang hidup, melainkan Kristus yang hidup di dalam aku. Dan hidupku yang kuhidupi sekarang di dalam daging, adalah hidup oleh iman dalam Anak Tuhan yang telah mengasihi aku dan menyerahkan diri-Nya untuk aku.

Kita, sebagai orang percaya, sekarang dipanggil untuk mati setiap hari untuk diri sendiri dan mengakui dosa-dosa kita di salib Kalvari.

Jika kita berkata kita tidak berdosa, kita tertipu dan sudah berada di bawah tipu daya.

1Yoh. 1: 8, 10 Jika kita berkata, bahwa kita tidak berdosa, maka kita menipu diri kita sendiri dan kebenaran tidak ada di dalam kita. 10. Jika kita berkata, bahwa kita tidak ada berbuat dosa, maka kita membuat Dia menjadi pendusta dan firman-Nya tidak ada di dalam kita.

Jika kita setiap hari mengakui dosa kita, kita akan menerima pengampunan dosa, kekurangan, dan kesalahan kita setiap hari.

1Yoh. 1: 9 Jika kita mengaku dosa kita, maka Ia adalah setia dan adil, sehingga Ia akan mengampuni segala dosa kita dan menyucikan kita dari segala kejahatan.

Manfaat Gaya Hidup Tersalib

1. Roh Kudus akan dicurahkan dalam hidup kita lebih dan lebih lagi.
2. Kehidupan yang disalibkan memberi jalan bagi kita untuk hidup dan berjalan dalam roh.

Gal. 5: 24- 25 Barangsiapa menjadi milik Kristus Yesus, ia telah menyalibkan daging dengan segala hawa nafsu dan keinginannya.²⁵ Jikalau kita hidup oleh Roh, baiklah hidup kita juga dipimpin oleh Roh.
3. Itu menghancurkan selubung atas kita dan membebaskan kita dari legalisme

2Kor. 3: 16-17 Tetapi apabila hati seorang berbalik kepada Tuhan, maka selubung itu diambil dari padanya. 17. Sebab Tuhan adalah Roh; dan di mana ada Roh Elohim, di situ ada kemerdekaan.

4. Itu melepaskan pendengaran iman di mana Roh Kudus bebas bergerak dalam hidup kita.
5. Tanda-tanda ajaib dan mukjizat akan mulai terjadi melalui pelayanan kita.

Kehidupan Kebangkitan Roh Kudus

Rasul Yohanes dan Petrus memahami kuasa kebangkitan dan mengkhotbahkan nama Yesus Kristus dan kebangkitan. Mereka melihat banyak mukjizat karenanya.

Kis. 3: 14-15 4 Tetapi kamu telah menolak Yang Kudus dan Benar, serta menghendaki seorang pembunuh sebagai hadiahmu. 15. Demikianlah Ia, Pemimpin kepada hidup, telah kamu bunuh, tetapi Tuhan telah membangkitkan Dia dari antara orang mati; dan tentang hal itu kami adalah saksi.

- Rasul Paulus sangat memahami bahwa menjalani kehidupan yang disalibkan dan melihat kuasa kebangkitan Kristus ditampilkan sebagai tanda-tanda dan keajaiban yang terjadi ketika ia memberitakan kematian dan kebangkitan Kristus.
- Karena itu, ia ingin mendapatkan kemenangan penuh atas kegagalan dan dosa-dosanya.
- Dia berjuang untuk mati sendiri, tetapi mengatakan dia tidak ada di sana sepenuhnya.

Fil. 3:10,12 Yang kukehendaki ialah mengenal Dia dan kuasa kebangkitan-Nya dan persekutuan dalam penderitaan-Nya, di mana aku menjadi serupa dengan Dia dalam kematian-Nya, (12). Bukan seolah-olah aku telah memperoleh hal ini atau telah sempurna, melainkan aku mengejanya, kalau-kalau aku dapat juga menangkapnya, karena aku pun telah ditangkap oleh Kristus Yesus.

Visinya adalah hadiah dari panggilan yang tinggi.

Fil. 3:14 dan berlari-lari kepada tujuan untuk memperoleh hadiah, yaitu panggilan sorgawi dari Tuhan dalam Kristus Yesus.

Bab 9: Roh Versus Jiwa

Belajar hidup dalam Roh

Sebagai orang percaya, kita dipanggil untuk hidup dalam kasih karunia, cinta, dan kedamaian (atau shalom) dari Roh Elohim.

Di tempat ini, tidak ada penghukuman.

Tinggal di tempat itu berarti belajar hidup dalam Roh.

Gal. 5:25 Jikalau kita hidup oleh Roh, baiklah hidup kita juga dipimpin oleh Roh,

❖ Kita dipanggil untuk hidup di Roh.

❖ Hidup dalam Roh berarti hidup di tempat cinta, damai dan sukacita itu.

❖ Kita juga bisa menyebutnya, tinggal di tempat rahasia.

Maz. 91: 1 Roh, yang memberi hidup telah memerdekakan kamu dalam Kristus dari hukum dosa dan hukum maut.

Hukum dari Roh Kehidupan

Hukum dari Roh kehidupan telah membebaskan kita dari perbuatan daging, penghukuman dan perbuatan mati. Jadi kita bisa belajar hidup dan berjalan dalam Roh.

Rom. 8: 2 Roh, yang memberi hidup telah memerdekakan kamu dalam Kristus dari hukum dosa dan hukum maut.

Dibaptis dengan Roh Kudus memberikan Anda yang kekuatan untuk hidup dan berjalan dalam Roh. Kebanyakan orang Kristen tidak hidup dalam Roh tetapi hidup dalam dunia daging atau jiwa.

Apa yang telah kita pelajari sejauh ini:

1. Pertama-tama kita perlu dilahirkan kembali dari Roh karena ada Perjanjian Baru dan Imamat Baru.
2. Maka kita perlu menerima kuasa Roh Kudus melalui baptisan Roh Kudus.
3. Bahwa kita telah memasuki kehidupan yang berkelimpahan melalui Roh kehidupan oleh imamat baru Melkisedek.
4. Bahwa kita, sebagai manusia rohani, perlu mengatasi pekerjaan kedagingan.
5. Semakin dalam salib bekerja, semakin besar Roh Kudus akan mengalir.
6. Iman itu adalah cara untuk tumbuh dalam kebebasan Roh.
7. Bahwa kita membutuhkan ketergantungan pada Roh Kudus untuk bertumbuh dalam roh.

Nikodemus

Nikodemus adalah jenis orang Farisi yang berbeda. Seseorang yang terbuka untuk menyembah Bapa dalam roh dan kebenaran.

Dia mengerti bahwa Tuhan sedang melakukan mukjizat melalui Yesus Kristus.

Yoh. 3: 1-2 3:1 Adalah seorang Farisi yang bernama Nikodemus, seorang pemimpin agama Yahudi. 2. Ia datang pada waktu malam kepada Yesus dan berkata: "Rabi, kami tahu, bahwa Engkau datang sebagai guru

yang diutus Tuhan; sebab tidak ada seorang pun yang dapat mengadakan tanda-tanda yang Engkau adakan itu, jika Tuhan tidak menyertainya."

Dia ingin memahami bagaimana Yesus Kristus melayani.

Jadi Yesus Kristus menunjukkan kepadanya bahwa kita perlu dilahirkan kembali dari Roh dan perlu belajar untuk hidup dan berjalan di dalam roh.

Yoh. 3: 8 Angin bertiup ke mana ia mau, dan engkau mendengar bunyinya, tetapi engkau tidak tahu dari mana ia datang atau ke mana ia pergi. Demikianlah halnya dengan tiap-tiap orang yang lahir dari Roh."

Dengan melakukan itu, kita akan menjadi saluran dalam Roh dimana Tuhan melakukan mukjizat kerajaan-Nya.

Nikodemus belajar dari Kristus bagaimana melayani dalam kuasa Roh Kudus.

Dia dipersiapkan sebagai pekerjaan ajaib.

Dua Ranah Konflik

Kita telah berbicara tentang pertempuran antara daging dan roh.

Alkitab dengan jelas menunjukkan pertempuran ini dalam Roma 8.

Rom. 8: 4 supaya tuntutan hukum Taurat digenapi di dalam kita, yang tidak hidup menurut daging, tetapi menurut Roh.

Sekarang kita ingin membawanya ke tingkat berikutnya.

Pertempuran yang lebih dalam adalah antara jiwa dan roh.

Kata itu mengajarkan kita untuk belajar membedakan antara roh, jiwa dan daging (atau tubuh).

Ibr. 4:12 Sebab firman Tuhan hidup dan kuat dan lebih tajam dari pada pedang bermata dua mana pun; ia menusuk amat dalam sampai memisahkan jiwa dan roh, sendi-sendi dan sumsum; ia sanggup membedakan pertimbangan dan pikiran hati kita.

Alkitab mengatakan bahwa pikiran kita perlu diperbarui.

Pikiran adalah bagian dari jiwa kita.

Rom. 12: 1 Karena itu, saudara-saudara, demi kemurahan Tuhan aku menasihatkan kamu, supaya kamu mempersembahkan tubuhmu sebagai persembahan yang hidup, yang kudus dan yang berkenan kepada Tuhan: itu adalah ibadahmu yang sejati.

Transformasi

Banyak orang percaya tidak mengalami Tuhan dalam kehidupan mereka setiap hari.

Beberapa orang percaya hanya mengalami Tuhan kadang-kadang, mengapa demikian?

❖ **Ini karena mereka belum menaruh hati pada transformasi.**

Kita dipanggil untuk diubah dari kemuliaan menjadi kemuliaan.

Ketika kita melakukannya, kita akan mulai mengalami kehadiran Tuhan lebih sering setiap hari.

Transformasi terletak di ranah roh.

Kita perlu memupuk rasa lapar untuk hidup dalam roh untuk diubah oleh Roh Kudus.

2Kor. 3: 17-18 Sebab Tuhan adalah Roh; dan di mana ada Roh Elohim, di situ ada kemerdekaan.18. Dan kita semua mencerminkan kemuliaan Tuhan dengan muka yang tidak berselubung. Dan karena kemuliaan itu

datangnya dari Tuhan yang adalah Roh, maka kita diubah menjadi serupa dengan gambar-Nya, dalam kemuliaan yang semakin besar.

Adalah Roh Elohim yang melakukan transformasi ini dari dalam ke luar.

Untuk sampai di sana dan tinggal di sana, kita perlu kelaparan untuk berada di hadirat Tuhan Tuhan. Karena bukan dengan kekuatan, bukan dengan kekuatan tetapi dengan Roh Elohim bahwa masalah dan gunung-gunung dalam hidup kita akan dihilangkan.

Pemulihan Jiwa

Apa yang menghentikan kita dari berjalan dengan Roh Elohim dan mengalami kasih, kebaikan, belas kasihan dan kebaikan-Nya adalah alam jiwa.

Sebagai anak-anak kecil dan sebagai kita bertumbuh, kami sedang terluka dalam jiwa kita. Ini menyebabkan jiwa menjadi terluka dan karenanya sangat aktif, terutama dengan cara yang bersifat jiwa.

❖ **Kita untuk hidup dan berjalan dalam Roh, kebutuhan jiwa kita untuk disembuhkan dan dipulihkan.**

Maz. 23: 3 Ia menyegarkan jiwaku. Ia menuntun aku di jalan yang benar oleh karena nama-Nya.

Jiwa adalah tempat di mana benteng dan roh jahat dapat bersembunyi, yang perlu disingkirkan karena pikiran kita adalah bagian dari jiwa kita.

2Kor. 10: 4-5 karena senjata kami dalam perjuangan bukanlah senjata duniawi, melainkan senjata yang diperlengkapi dengan kuasa Tuhan, yang sanggup untuk meruntuhkan benteng-benteng. 5. Kami mematahkan setiap siasat orang dan merubuhkan setiap kubu yang dibangun oleh keangkuhan manusia untuk menentang pengenalan akan Tuhan. Kami menawan segala pikiran dan menaklukkannya kepada Kristus.

Pembebasan Anggota Eks-Preman

Dalam sebuah pelayanan di Brisbane, mereka menjangkau anggota preman, banyak yang datang kepada Kristus, dibaptis dan dipenuhi dengan Roh Kudus.

Namun banyak yang jatuh.

Saya membantu dengan program pemuridan di sana, dan karena saya sudah mulai membawa orang melalui pelayanan pembebasan, banyak hal telah membaik.

Seorang Kristen tidak dapat dirasuki setan, namun dapat ditindas oleh setan di dalam jiwa mereka. Ini bisa jadi karena keterlibatan okultisme, trauma, dosa atau kutukan generasi dalam kehidupan mereka.

Kis. 10:38 yaitu tentang Yesus dari Nazaret: bagaimana Tuhan mengurapi Dia dengan Roh Kudus dan kuat kuasa, Dia, yang berjalan berkeliling sambil berbuat baik dan menyembuhkan semua orang yang dikuasai Iblis, sebab Tuhan menyertai Dia.

Yesus menyembuhkan semua orang yang tertindas.

Penyakit mental juga bisa disebabkan oleh roh iblis.

Tiga bagian

Alkitab mengatakan bahwa kita terdiri dari tiga bagian.

Tubuh, jiwa dan roh.

1Tes. 5:23 Semoga Tuhan damai sejahtera menguduskan kamu seluruhnya dan semoga roh, jiwa dan tubuhmu terpelihara sempurna dengan tak bercacat pada kedatangan Yesus Kristus, Tuhan kita.

Alkitab mengajarkan pendekatan holistik, yang berarti bahwa Tuhan ingin menyentuh ketiga bagian. Ketiga bagian itu dibuat dengan indah menurut gambar Tuhan.

Tuhan ingin memulihkan seluruh makhluk.

Tubuh, jiwa, dan roh kita bukanlah kejahatan itu sendiri, tetapi karena kejatuhan manusia dalam dosa, kita perlu dilahirkan kembali.

Dilahirkan kembali adalah dari roh.

Yoh. 3: 5 Jawab Yesus: "Aku berkata kepadamu, sesungguhnya jika seorang tidak dilahirkan dari air dan Roh, ia tidak dapat masuk ke dalam Kerajaan Tuhan.

Roh kita menjadi baru dan dari dalam roh kita, jiwa kita diubah menjadi serupa dengan Kristus. Roh Kudus menumbuhkan buah roh dalam roh kita melalui persatuan dan tinggal di dalam Kristus.

Gal. 5:22 Tetapi buah Roh ialah: kasih, sukacita, damai sejahtera, kesabaran, kemurahan, kebaikan, kesetiaan,

Tubuh kita juga dapat disembuhkan dari penyakit ketika Kristus mengambil kelemahan kita dan dengan garis-garis-Nya, kita disembuhkan.

Yes. 53: 5 Tetapi dia sedang tertikam oleh karena pemberontakan kita, dia diremukkan oleh karena kejahatan kita; ganjaran yang mendatangkan keselamatan bagi kita ditimpakan kepadanya; dan oleh bilur-bilurnya kita menjadi sembuh.

Jiwa

Jiwa manusia juga terdiri dari tiga bagian.

1. Pikiran
2. Emosi
3. Kehendak kita

Pikiran vs. Roh

Di gereja hari ini, banyak yang tidak hidup dalam roh karena pikiran mereka menghentikan mereka.

Pikiran adalah bagian dari jiwa dan banyak yang memiliki pendekatan rasional terhadap kehidupan. Akal adalah idola utama dalam kehidupan orang percaya dan ini menghentikan iman kita.

Kita dipanggil untuk diubah oleh pembaruan pikiran kita dengan hidup dengan iman dan dalam roh.

Rom. 12: 1-2 12:1 Karena itu, saudara-saudara, demi kemurahan Tuhan aku menasihatkan kamu, supaya kamu mempersembahkan tubuhmu sebagai persembahan yang hidup, yang kudus dan yang berkenan kepada Tuhan: itu adalah ibadahmu yang sejati. 2. Janganlah kamu menjadi serupa dengan dunia ini, tetapi berubahlah oleh pembaharuan budimu, sehingga kamu dapat membedakan manakah kehendak Tuhan: apa yang baik, yang berkenan kepada Tuhan dan yang sempurna.

Alkitab mengajarkan kepada kita bahwa kita dipanggil untuk dipimpin oleh roh, yang masuk ke dalam hidup kita melalui iman di dalam Kristus.

Karena itu, setiap benteng dalam pikiran kita, yang merupakan bagian dari jiwa kita, perlu diturunkan.

Emosi dan Sensualitas

Kita tidak boleh hidup dengan emosi kita, yang dipimpin oleh perasaan kita, karena kita telah diperintahkan untuk hidup dengan iman.

2Kor. 5: 7 (sebab hidup kami ini adalah hidup karena percaya, bukan karena melihat -)

- ❖ Emosi kita adalah bagian dari indera kita, yang dapat menyebabkan kita untuk hidup kehidupan Kristen sensual.

Sensual, dalam konteks ini, melibatkan kepuasan indera dan kesenangan fisik, seringkali seksual tetapi tidak hanya seksual.

Pelacur datang kepada Yesus Kristus. Mereka tahu bahwa menjalani gaya hidup sensual, seksual bukanlah hal yang baik tetapi berdosa, dan mereka bertobat.

Banyak ahli Taurat dan orang-orang Farisi menjalani gaya hidup sensualitas secara mental dan religius, namun mereka tidak bertobat.

Mereka ingin tinggal dengan imam lama Lewi yang terasa akrab.

Yesus Kristus menyerukan pertobatan karena Imamat Baru telah datang.

Mat. 21: 28-32 "Tetapi apakah pendapatmu tentang ini: Seorang mempunyai dua anak laki-laki. Ia pergi kepada anak yang sulung dan berkata: Anakku, pergi dan bekerjalah hari ini dalam kebun anggur. 29. Jawab anak itu: Baik, bapa. Tetapi ia tidak pergi. 30. Lalu orang itu pergi kepada anak yang kedua dan berkata demikian juga. Dan anak itu menjawab: Aku tidak mau. Tetapi kemudian ia menyesal lalu pergi juga. 31. Siapakah di antara kedua orang itu yang melakukan kehendak ayahnya?" Jawab mereka: "Yang terakhir." Kata Yesus kepada mereka: "Aku berkata kepadamu, sesungguhnya pemungut-pemungut cukai dan perempuan-perempuan sundal akan mendahului kamu masuk ke dalam Kerajaan Tuhan. 32. Sebab Yohanes datang untuk menunjukkan jalan kebenaran kepadamu, dan kamu tidak percaya kepadanya. Tetapi pemungut-pemungut cukai dan perempuan-perempuan sundal percaya kepadanya. Dan meskipun kamu melihatnya, tetapi kemudian kamu tidak menyesal dan kamu tidak juga percaya kepadanya.

- ❖ Gaya hidup sensual ini yang diikuti banyak orang, menghentikan mereka dari hidup dalam roh.
- ❖ Gaya hidup Kristen emosional ini sensual adalah bagian dari hidup dalam daging.

Kita dipanggil untuk menyalibkan gaya hidup emosional yang sensual dan jasmani ini.

Gal. 2:20 namun aku hidup, tetapi bukan lagi aku sendiri yang hidup, melainkan Kristus yang hidup di dalam aku. Dan hidupku yang kuhidupi sekarang di dalam daging, adalah hidup oleh iman dalam Anak Tuhan yang telah mengasihi aku dan menyerahkan diri-Nya untuk aku.

Akan

Di Getsemani, Tuhan menunjukkan kepada kita apa yang harus dilakukan dengan kehendak kita. Dia berkata, bukan kehendak saya tetapi kehendakmu dilakukan.

Mat. 26:39 Maka Ia maju sedikit, lalu sujud dan berdoa, kata-Nya: "Ya Bapa-Ku, jikalau sekiranya mungkin, biarlah cawan ini lalu dari pada-Ku, tetapi janganlah seperti yang Kukehendaki, melainkan seperti yang Engkau kehendaki..

Dia berjuang dengan kehendak-Nya ke tempat penyerahan kepada kehendak Bapa.

Ya, Dia berkelahi sangat keras sehingga Dia berkeringat darah.

Karena itu penulis Ibrani menantang kita untuk melawan dan menyerahkan keinginan kita untuk mengalahkan dosa seperti yang dilakukan Yesus.

Ibr. 12: 1-2 Karena kita mempunyai banyak saksi, bagaikan awan yang mengelilingi kita, marilah kita menanggalkan semua beban dan dosa yang begitu merintanginya, dan berlomba dengan tekun dalam

perlombaan yang diwajibkan bagi kita. 2. Marilah kita melakukannya dengan mata yang tertuju kepada Yesus, yang memimpin kita dalam iman, dan yang membawa iman kita itu kepada kesempurnaan, yang dengan mengabaikan kehinaan tekun memikul salib ganti sukacita yang disediakan bagi Dia, yang sekarang duduk di sebelah kanan takhta Tuhan.

Karena itu keinginan kita perlu mematuhi roh kita.

Jika kita tidak menyerah, kita tidak bisa berjalan di dalam roh.

Kita membutuhkan kehancuran untuk tetap berserah diri, itulah yang saya ajarkan dalam buku saya di kayu salib. (Injil Salib dan Kuasa Kebangkitan)

Gaya hidup berserah pada kata dan Roh Elohim akan membebaskan kita dari gaya hidup hidup dalam Roh.

Gal. 5:16 (AMP) Tapi saya katakan, berjalan dan hidup (biasanya) dalam Roh (kudus) (responsif terhadap dan dikendalikan dan dibimbing oleh Roh); maka Anda tentu tidak akan memuaskan keinginan dan keinginan daging (dari sifat manusia tanpa Tuhan).

Daging

Ada dua sisi dosa manusia.

1. Tubuh jasmani berdosa: mereka seperti mencuri, membunuh, berzinah, percabulan, penyembahan berhala dll.
2. Dosa jiwa atau sensual: itu adalah kesombongan, kebencian, kemarahan, nafsu seksual, kecemburuan, sensualitas dll.

Sensual jiwa versus gaya hidup kita hidup dalam Roh

Sekitar 90% orang Kristen saat ini menjalani gaya hidup sensual Kristiani dan, karenanya, hidup dalam kehendak Tuhan yang permisif.

Rom. 8: 6 (AMP) Sekarang pikiran daging (yang merupakan arti dan alasan tanpa Roh Kudus) adalah kematian (kematian yang terdiri dari semua kesengsaraan yang timbul dari dosa, baik di sini maupun di akhirat). Tetapi pikiran Roh (Kudus) adalah hidup dan (jiwa) damai (baik sekarang dan selamanya).

- Sebuah gaya hidup Kristen sensual sebagian besar dibangun di atas satu gaya hidup Kristen emosional dan rasional.
- Kemudian mereka hidup untuk saya, saya dan saya sendiri.

Cara yang benar adalah belajar hidup dan berjalan dalam roh.

Gal. 6: 8 (AMP) Karena barangsiapa menabur dagingnya sendiri (sifat rendah, sensualitas) akan dari daging menuai pembusukan dan kehancuran dan kehancuran, tetapi siapa yang menabur oleh Roh akan dari Roh akan menuai hidup yang kekal.

Karena itu hanya 10% yang melakukan kehendak Tuhan yang sempurna dengan hidup dalam Roh.

Kebanyakan orang Kristen kembali ke gaya hidup yang nyaman di bumi.

Akan tetapi, rencana Tuhan adalah belajar hidup melalui iman kepada Roh Kudus, di hadirat Tuhan.

Kita memasuki tempat ini dengan berserah pada kehendak-Nya dan memasuki sisa Tuhan.

Ibr. 4: 1 Sebab itu, baiklah kita waspada, supaya jangan ada seorang di antara kamu yang dianggap ketinggalan, sekalipun janji akan masuk ke dalam perhentian-Nya masih berlaku.

Ibr. 4: 9 Jadi masih tersedia suatu hari perhentian, hari ketujuh, bagi umat Tuhan.

Untuk mempelajari lebih lanjut tentang istirahat ini, baca buku saya tentang iman.

- Sekarang, emosi dan jiwa itu sendiri adalah hal yang baik dan seseorang yang hidup dalam roh juga akan menikmati emosi mereka.
- Namun ketika kita hidup dalam roh, emosi kita akan mengikuti roh kita dan kasih Tuhan yang menyembuhkan akan membersihkan dan menyembuhkan emosi kita.

Hati yang Terpolat pada Perubahan

Alkitab mengatakan bahwa hati kita paling licik.

Yer. 17: 9 Betapa liciknya hati, lebih licik dari pada segala sesuatu, hatinya sudah membatu: siapakah yang dapat mengetahuinya?

Hati kita terhubung dengan jiwa dan itu adalah emosi, perasaan dan roh kita.

Roh kita dilahirkan kembali, jiwa kita perlu diubah.

Banyak kali kita mengatakan bahwa kita telah memberikan hati kita kepada Tuhan.

Mengapa demikian, karena Yesus Kristus berkata bahwa hati adalah pusat dosa.

Mat. 15: 18-19 Tetapi apa yang keluar dari mulut berasal dari hati dan itulah yang menajiskan orang. 19. Karena dari hati timbul segala pikiran jahat, pembunuhan, perzinahan, percabulan, pencurian, sumpah palsu dan hujat.

Kita dipanggil untuk hidup dan berjalan dalam roh.

- Di sana di mana gaya hidup sensual hati atau jiwa masih hidup, kita tidak akan bisa hidup dan berjalan dalam roh secara efektif.

Karena itu, kita perlu menyalibkan dosa hati lama atau orang tua dan membiarkan hati atau jiwa kita diubah.

Belajar hidup dalam kemuliaan Tuhan dan kehidupan pemuridan sejati akan mengubah hati dan jiwa kita.

Sekolah Pemuridan Loren Cunningham

Ketika Loren masih kecil, ia memiliki visi terbuka tentang gelombang anak muda yang menginjili dunia.

Di kemudian hari, dia memulai sekolah pemuridan.

Murid-murid muda ini pergi ke sekolah dan kemudian berkeliling ke berbagai belahan dunia untuk melakukan penginjilan.

Di sekolah-sekolah ini, topik utama yang mereka ajarkan adalah belajar mendengar suara Tuhan.

Ya, Anda harus mendisiplinkan diri sendiri sehingga roh Anda belajar untuk mendengar suara Tuhan.

Yesus berkata bahwa domba-domba-Nya mendengarkan suara-Nya.

Yoh. 10: 4 Jika semua dombanya telah dibawanya ke luar, ia berjalan di depan mereka dan domba-domba itu mengikuti dia, karena mereka mengenal suaranya.

Di sekolah Roh Kudus ini, Anda harus menjadi murid yang mendisiplinkan indranya, sehingga Anda dapat belajar mendengar suara Tuhan.

Roh Kudus berbicara kepada roh kita, karena roh manusia adalah kandil Tuhan.

Pada Hari Tuhan

Rasul Yohanes ada dalam roh pada Hari Tuhan.

Wah. 1:10 Pada hari Tuhan aku dikuasai oleh Roh dan aku mendengar dari belakangku suatu suara yang nyaring, seperti bunyi sangkakala,

Pada hari itu, ia menerima wahyu yang luar biasa dari Tuhan.

Karena Yohanes ada dalam roh, ia dapat melihat penglihatan tentang Tuhan.

Dia berada di satu alam roh dan kemudian pindah ke tempat yang lebih tinggi di dalam roh.

Malaikat berkata kepadanya untuk naik lebih tinggi meskipun dia sudah di sorga.

Wah. 4: 1 Kemudian dari pada itu aku melihat: Sesungguhnya, sebuah pintu terbuka di sorga dan suara yang dahulu yang telah kudengar, berkata kepadaku seperti bunyi sangkakala, katanya: Naiklah ke mari dan Aku akan menunjukkan kepadamu apa yang harus terjadi sesudah ini.

Saat ini, Tuhan berkata kepada Anda untuk naik lebih tinggi.

la berkata, “ jangan berjalan dalam perjalanan Kristen yang sensual tetapi belajar untuk hidup dalam roh ” .

Iman adalah Jalan

Kita dipanggil untuk hidup dan berjalan dalam roh.

Bagaimana kita mulai berjalan di dalam roh?

Kita mulai melalui iman. Kita dipanggil untuk belajar berjalan dengan iman.

2Kor. 5: 7 (sebab hidup kami ini adalah hidup karena percaya, bukan karena melihat -)

Salah satu indera jiwa adalah melihat, yang digunakan okultis psikis.

Karena itu, kita perlu belajar untuk menempatkan pandangan seperti itu pada salib Kristus ketika kita belajar untuk percaya dan berjalan dengan iman.

Kita membutuhkan pembebasan dari kekuatan penglihatan okultis palsu ini.

Roh manusia perlu belajar, melalui iman kepada firman Tuhan, untuk menguasai emosi, pola pikir, dan indera jiwa.

Jiwa dan 5 Indera

Jiwa manusia memiliki 5 indera.

- ❖ Jika kita menjalani kehidupan Kristen kita melalui pengertian ini, itu akan menghentikan kita dari hidup dalam Roh dan kehadiran Tuhan yang tetap.

5 indera jiwa adalah:

- a. Penglihatan
- b. Pendengaran
- c. Perasaan atau sentuhan
- d. Pengecapan
- e. Penciuman

Banyak orang percaya hidup seperti ini.

- ❓Jika itu tidak terlihat bagus, terdengar bagus, terasa enak, berbau atau rasanya enak, saya tidak menginginkannya.
- ❓Hari ini, banyak orang percaya merasa bahwa orang percaya yang baik adalah yang pergi ke ceramah pengkhotbah motivasi.

Mereka pikir mereka tidak perlu menjalani gaya hidup yang tersalib, tidak hidup dengan iman dan hidup dalam roh.

Sebagai guncangan yang telah dimulai dengan virus Covid19, orang-orang Kristen ini tenggelam.

Ibr. 12: 27-29 Ungkapan "Satu kali lagi" menunjuk kepada perubahan pada apa yang dapat digoncangkan, karena ia dijadikan supaya tinggal tetap apa yang tidak tergoncangkan. 28. Jadi, karena kita menerima kerajaan yang tidak tergoncangkan, marilah kita mengucap syukur dan beribadah kepada Tuhan menurut cara yang berkenan kepada-Nya, dengan hormat dan takut. 29. Sebab Tuhan kita adalah api yang menghanguskan.

Ya, Alkitab mengajarkan pesan salib, iman dan hidup serta berjalan dalam roh, sehingga kita akan menjadi pengikut atau murid sejati Yesus Kristus.

1Kor. 1:18 Sebab pemberitaan tentang salib memang adalah kebodohan bagi mereka yang akan binasa, tetapi bagi kita yang diselamatkan pemberitaan itu adalah kekuatan Tuhan.

Ketika kita berjalan di jalan iman ini, kuasa Roh Kudus akan dilepaskan dalam hidup kita. Karena pesan salib adalah kekuatan Tuhan bagi mereka yang percaya.

Mukjizat di Malawi

Pada tahun 2019, saya mengabar dari sebuah truk di pasar di Malawi, Afrika. Kami menyembah, bernyanyi dan mengkhotbahkan pesan salib. Roh Kudus bergerak. Melalui Roh Kudus, Dia memberi saya kata-kata pengetahuan dan orang sakit disembuhkan. Roh Kudus menyentuh banyak orang dengan kuasa untuk pembebasan dan keselamatan. Melihat itu, digunakan seperti itu memberi kita sukacita dalam Roh Kudus dan kehidupan yang digenapi. Anda dapat belajar untuk melakukan hal yang sama seperti Anda belajar untuk hidup dalam Roh.

Iman Buta

Ketika sampai pada hal-hal Roh, Anda tidak dapat menggunakan indera jiwa kita . Berjalan dalam roh datang dengan berjalan dengan iman. Ketika Anda berjalan dengan iman, Anda tidak melihatnya, namun Anda dapat menyatakannya. Anda belum pernah mendengarnya sebelumnya, namun Anda memercayainya. Anda belum melihat Yesus, namun Anda percaya bahwa Dia nyata. Rasul Thomas berkata, 'Kecuali saya melihat-Nya dan menyentuh sisi-Nya yang terluka, saya tidak akan percaya'. Karena itu, melalui iman, kita harus hidup dan berjalan dalam roh.

Gal. 5:25 5 Jikalau kita hidup oleh Roh, baiklah hidup kita juga dipimpin oleh Roh,

Latih Pikiran Rohani kita

Kita harus menyerahkan indera jiwa kita saat kita belajar berjalan dengan iman kepada Roh. Langkah selanjutnya adalah melatih indera rohani kita.

Ketika kita mulai berjalan dalam roh, kita mulai mengembangkan dan mematangkan indera rohani kita.

Indera rohani ini membantu kita ketika kita mulai melayani dari 9 karunia Roh Kudus.

Lima Indera Rohani

Untuk menunjukkan bahwa ini adalah yang alkitabiah jalan untuk pertumbuhan rohani, kami memberikan wawasan.

Rasul Paulus ingin agar kita bertumbuh dalam persekutuan yang erat dengan Tuhan Bapa, yang dia sebut Bapa Kemuliaan, dan karena itu berkata, agar mata pengertian Anda dapat tercerahkan.

Ef. 1:18 8 Dan supaya Ia menjadikan mata hatimu terang, agar kamu mengerti pengharapan apakah yang terkandung dalam panggilan-Nya: betapa kayanya kemuliaan bagian yang ditentukan-Nya bagi orang-orang kudus,

Karena itu roh kita memiliki 5 indera rohani.

5 indera rohani ini membantu kita untuk bertumbuh dalam 9 karunia Roh Kudus.

5 indera rohani adalah:

1. Mata rohani. Dengan mata rohani kita, kita:

- a. Melihat
- b. Memandang
- c. Memahami
- d. Mengetahui

Mark. 4:12 Agar mereka dapat melihat, dan tidak melihat; dan mendengar mereka mungkin mendengar, dan tidak mengerti; jangan sampai mereka bertobat, dan dosa-dosa mereka harus diampuni.

Mata rohani ada di dalam hati kita yang ada di dalam roh manusia kita, di mana aliran kehidupan Roh Kudus Tuhan mengalir.

Ilmu gaib berbicara tentang mata ketiga di dahi Anda, tetapi itu adalah setan dan memberikan hadiah palsu.

2. Telinga rohani.

Telinga rohani kita mendengar sehingga kita mendengar dan memahami.

Mark. 4:12 supaya: Sekalipun melihat, mereka tidak menanggapi, sekalipun mendengar, mereka tidak mengerti, supaya mereka jangan berbalik dan mendapat ampun.

Kita dipanggil untuk mendengar dan mengetahui suara Tuhan dengan roh kita.

Yoh. 10: 4 Jika semua dombanya telah dibawanya ke luar, ia berjalan di depan mereka dan domba-domba itu mengikuti dia, karena mereka mengenal suaranya.

3. Mengetahui rohani.

Dalam roh, kita tidak merasakan, tetapi melalui iman, kita tahu.

Kita tahu bahwa kita adalah anak-anak Tuhan dan ingin mengenal Tuhan lebih dekat sebagai Bapa yang pengasih.

Yoh. 10: 4 Jika semua dombanya telah dibawanya ke luar, ia berjalan di depan mereka dan domba-domba itu mengikuti dia, karena mereka mengenal suaranya.

Kami mendengar suara Tuhan dan kami tahu suara Tuhan.

4. Rasa rohani.

Selera untuk hal-hal rohani.

Ketika Anda tumbuh dalam Tuhan, Anda tahu kebaikan-Nya begitu indah dan betapa enak rasanya.

Alkitab mengatakan untuk mencicipi dan melihat Tuhan itu baik.

Mazmur 34: 8 Kecaplah dan lihatlah, betapa baiknya TUHAN itu! Berbahagialah orang yang berlindung pada-Nya.

Mencicipi ini akan memberi kita penegasan sejati.

5. Merasakan atau penciuman rohani.

Hidung digunakan jika ada sesuatu yang baik atau busuk. Karunia penginderaan atau penciuman ini bekerja dengan karunia kebijaksanaan.

1Kor. 12:10 Kepada yang seorang Roh memberikan kuasa untuk mengadakan mukjizat, dan kepada yang lain Ia memberikan karunia untuk bernubuat, dan kepada yang lain lagi Ia memberikan karunia untuk membedakan bermacam-macam roh. Kepada yang seorang Ia memberikan karunia untuk berkata-kata dengan bahasa roh, dan kepada yang lain Ia memberikan karunia untuk menafsirkan bahasa roh itu.

Bab 10: Mendalam Lebih Dalam

Seperti Rusa

Ketika Tuhan mengubah hidup saya dan saya dibaptis dengan Roh Kudus, saya belajar lagu yang sangat indah.

Lagu itu berjudul, "Seperti rusa yang mencari air, jadi jiwaku merindukanmu".

Lagu ini ditulis dengan kata-kata Mazmur 42: 1 , 8

Maz. 42: 1,2 **Untuk pemimpin biduan. Nyanyian pengajaran bani Korah. 2.** Seperti rusa yang merindukan sungai yang berair, demikianlah jiwaku merindukan Engkau, ya Tuhan.

Maz. 42: 9 TUHAN memerintahkan kasih setia-Nya pada siang hari, dan pada malam hari aku menyanyikan nyanyian, suatu doa kepada Tuhan kehidupanku.

Rusa itu merindukan air seperti kita, sebagai orang percaya, merindukan air hidup Roh Kudus.

Kemudian saya t mengatakan, 'panggilan mendalam untuk mendalam'.

Mengapa dikatakan demikian?

Dikatakan bahwa karena Roh Kudus ingin mengajar kita hal-hal yang mendalam tentang Tuhan.

1Kor. 2:13 Dan karena kami menafsirkan hal-hal rohani kepada mereka yang mempunyai Roh, kami berkata-kata tentang karunia-karunia Tuhan dengan perkataan yang bukan diajarkan kepada kami oleh hikmat manusia, tetapi oleh Roh.

Ketika kita mempelajari hal-hal yang dalam ini, maka kita memposisikan diri kita untuk gerakan Roh Elohim dalam hidup kita sebagai gelombang kemuliaan-Nya mengalir melalui hidup kita.

Menjadi Lebih Dalam

Kita dipanggil untuk masuk lebih dalam.

Jauh di dalam jiwa.

Sebagai orang percaya Perjanjian Baru, kita dilahirkan dari Roh.

Jika Anda adalah orang percaya yang dilahirkan kembali oleh Roh, roh Anda mengajar jiwa Anda.

Dikatakan bahwa tidak ada mata yang melihat, maupun telinga yang mendengar, hal-hal yang mulia yang telah Tuhan persiapkan bagi mereka yang mengasihi mereka.

Namun kabar baiknya adalah bahwa Tuhan telah menyatakannya kepada kita oleh Roh-Nya.

Kemudian Roh Kudus mengungkapkan rahasia dan berkat yang mulia ini kepada roh kita.

Roh kita mengungkapkan berkat-berkat besar ini kepada jiwa kita

1Kor. 2:11 Siapa gerangan di antara manusia yang tahu, apa yang terdapat di dalam diri manusia selain roh manusia sendiri yang ada di dalam dia? Demikian pulalah tidak ada orang yang tahu, apa yang terdapat di dalam diri Tuhan selain Roh Elohim.

❖ Karena itu, kita harus masuk lebih dalam ke dalam diri kita sendiri karena roh kita harus mengajar jiwa kita.

❖ Karena Roh Kudus berbicara hal-hal dari Tuhan kepada roh kita di dalam kita.

1Kor. 2:10 O Karena kepada kita Tuhan telah menyatakannya oleh Roh, sebab Roh menyelidiki segala sesuatu, bahkan hal-hal yang tersembunyi dalam diri Tuhan.

Hal-Hal yang Mendalam dari Tuhan

Tuhan kita adalah Roh dan Dia adalah kudus.

Wah. 4: 8 Dan keempat binatang itu masing-masing memiliki enam sayap di sekelilingnya; dan mereka penuh dengan mata di dalam: dan mereka tidak beristirahat siang dan malam, berkata, Kudus, suci, suci, Tuhan Elohim Yang Mahakuasa, yang dulu dan sekarang, akan datang.

Roh Kudus adalah kehadiran nyata Tuhan di bumi.

Yesus Kristus melayani dari kepenuhan Roh Kudus tanpa batas di bumi ini.

Pada saat yang sama, di sorga, kepenuhan Roh Kudus seperti 7 roh Elohim yang menyala-nyala di hadapan takhta.

Wah. 4: 5 Dan dari takhta itu keluar kilat dan bunyi guruh yang menderu, dan tujuh obor menyala-nyala di hadapan takhta itu: itulah ketujuh Roh Elohim.

Di atas semua ini, Roh Kudus mencari di dalam ketuhanan, hal-hal yang mendalam dari Tuhan.

Kenapa begitu?

Dalam Ketuhanan, Yesus adalah kepala gereja.

Roh Kudus mengajarkan apa yang Yesus ingin katakan, ajarkan, dan lakukan.

Yesus Kristus, oleh karena itu, memberikan nasihat kepada Roh Kudus tentang apa yang harus dilakukan.

1 Kor. 2:10 (AMP) Namun bagi kita Tuhan telah menyingkapkan dan mengungkapkannya dengan dan melalui Roh-Nya, karena Roh (Kudus) mencari dengan tekun, menjelajahi dan memeriksa segala sesuatu, bahkan menyuarakan hal-hal yang mendalam dan tidak berdasar dari Tuhan (nasihat ilahi menasihati) dan hal-hal yang tersembunyi di luar pengawasan manusia

Karena itu kita harus belajar dari Roh Elohim untuk mencari hal-hal yang dalam dari Tuhan dengan roh kita.

Karena itu, seperti rusa yang mencari air, maka roh kita perlu belajar untuk menerima sungai yang lebih dalam dari air Roh Elohim.

Intelektualisme bisa berhenti dengan rendah dari Roh Kudus

Salah satu rintangan besar bagi pekerjaan Roh Kudus adalah intelektualisme.

Jika kita hanya menggunakan akal dan akal kita, kita membunuh iman kita dan menghentikan gerakan Roh Kudus.

Nyonya Guyon, yang memengaruhi banyak pengkhotbah besar seperti John Wesley, Count Zinzendorf, dan yang lainnya, mengatakan sesuatu tentang bersikap intelektual.

'Jika Anda berbalik kepada Tuhan hanya dengan kecerdasan Anda, Anda dapat menikmati beberapa perenungan rohani tetapi Anda tidak akan pernah menjadi kesatuan yang intim dengan Tuhan.'

Rom. 2:29 Tetapi orang Yahudi sejati ialah dia yang tidak nampak keyahudiannya dan sunat ialah sunat di dalam hati, secara rohani, bukan secara hurufiah. Maka pujian baginya datang bukan dari manusia, melainkan dari Tuhan.

Semua bekerja di dalam Roh. Di sisi lain, jika Anda dipimpin oleh seorang Tuhan yang jauh di dalam roh Anda, Anda akan melakukan oleh pengabaian buta dan bukan oleh kecerdasan. **(Guyon, 1999 hal.6)**

Alkitab mengatakan bahwa status anak yang dewasa terletak dengan dipimpin oleh Roh Kudus ketika kita mendengar Dia berbicara kepada roh kita.

Rom. 8:14 , 16 Semua orang, yang dipimpin Roh Elohim, adalah anak Elohim. 16. Roh itu bersaksi bersama-sama dengan roh kita, bahwa kita adalah anak-anak Tuhan.

Tuhan adalah Roh

Salah satu cara untuk tumbuh dalam hal-hal yang mendalam dari Roh Elohim adalah ibadat sejati. Elohim kita adalah Roh dan keinginan s untuk disembah dalam roh dan kebenaran.

Yoh. 4:24 Elohim itu Roh dan barangsiapa menyembah Dia, harus menyembah-Nya dalam roh dan kebenaran..

- ❖ Dalam hal ini dan melalui ibadat sejati ini , sungai yang lebih dalam dari perairan yang hidup dilepaskan dalam kehidupan kita.
- ❖ Ketika Yesus berbicara kepada perempuan itu di sumur, Dia berkata bahwa Dia akan memberikan air hidup kepadanya dan di sana Dia juga mengatakan bahwa Tuhan adalah Roh.
- ❖ Koneksi di sini adalah air hidup dan roh.
- ❖ Air hidup datang melalui Roh Kudus dalam hidup kita dan seperti yang kita menyembah Bapa dalam Roh, sungai-sungai ini akan dirilis di sungai yang lebih besar dan akan mulai meluap kita.
- ❖ Karena itu, pelepasan Roh Kudus yang besar akan datang dalam kehidupan kita ketika kita menyembah Bapa dalam roh dan kebenaran.
- ❖ Sungai-sungai Roh Kudus ini juga akan melepaskan wahyu, pengertian, dan kebijaksanaan yang lebih dalam dalam kehidupan kita.
- ❖ Melalui sungai-sungai Roh Kudus ini, kemuliaan yang nyata dan kekuatannya, tanda-tanda, ajaib dan mukjizat akan dilepaskan.
- ❖ Panen jiwa juga akan dituai untuk kita membangun kembali pondok Daud yang jatuh, dimana bangsa-bangsa akan diselamatkan.

Roh Manusia adalah Lilin

Ketika saya masih orang percaya muda yang penuh semangat, seorang teman saya berpikir dia mempunyai kata nubuatan bagi seseorang.

Efek dari kata tersebut membawa hasil yang buruk dan karena itu, itu adalah kata ramalan dan bukan bernubuat.

Itu mengejutkan saya dan oleh karena itu, saya perlu memahami hal-hal yang lebih dalam dari Roh Elohim dan penegasan sehingga saya dapat memahami bagaimana semua itu bekerja.

Saya kemudian mempelajari buku seorang guru Alkitab dan belajar bahwa roh kita adalah lilin (atau kandil) Tuhan.

Ams. 20:27 Roh manusia adalah pelita TUHAN, yang menyelidiki seluruh lubuk hatinya.

Roh Elohim berbicara kepada roh kita dan memberi kita kedamaian.

Karena itu, roh kita adalah lilin Tuhan yang dapat dinyalakan atau diajaknya bicara.

Ketika kita belajar untuk mendengar suara-Nya dalam roh kita dan bukan dalam jiwa kita, kita akan mendapatkan penegasan sejati.

Iblis berbicara kepada jiwa kita dan memberikan keresahan.
Ketika kita mencari nasihat Tuhan dan menyembah, lebih mudah untuk mendengar suara Roh Kudus untuk kita saat kita menyembah dengan roh kita.
Kehadiran dan suara Tuhan yang demikian dirilis dalam ibadah.

Saudara Schneider

Ada pepatah yang kuat, 'Tuhan ditemukan dalam Roh'.

Ini saya juga benar dalam kisah Brother Schneider, seorang penginjil.

Saya mendengarnya memberikan kesaksiannya.

Dalam kesaksian itu, ia mengatakan bahwa suatu hari ia datang ke tempat yang rendah dalam hidup dan pelayanannya saat ia kelelahan dan dia ingin mengejar Tuhan dengan cara yang baru.

Dia kemudian belajar bagaimana berdoa panjang yang dia pelajari dari para hamba Tuhan terkenal. Itu tidak membantunya.

Suatu hari, Roh Kudus menyuruhnya belajar hidup dari dalam manusia rohnya.

Dia berkata bahwa Yesus hidup di dalam kita karena kerajaan Tuhan ada di dalam kita.

Sejak hari itu, kehidupan doanya dan pelayanannya menjadi hidup.

Nyonya Guyon juga berbicara tentang ini, katanya:

'Beralih dari dosa ke kasih karunia tentu saja penting dalam keselamatan tetapi tidak semua yang terlibat dalam keselamatan.

Agar itu dapat diselesaikan, kita perlu beralih ke bagian terdalam dari diri kita, ke tempat di mana Tuhan datang untuk tinggal.' **(Guyon , 1999 hal.2)**

Kehadiran Tuhan hidup di dalam.

Di sini kita dapat belajar untuk hidup di hadirat-Nya terus menerus karena Tuhan adalah Roh dan hidup dalam roh kita yang dilahirkan kembali.

Kami mencari Tuhan dengan roh kami

Kita tahu, seperti yang kita ajarkan sebelumnya dalam bab ini, bahwa kita harus menyembah Tuhan dengan roh kita.

Yang lebih sulit adalah belajar melihat Tuhan dengan roh kita.

Emosi, kecerdasan, dan kesibukan hidup kita membuat kita sulit untuk diam dan tenang dalam doa.

Namun Alkitab mengatakan bahwa kita harus mencari Tuhan dengan roh kita di dalam.

Yes. 26: 9 Dengan segenap jiwa aku merindukan Engkau pada waktu malam, juga dengan sepenuh hati aku mencari Engkau pada waktu pagi; sebab apabila Engkau datang menghakimi bumi, maka penduduk dunia akan belajar apa yang benar.

Ketika dunia di sekitar kita bergetar, Alkitab berkata, 'Diamlah dan ketahuilah bahwa Akulah Tuhan'. **Mengetahui adalah dari Roh.**

Dengan roh kita, kita tahu atau memiliki kesaksian batin, bahwa kita adalah anak-anak Tuhan.

Rom. 8:16 Roh itu bersaksi bersama-sama dengan roh kita, bahwa kita adalah anak-anak Tuhan.

Karena itu, kita perlu menenangkan emosi kita dalam ibadah dan doa internal ketika mencari Tuhan. Kemudian Roh Elohim dinobatkan dalam ibadat kita dan kehadiran serta kemuliaan-Nya akan memenuhi atmosfer.

Menenangkan Jiwa saya

Secara alami, saya adalah orang yang sangat antusias dan Tuhan dapat menggerakkan emosi kita dengan pengurapan, namun Tuhan ditemukan dalam roh kita.

Karena itu, itu adalah jalan yang sulit bagi saya untuk belajar mencari Tuhan dengan roh saya.

Saya pertama kali belajar untuk berdoa dengan suara keras dalam bahasa roh, yang berdoa dalam Roh dan ini sangat penting.

Kemudian, di Afrika, ada seorang pengkhotbah Amerika di sekolah pemuridan, dan dia mengajar tentang mencari Tuhan dalam doa di dalam roh Anda.

Dia belajar dari Teresa dari Avilla yang mempraktikkan kehadiran Tuhan dengan mencari Tuhan dalam doa tenang dengan roh kita.

Setelah itu, saya berada di sebuah tempat YWAM di Togo, saya antara batu dan tempat keras, ini membawa lebih kehancuran di hati saya.

Sejak saat itu, saya belajar mempraktikkan kehadiran Tuhan dalam ibadat lembut dalam Roh dan mencari Tuhan dalam doa bersama roh saya.

Ini menghasilkan transformasi apa pun dalam hidup saya, ketika saya mencari Tuhan di dalam, yang juga ada di dalam kerajaan-Nya.

Saya tumbuh dalam persekutuan intim yang jauh lebih dalam dengan Tuhan.

Sekarang saya melihat gerakan Roh Kudus secara konstan ketika saya melayani dari sungai Tuhan dari dalam.

Inilah kemuliaan di dalamnya.

Yoh. 7:38 Barangsiapa percaya kepada-Ku, seperti yang dikatakan oleh Kitab Suci: Dari dalam hatinya akan mengalir aliran-aliran air hidup."

Mendengarkan Doa Roh

Seperti yang telah kita pelajari untuk menenangkan jiwa kita dan mencari Tuhan dengan roh kita, kita siap untuk mendengar suara Tuhan lebih jelas.

Sebagai domba, kita dipanggil untuk belajar mendengar suara Tuhan.

Yesus berkata, 'Domba-domba-Ku tahu suaraku'.

Yoh. 10: 4 Jika semua dombanya telah dibawanya ke luar, ia berjalan di depan mereka dan domba-domba itu mengikuti dia, karena mereka mengenal suaranya..

Oleh karena itu, kita dipanggil untuk melatih mendengar suara Tuhan dan belajar untuk hidup di hadirat-Nya.

Hari ini, Tuhan menginginkan kita untuk belajar berdoa dari sorga dan membawa kemenangan ke bawah Kristus ke bumi.

Mat. 6:10 o datanglah Kerajaan-Mu, jadilah kehendak-Mu di bumi seperti di sorga.

Kita harus memosisikan diri kita dengan berani di atas takhta Tuhan di sorga

Maka kita harus menjadi saluran dalam roh, untuk membiarkannya mengalir melalui roh kita kepada orang lain.

Yesus Kristus berkata bahwa kita dapat menerima kasih yang sama dari Bapa yang Dia terima.

Pada awalnya, saya tidak bisa mengerti dan memahami konsep itu.

Mike Bickle mengajarkan ini.

Akhirnya, saya dapat memahami kebenaran itu dan saya tersentuh dalam roh saya dengan kasih yang sama seperti yang dimiliki Bapa bagi Yesus Kristus.

Yoh. 15: 9 "Seperti Bapa telah mengasihi Aku, demikianlah juga Aku telah mengasihi kamu; tinggTuhan di dalam kasih-Ku itu.

Saya mengalami perjumpaan di alam roh ketika saya masuk lebih dalam ke hati Bapa Tuhan.

Tuhan kemudian memberi saya sebuah lagu tentang kitab suci ini.

Kita menerima kasih-Nya untuk memberikannya.

Sekarang Tuhan ingin kita belajar untuk datang di hadapan-Nya di takhta-Nya dalam penyembahan di tempat-tempat sorgawi.

Ibr. 4:16 Sebab itu marilah kita dengan penuh keberanian menghampiri takhta kasih karunia, supaya kita menerima rahmat dan menemukan kasih karunia untuk mendapat pertolongan kita pada waktunya.

Di sana, dalam roh di alam sorga, kita dipanggil untuk melihat dan mendengar apa yang Tuhan inginkan agar kita berdoa dalam ibadat atau menyembah dalam doa.

Ini adalah model penyembahan dan doa harpa dan mangkuk yang kita temukan dalam Wahyu 5: 8.

Wah. 5: 8 Ketika Ia mengambil gulungan kitab itu, tersungkurlah keempat makhluk dan kedua puluh empat tua-tua itu di hadapan Anak Domba itu, masing-masing memegang satu kecapi dan satu cawan emas, penuh dengan kemenyan: itulah doa orang-orang kudus.

Bab 11: Pengetahuan tentang Kemuliaan

Pengetahuan tentang Tuhan

Ketahui bahwa di sekolah Roh Kudus ini, kami ingin berbicara tentang kemuliaan dan kehadiran Kudus Roh Kudus dan untuk menghasilkan buah.

Di Hari-Hari Terakhir ini, bumi akan dipenuhi dengan pengetahuan tentang kemuliaan Tuhan. Kemuliaan rumah hari-hari terakhir akan lebih besar daripada rumah sebelumnya.

Hab. 2:14 Sebab bumi akan penuh dengan pengetahuan tentang kemuliaan TUHAN, seperti air yang menutupi dasar laut.

Rencana Tuhan menghasilkan buah dan perumpamaan

Rencana Tuhan untuk hidup kita sebagai orang percaya yang hidup dan berjalan dalam Roh, adalah menghasilkan buah.

Tuhan memberi kita perumpamaan tentang menghasilkan buah dan itu penting.

Luk. 13: 6-9 Lalu Yesus mengatakan perumpamaan ini: "Seorang mempunyai pohon ara yang tumbuh di kebun anggurnya, dan ia datang untuk mencari buah pada pohon itu, tetapi ia tidak menemukannya. 7. Lalu ia berkata kepada pengurus kebun anggur itu: Sudah tiga tahun aku datang mencari buah pada pohon ara ini dan aku tidak menemukannya. Tebanglah pohon ini! Untuk apa ia hidup di tanah ini dengan percuma! 8. Jawab orang itu: Tuan, biarkanlah dia tumbuh tahun ini lagi, aku akan mencangkul tanah sekelilingnya dan memberi pupuk kepadanya, 9. mungkin tahun depan ia berbuah; jika tidak, tebanglah dia

Tuhan sedang mencari buah Roh Kudus dalam hidup dan pelayanan kita ketika kita tinggal di dalam Dia.

Buah-buah Roh muncul dari sifat-sifat Tuhan Bapa, Anak dan Roh Kudus.

Sebagian besar dari kemuliaan adalah sifat-sifat Tuhan.

Dalam bahasa Yunani, kata untuk kemuliaan adalah doxa yang berarti semua Tuhan itu dan semua yang Dia miliki.

Karena itu, kemuliaan Tuhan mengungkapkan hati Tuhan.

Dalam bahasa Ibrani, kata Kabod digunakan. Ini berarti kehadiran Tuhan yang berat.

Atribut Mulia

Perjumpaan terbesar kemuliaan Tuhan dalam Perjanjian Lama adalah ketika hal ini diungkapkan kepada Musa.

Musa lapar untuk mengetahui kemuliaan Tuhan yang mengungkapkan hati Tuhan.

Musa melihat kemuliaan Tuhan ketika Tuhan mengungkapkan sifat-sifat-Nya kepada Musa.

Tuhan berkata bahwa Dia adalah:

- a. Penyayang
- b. Ramah
- c. Sabar atau lambat marah
- d. Belas kasih
- e. Berlimpah dalam kebaikan
- f. Mencintai - kebaikan

g. Kebenaran

Melalui kitab suci, kita dapat belajar tentang sifat-sifat Tuhan dan sifat-sifat ini menghasilkan buah roh dalam kehidupan kita.

Karena itu, jika kita belajar untuk hidup dalam kemuliaan Tuhan, lebih mudah untuk menghasilkan buah-buah Roh Kudus.

Atribut Yesus Kristus

Akhir-akhir ini, saya ditantang untuk mencari kitab suci tentang sifat-sifat Yesus Kristus. Yesus dan Bapa adalah satu di alam dan, oleh karena itu, kita melihat atribut yang sama dari Tuhan Bapa dalam kehidupan Yesus Kristus.

Yoh. 14: 9-10 Kata Yesus kepadanya: "Telah sekian lama Aku bersama-sama kamu, Filipus, namun engkau tidak mengenal Aku? Barangsiapa telah melihat Aku, ia telah melihat Bapa; bagaimana engkau berkata: Tunjukkanlah Bapa itu kepada kami. 10. Tidak percayakah engkau, bahwa Aku di dalam Bapa dan Bapa di dalam Aku? Apa yang Aku katakan kepadamu, tidak Aku katakan dari diri-Ku sendiri, tetapi Bapa, yang diam di dalam Aku, Dialah yang melakukan pekerjaan-Nya

Yesus berkata tentang diri-Nya bahwa Dia adalah:

1. Lemah lembut
2. Rendah hati
3. Memberi istirahat atau shalom

Mat. 11:29 (AMP) mengambil saya kuk atasmu dan belajarlah pada-Ku, karena Aku lemah lembut (lemah lembut) sebuah d yang rendah hati (rendah) di dalam hati, dan Anda akan menemukan sisa (bantuan dan kemudahan dan penyegaran dan rekreasi dan diberkati tenang) untuk jiwamu

Dia adalah Pangeran Damai (Shalom) dan karena itu, sifat-Nya damai. Kerajaan-Nya membawa kedamaian dan mendatangkan perdamaian. Di mana pun murid-murid-Nya pergi, mereka membawa dengan m Shalom (damai) dari Kerajaan Tuhan.

Mat. 10:13 Jika mereka layak menerimanya, salammu itu turun ke atasnya, jika tidak, salammu itu kembali kepadamu.

Dalam shalom, ada penyembuhan, berkah, dan istirahat untuk jiwa yang lelah. Atribut lain yang kita lihat dalam kehidupan Yesus Kristus adalah kasih, belas kasihan, kasih sayang, rahmat, kebenaran, dan lambat untuk marah.

Atribut Roh Kudus

Karena Tuhan adalah satu Tuhan, Alkitab menunjukkan bahwa Roh Kudus memiliki sifat dan atribut yang sama dengan Tuhan Bapa dan Yesus Kristus.

Salah satu atribut besar yang kita lihat dalam Roh Kudus adalah bahwa Dia disebut penghibur.

Yoh. 14:16 Aku akan minta kepada Bapa, dan Ia akan memberikan kepadamu seorang Penolong yang lain, supaya Ia menyertai kamu selama-lamanya.

Roh Kudus melayani kita dengan sifat-sifat yang kita lihat di dalam Bapa dan Yesus Kristus. Dia mencurahkan kasih Tuhan di hati kita dan karena itu Roh Kudus juga adalah kasih.

Rom. 5: 5 Dan pengharapan tidak mengecewakan, karena kasih Tuhan telah dicurahkan di dalam hati kita oleh Roh Kudus yang telah dikaruniakan kepada kita.

Karena itu, kita dipanggil untuk bersekutu dengan Roh Kudus untuk mengalami dan menjadi satu dengan semua sifat kodrat Tuhan yang mulia.

2Kor. 13: 11-13 Akhirnya, saudara-saudaraku, bersukacitalah, usahakanlah dirimu supaya sempurna. Terimalah segala nasihatku! Sehati sepikirlah kamu, dan hiduplah dalam damai sejahtera; maka Tuhan, sumber kasih dan damai sejahtera akan menyertai kamu! 12. Berilah salam seorang kepada yang lain dengan cium yang kudus. Salam dari semua orang kudus kepada kamu. 13. Kasih karunia Tuhan Yesus Kristus, dan kasih Tuhan, dan persekutuan Roh Kudus menyertai kamu sekalian.

Dikatakan bahwa kasih, rahmat dan shalom (damai) akan menyertai Anda.

Bagaimana dengan Anda? Melalui persekutuan dengan Roh Kudus.

Untuk atribut Roh Kudus adalah rahmat, cinta dan shalom (damai).

Saya mendorong Anda untuk mempelajari Alkitab tentang sifat-sifat Tuhan.

Ini akan sangat memperkaya Anda, dan Anda akan tumbuh sangat banyak secara rohani.

Roh Kemuliaan dan buah-buah Roh

Roh Kudus juga disebut Roh Kumuliaan.

1Pet. 4:13 Sebaliknya, bersukacitalah, sesuai dengan bagian yang kamu dapat dalam penderitaan Kristus, supaya kamu juga boleh bergembira dan bersukacita pada waktu Ia menyatakan kemuliaan-Nya.

Ketika kita belajar untuk berjalan dalam Roh, kita juga bersekutu menghadapi ranah kemuliaan Roh Kudus.

Anda dapat mempelajari lebih lanjut tentang ini di buku saya, "The Glory Realm".

Dari hati Tuhan dan kemuliaan-Nya, kita dipanggil untuk menghasilkan buah Roh Kudus.

Gal. 5:22 Tetapi buah Roh ialah: kasih, sukacita, damai sejahtera, kesabaran, kemurahan, kebaikan, kesetiaan,

Atribut pertama buah adalah buah kasih.

Rasul Paulus mengatakan bahwa kasih itu sabar, kasih itu baik, tidak cemburu atau mengangkat dirinya sendiri, juga tidak mencari dirinya sendiri tetapi di sini untuk membangun orang lain.

Paulus berkata bahwa mereka yang ada di dalam Kristus, telah menyalibkan daging, oleh karena itu, ini adalah cara untuk melihat buah Roh tumbuh dalam hidup kita.

Karena itu, kita harus menyalibkan daging dan hidup dan berjalan dalam roh untuk menghasilkan buah Roh Kudus.

Awan Kemuliaan

Roh Kudus adalah roh kemuliaan dan dalam kepenuhan-Nya dapat turun sebagai awan kemuliaan.

Dalam 2 bab terakhir ini, kita akan belajar tentang kepenuhan, namun awan kemuliaan adalah manifestasi dari kepenuhan.

Tuhan adalah Roh dan saat kita menyembah-Nya dalam roh dan kebenaran, awan kemuliaan Roh dapat bermanifestasi di tengah kita.

Ketika Raja Salomo membangun Bait dan Tabut kehadiran Tuhan ada di sana, para imam memuji dan menyembah sebelum kehadiran Tuhan. Awan kemuliaan turun.

2Taw 5: 13-14 Lalu para peniup nafiri dan para penyanyi itu serentak memperdengarkan paduan suaranya untuk menyanyikan puji-pujian dan syukur kepada TUHAN. Mereka menyaringkan suara dengan nafiri, ceracap dan alat-alat musik sambil memuji TUHAN dengan ucapan: "Sebab Ia baik!

Bahwasanya untuk selama-lamanya kasih setia-Nya." Pada ketika itu rumah itu, yakni rumah TUHAN, dipenuhi awan, 14. sehingga imam-imam itu tidak tahan berdiri untuk menyelenggarakan kebaktian oleh karena awan itu, sebab kemuliaan TUHAN memenuhi rumah Tuhan.

Mereka memuji Tuhan karena sifat-sifat-Nya.

Mereka memuji-Nya untuk kebaikan dan rahmat-Nya.

Tuhan kita ingin dipuji dan disembah untuk siapa Dia.

Hatinya sensitif.

Jika kita memenuhi apa yang Dia terima dan apa yang Dia kasihi, Dia turun dengan awan kemuliaan-Nya untuk memberkati kita.

- ❖ Dalam bahasa Ibrani, kata untuk kemuliaan adalah Kabod, yang berarti berat atau kehadiran yang berat.
- ❖ Karena kehadirannya yang begitu banyak, para imam tidak bisa berdiri lagi.

Roh Kudus adalah Kudus

- ❖ Nama pertama Roh Kudus adalah KUDUS.
- ❖ Roh Kudus adalah kudus karena Tuhan adalah kudus.
- ❖ Roh Kudus adalah gubernur Tuhan di Bumi untuk membuat orang-orang percaya yang dilahirkan kembali dari roh kudus.

Dia memberi mereka kekudusan Tuhan ketika mereka dilahirkan kembali dan membuat kita tumbuh di jalan pengudusan untuk menjadi kudus dalam hal-hal yang kita katakan atau lakukan.

Inilah sebabnya mengapa Roh Kudus menginsafkan kita akan dosa karena Ia kudus.

Yoh. 16: 7 Namun benar yang Kukatakan ini kepadamu: Adalah lebih berguna bagi kamu, jika Aku pergi. Sebab jikalau Aku tidak pergi, Penghibur itu tidak akan datang kepadamu, tetapi jikalau Aku pergi, Aku akan mengutus Dia kepadamu.

- ❖ Alkitab mengatakan bahwa tanpa menjadi kudus dalam gaya hidup kita, kita tidak akan melihat Tuhan.

Ibr. 12:14 Berusahalah hidup damai dengan semua orang dan kejarlah kekudusan, sebab tanpa kekudusan tidak seorang pun akan melihat Tuhan

Oleh karena itu, di sekolah Roh Kudus, itu adalah penting untuk tumbuh dalam gaya hidup menjadi kudus dalam perilaku kita.

Kami juga dapat menyebutnya:

- a. Pemuridan
- b. Pembentukan karakter
- c. Integritas

2Pet. 1: 4-10 Dengan jalan itu Ia telah menganugerahkan kepada kita janji-janji yang berharga dan yang sangat besar, supaya olehnya kamu boleh mengambil bagian dalam kodrat ilahi, dan luput dari hawa nafsu duniawi yang membinasakan dunia. 5. Justru karena itu kamu harus dengan sungguh-sungguh berusaha untuk menambahkan kepada imanmu kebajikan, dan kepada kebajikan pengetahuan, 6. dan kepada pengetahuan penguasaan diri, kepada penguasaan diri ketekunan, dan kepada ketekunan kesalehan, 7. dan kepada kesalehan kasih akan saudara-saudara, dan kepada kasih akan saudara-saudara kasih akan semua orang. 8. Sebab apabila semuanya itu ada padamu dengan berlimpah-limpah, kamu akan dibuatnya menjadi giat dan berhasil dalam pengenalanmu akan Yesus Kristus, Tuhan kita. 9. Tetapi barangsiapa tidak memiliki semuanya itu, ia menjadi buta dan picik, karena ia lupa, bahwa dosa-dosanya yang dahulu telah dihapuskan.10. Karena itu, saudara-

saudaraku, berusaha sungguh-sungguh, supaya panggilan dan pilihanmu makin teguh. Sebab jikalau kamu melakukannya, kamu tidak akan pernah tersandung

Berjalan dalam Terang

Salah satu cara tumbuh dalam gaya hidup perilaku suci atau karakter murni adalah belajar berjalan dalam terang.

1Yoh. 1: 5-7 Dan inilah berita, yang telah kami dengar dari Dia, dan yang kami sampaikan kepada kamu: Tuhan adalah terang dan di dalam Dia sama sekali tidak ada kegelapan. 6. Jika kita katakan, bahwa kita beroleh persekutuan dengan Dia, namun kita hidup di dalam kegelapan, kita berdusta dan kita tidak melakukan kebenaran. 7. Tetapi jika kita hidup di dalam terang sama seperti Dia ada di dalam terang, maka kita beroleh persekutuan seorang dengan yang lain, dan darah Yesus, Anak-Nya itu, menyucikan kita dari pada segala dosa

Tuhan itu terang dan karena itu, Roh Kudus adalah terang yang murni.

Ketika kita berdoa, menyembah atau mencari Tuhan, kita dapat membuka hati kita kepada Roh Kudus untuk menyinari hati kita dengan cahaya suci-Nya.

Dia kemudian akan membawa terang-Nya yang menghukum kita dan dapat menunjukkan di mana Dia ingin kita berubah.

Ia juga dapat menginsafkan kita akan dosa.

Tujuannya adalah untuk membuat kita tumbuh dalam persekutuan dengan Dia, Bapa dan Yesus.

1 Yoh. 1: 3 Apa yang telah kami lihat dan yang telah kami dengar itu, kami beritakan kepada kamu juga, supaya kamu pun beroleh persekutuan dengan kami. Dan persekutuan kami adalah persekutuan dengan Bapa dan dengan Anak-Nya, Yesus Kristus.

Hari ini, saat dunia semakin gelap, kita membutuhkan lebih banyak terang Tuhan.

- ❖ Terang Roh Elohim Kudus sangat dibutuhkan dalam ini hari-hari terakhir untuk menghukum orang-orang berdosa yang tidak mau bertobat dari dosa mereka.
- ❖ Karena itu, kita harus dihancurkan di hadapan hadirat Tuhan yang kudus sehingga kita dapat dipenuhi dengan terang yang besar.
- ❖ Kemudian orang berdosa akan datang dengan kuat untuk bertobat dan beriman kepada Yesus Kristus.

Charles Finney dan Kuasa Pertobatan

Ke mana pun Charles Finney pergi untuk berkhotbah, Roh Kudus Tuhan bergerak dengan kekuatan keyakinan yang besar.

Dia juga seorang lelaki yang berdoa dalam hati.

Roh Kudus akan mendatangkan beban yang sangat dalam di hatinya sehingga dia akan merintih dan menangis selama berjam-jam.

Rom. 8:26 6 Demikian juga Roh membantu kita dalam kelemahan kita; sebab kita tidak tahu, bagaimana sebenarnya harus berdoa; tetapi Roh sendiri berdoa untuk kita kepada Tuhan dengan keluhan-keluhan yang tidak terucapkan.

Dikatakan bahwa 80% jiwa yang diselamatkan di bawah pelayanannya tetap diselamatkan.

Banyak yang diselamatkan menjadi pengkhotbah.

Kuasa dari tempat Mahatinggi

Suatu hari, Charles diundang ke suatu daerah di mana orang tidak percaya. Orang-orang di sekitar menyebutnya kota Sodom karena kekerasan hati. Orang yang mengundangnya datang bernama Lot. Charles tidak tahu bahwa nama kota itu adalah Sodom. Tuhan menunjukkan kepadanya untuk berkhotbah tentang Sodom dan Gomora dan bahwa Tuhan akan menghancurkan tempat itu. Dia mengatakan Anda belum pernah melakukan pertemuan keagamaan di lingkungan Anda. "Aku kemudian menerapkan fakta itu", katanya, " ketika aku menikam mereka dengan pedang roh dengan sekuat tenaga". Dalam beberapa saat, tampaknya sebuah kejutan mengejutkan bagi jemaat. Kekuatan dari tempat tinggi turun ke atas mereka dengan deras sehingga mereka jatuh dari tempat duduk mereka ke segala arah. Semua orang menangis atau meratap minta ampun kepada jiwanya.

Keselamatan

Charles kemudian berkata, " Mereka tidak memperhatikan saya atau khotbah saya. Saya berusaha mendapatkan perhatian mereka tetapi saya tidak bisa ".

Charles kemudian mengubah strateginya dan memberitakan jalan keselamatan satu per satu di telinga mereka.

Dia berkata, dalam beberapa saat, dia menangkap Yesus dengan iman dan kemudian berdoa dengan suara keras untuk orang-orang di sekitarnya.

"Aku kemudian beralih ke yang lain dengan hasil yang sama, lalu yang lain dan yang lain."

Pertobatan dari Roh Kudus tinggal di tempat sehingga Charles harus berdoa dengan orang lain di sana hari berikutnya. (Finney, 2005)

Tuhan kita adalah Kudus

Pada hari Pentakosta, Roh Kudus turun.

Hari itu, 3000 orang bertobat dan dipertobatkan kepada Kristus karena mereka telah diinsafkan akan dosa ketika mereka terluka hati.

Roh Kudus, yang kudus, datang pada hari itu dengan kekuatan keyakinan kudus.

Kata suci berarti:

- ❖ Secara moral murni
- ❖ Lengkap
- ❖ Suci

Di sekolah Roh Kudus ini, kita perlu membiarkan api keyakinan kudus Roh Kudus menyala di dalam kita.

Ini akan mengubah kita.

Begitu kita diubah oleh api suci ini, kita dipanggil untuk keluar dan menjadi saksi bagi yang terhilang.

Kita dipanggil untuk memenangkan yang terhilang dengan berdoa keluar dari beban Tuhan bagi mereka dan dipanggil untuk pergi dan mengkhotbahkan Injil kepada mereka.

Bab 12 A : Pelayanan Roh Kudus

Pelayanan Roh Kudus

Hari ini, di sekolah Roh Kudus ini, kita ingin Anda masuk ke dalam pelayanan Roh Kudus yang lebih dalam.

Tiga Ranah Pelayanan Roh Kudus

Kita berbicara tentang pelayanan roh dan kuasa

- Kemudian kami berbicara tentang melayani melalui semangat kemuliaan
- Sekarang kami ingin membawa Anda ke dalam pelayanan pertumbuhan dan pembelajaran yang lebih dalam untuk berjalan dan melayani keluar dari kepenuhan Roh Kudus.

Kepenuhan

Pelayanan Tuhan Yesus Kristus kita tampil dari kepenuhan.

Yoh. 1:16 (AMP) Karena dari kepenuhan-Nya (kelimpahan) kita semua telah menerima (semua memiliki andil dan kita semua diberi) kasih karunia demi kasih karunia dan berkat rohani atas berkat rohani dan bahkan berkenan atas bantuan dan kasih karunia demi kasih karunia.

Dia berjalan dan melayani dari kepenuhan.

Karena kepenuhan, ada:

1. Keinsafan akan dosa yang besar
2. Setan tidak dapat tinggal karena kehadiran suci Tuhan
3. Pembebasan hebat dan penyembuhan penyakit iblis
4. Penyembuhan, tanda-tanda ajaib, dan mukjizat yang luar biasa
5. Murid-murid dilatih dan diubah untuk memulai gereja Perjanjian Baru dalam persekutuan dengan Roh Kudus

Apa itu Kepenuhan

Apa itu kepenuhan?

Kepenuhan adalah:

1. Kehadiran Tuhan yang kudus dan agung
Mulia adalah dengan otoritas kekuasaan yang berdaulat.
2. Ukuran terkaya dari kehadiran ilahi-Nya
3. 7 Roh Elohim adalah kepenuhan Roh Kudus

Ef. 3:19 (AMP) (agar kamu dapat benar-benar datang) untuk mengetahui (secara praktis, melalui pengalaman untuk dirimu sendiri) kasih Kristus, yang jauh melampaui pengetahuan belaka (tanpa pengalaman) bahwa kamu dapat dipenuhi (melalui seluruh keberadaanmu) sampai seluruh kepenuhan Tuhan (mungkin memiliki kekayaan ukuran Kehadiran ilahi, dan menjadi sebuah tubuh yang sepenuhnya diisi dan dibanjiri Tuhan sendiri).

Kepenuhan di Sinai

Di gurun Sinai, kita melihat kehadiran Tuhan yang suci dan agung, atau kepenuhan, dalam manifestasi.

Karena Tuhan turun di Gunung Sinai dengan api suci. Sebagaimana Tuhan (Yahweh Elohim) turun di dalam api, gunung gemetar dan puncak gunung terbakar dan awan gelap di sekitarnya karena asap.

Kel. 19: 17-18 7 Lalu Musa membawa bangsa itu keluar dari perkemahan untuk menjumpai Tuhan dan berdirilah mereka pada kaki gunung. 18. Gunung Sinai ditutupi seluruhnya dengan asap, karena TUHAN turun ke atasnya dalam api; asapnya membubung seperti asap dari dapur, dan seluruh gunung itu gemetar sangat.

Orang-orang gemetar dan ketakutan, namun kemudian Musa pergi ke api suci selama 40 hari. Ketika Musa membuat hukum kebenaran atau 10 perintah (perjanjian Tuhan adalah 10 Perintah) di hadirat Tuhan yang berapi-api, ia mulai bersinar. Ketika Musa keluar, wajahnya memancar dan bersinar sehingga orang-orang tidak bisa menangani cahaya suci itu.

Kel. 34: 28-29 Dan Musa ada di sana bersama-sama dengan TUHAN empat puluh hari empat puluh malam lamanya, tidak makan roti dan tidak minum air, dan ia menuliskan pada loh itu segala perkataan perjanjian, yakni Kesepuluh Firman. 29. Ketika Musa turun dari gunung Sinai -- kedua loh hukum Tuhan ada di tangan Musa ketika ia turun dari gunung itu -- tidaklah ia tahu, bahwa kulit mukanya bercahaya oleh karena ia telah berbicara dengan TUHAN.

Kepenuhan dalam Roh Elohim dapat membuat kita bersinar karena kita dipanggil untuk diubah dari kemuliaan menjadi kemuliaan karena kita ditebus oleh darah Yesus Kristus yang merupakan Perjanjian Baru.

2Kor. 3: 17-18 Sebab Tuhan adalah Roh; dan di mana ada Roh Elohim, di situ ada kemerdekaan. 18. Dan kita semua mencerminkan kemuliaan Tuhan dengan muka yang tidak berselubung. Dan karena kemuliaan itu datangnya dari Tuhan yang adalah Roh, maka kita diubah menjadi serupa dengan gambar-Nya, dalam kemuliaan yang semakin besar.

Kita dipanggil untuk menjadi terang dunia, jadi biarkan kepenuhan Roh Kudus mengambil alih dalam hidup Anda, maka Anda akan bersinar lebih bersinar.

Kepenuhan Roh Kudus

Dalam kitab Kisah Para Rasul, kita melihat kepenuhan Roh Kudus bekerja melalui Rasul Petrus dengan kuat.

Kis. 5: 14-15 Dan makin lama makin bertambahlah jumlah orang yang percaya kepada Tuhan, baik laki-laki maupun perempuan, 15. bahkan mereka membawa orang-orang sakit ke luar, ke jalan raya, dan membaringkannya di atas balai-balai dan tilam, supaya, apabila Petrus lewat, setidaknya bayangannya mengenai salah seorang dari mereka.

Kemuliaan Tuhan yang membayangi Petrus sehingga orang sakit disembuhkan dan lumpuh mulai berjalan, lumpuh mampu bangkit.

Ini seperti ketika kemuliaan Shekinah turun selama pengudusan bait Salomo ketika mereka berkata, 'Kebaikanmu bertahan selamanya'.

Ini adalah kepenuhan sama Yesus Kristus melayani dari bawah otoritas megah dan kuasa Roh Kudus. Dalam Alkitab, sering berbicara tentang pelayanan-Nya melalui kepenuhan Roh Kudus yang mengakibatkan semua orang disembuhkan.

Mat. 4: 23-24 Yesus pun berkeliling di seluruh Galilea; Ia mengajar dalam rumah-rumah ibadat dan memberitakan Injil Kerajaan Tuhan serta melenyapkan segala penyakit dan kelemahan di antara bangsa itu. 24. Maka tersiarlah berita tentang Dia di seluruh Siria dan dibawalah kepada-Nya semua

orang yang buruk keadaannya, yang menderita pelbagai penyakit dan sengsara, yang kerasukan, yang sakit ayan dan yang lumpuh, lalu Yesus menyembuhkan mereka.

Keenuhan Roh Kudus dalam pertemuan Amiee Semple McPherson

Orang-orang tersentuh oleh kehadiran Tuhan dalam pertemuan Aimee.

Sebelum kebaktian berlangsung, orang-orang dihukum oleh hadirat Tuhan dan berteriak minta ampun.

Altar akan dipenuhi oleh orang-orang berdosa yang ingin diselamatkan karena kehadiran kudus Tuhan memanggil mereka untuk datang.

Mereka tidak hanya mengucapkan doa orang berdosa, tetapi mereka juga tersayat oleh kehadiran Tuhan yang menuntun mereka untuk bertobat dari dosa mereka.

Air mata mengalir di wajah mereka karena kasih yang agung akan kehadiran Tuhan yang ada pada mereka ketika mereka menyerahkan hidup mereka kepada Kristus.

Dari kehadiran suci ini, atau keenuhan, dalam pertemuan Aimee, orang buta melihat, orang lumpuh berjalan dan orang sakit disembuhkan.

Keenuhannya adalah 7 Roh yang Menyala

Apa manifestasi dari keenuhan?

Ini adalah manifestasi penuh dari Roh Kudus ketika 7 Roh Elohim menyala.

Wah. 4: 5 Dan dari takhta itu keluar kilat dan bunyi guruh yang menderu, dan tujuh obor menyala-nyala di hadapan takhta itu: itulah ketujuh Roh Elohim.

Di sorga, kita melihat Yesus Kristus di sebelah kanan Tuhan Bapa, yang duduk di atas takhta.

Jadi di mana Roh Kudus dilihat di sorga?

Keenuhan Roh Kudus di sorga dilihat sebagai 7 Roh Elohim yang menyala di hadapan takhta.

Di bumi, Roh Kudus sekarang mencari orang-orang yang ingin menyerahkan diri kepada Tuhan secara mendalam sehingga mereka dapat mulai belajar dalam keenuhan Roh Kudus dalam hidup mereka.

Duduk di Tempat Sorgawi dan 7 Roh

Tuhan memanggil kita untuk belajar hidup dalam roh di hadapan takhta-Nya dalam ibadah, keintiman dan doa di mana 7 Roh menyala-nyala.

Kitab suci mengajarkan kepada kita bahwa kita duduk di tempat-tempat sorgawi.

Ef. 2: 6 dan di dalam Kristus Yesus Ia telah membangkitkan kita juga dan memberikan tempat bersama-sama dengan Dia di sorga.

Pada akhir zaman pengantin dipanggil untuk masuk ke dalam persatuan ini dengan 7 Roh Elohim di sorga karena mereka duduk dengan Kristus adalah di sorga, yang kita sebut tempat sorgawi.

Kita dipanggil untuk menjadi yang kerajaan orang-orang kudus sorga yang duduk di tempat sorgawi untuk membawa keenuhan 7 Roh Elohim turun ke bumi.

Mat 6:10 datanglah Kerajaan-Mu, jadilah kehendak-Mu di bumi seperti di sorga.

Yesus mengajar kita bahwa Dia ada di sorga dan di bumi pada saat yang bersamaan.

Yoh. 3:13 Tidak ada seorang pun yang telah naik ke sorga, selain dari pada Dia yang telah turun dari sorga, yaitu Anak Manusia.

7 Roh

Sebelumnya, kami mengajarkan bahwa kita memiliki mata dalam roh kita yang dengannya kita dapat melihat dan melihat secara rohani.

Ajaran tentang kepenuhan dan 7 Roh Elohim ada di seluruh Alkitab.

Namun, hanya Roh Kudus yang dapat mengajarkan roh kita untuk memahami atau melihat kitab suci ini tentang 7 Roh bagi Tuhan di dalam Alkitab.

Ef. 1: 17-18 dan meminta kepada Tuhan Tuhan kita Yesus Kristus, yaitu Bapa yang mulia itu, supaya Ia memberikan kepadamu Roh hikmat dan wahyu untuk mengenal Dia dengan benar. 18. Dan supaya Ia menjadikan mata hatimu terang, agar kamu mengerti pengharapan apakah yang terkandung dalam panggilan-Nya: betapa kayanya kemuliaan bagian yang ditentukan-Nya bagi orang-orang kudus

Sekarang mari kita lihat nama-nama 7 Roh Elohim.

Kitab suci berikutnya adalah tentang nama-nama 7 Roh Elohim dan bahwa mereka berada dalam kehidupan dan pelayanan Yesus Kristus.

7 Nama 7 Roh Elohim

1. Roh Elohim
2. Roh Hikmat
3. Roh Memahami (wahyu)
4. Roh Kounsel
5. Roh Perkasa
6. Roh Takut akan Tuhan
7. Roh Pengetahuan

Ketika kita membaca dalam Efesus 1:17 tentang roh hikmat dan wahyu, kita berbicara tentang 2 dari 7 Roh Elohim.

Rasul Paulus berdoa agar Bapa kemuliaan, dari kemuliaan-Nya, memberi Anda roh-roh hikmat dan wahyu ini.

Karena itu, kita beralih dari kemuliaan dan hadirat Tuhan yang kudus ke dalam kepenuhan atau 7 Roh Elohim.

Seperti Angin yang Perkasa

Pada tahun 1960 di Pulau Timor, terjadi kebangkitan yang sangat kuat.

Dalam kebangunan dan pencurahan ini, kepenuhan Tuhan terlihat dan dialami dengan cara dramatis yang berbeda.

Pada hari Minggu malam, ketika sekitar 200 orang percaya dari sebuah gereja Presbyterian berkumpul, angin kencang memenuhi gedung itu dan gedung gereja penuh dengan api.

Ratusan orang yang tidak percaya datang ke gereja ketika mereka melihat nyala api dan bertobat ketika Roh Kudus turun ke atas mereka.

Kemudian, pada malam hari, Tuhan pergi seperti cahaya di hadapan orang-orang percaya di hutan sehingga mereka dapat mengkhotbahkan pesan penginjilan dari salib Kristus. **(Tari, 2011)**

Banyak yang diselamatkan ketika orang mati dihidupkan kembali dan banyak mukjizat terjadi.

Dibaptis dengan Roh Kudus dan Api

Ketika saya berusia 23 tahun, bagian-bagian buku "Like a Mighty Wind" dibacakan kepada saya. Johan memberi tahu saya tentang baptisan Roh Kudus.

Keesokan harinya, ketika saya sendirian, saya berdoa kepada Tuhan untuk membaptis saya dengan Roh Kudus, saya dipenuhi dengan Roh Kudus dan api dan saya berbicara dalam bahasa roh.

Melalui kebangkitan kepenuhan ini di Timor.

Saya percaya bahwa kepenuhan untuk hari ini dan bahwa Tuhan ingin melakukan mukjizat dan penyembuhan besar di zaman sekarang.

Saya juga telah belajar banyak tentang kepenuhan Roh Kudus melalui pendeta-pendeta lain dan juga mengajarkannya dalam buku-buku saya, 'The Glory Realm', 'Glond Holy Doing Wonders' dan 'Joel's End Time Army'.

Anda dapat mengunduhnya secara gratis dari situs web kami joelsendtimearmy.com.au

Roh Tuhan Elohim

Ini adalah sekolah Roh Kudus tempat kami mengajar Anda tentang Roh Kudus, kuasa-Nya dan pekerjaan-Nya.

Namun, sekarang kami juga ingin membawa Anda lebih jauh ke dalam kepenuhan dan pekerjaan Roh Tuhan Elohim.

Yesus Kristus

Ketika Yesus Kristus memulai pelayanan-Nya, Dia memulainya dengan penuh.

Dia berkata, 'Roh Tuhan Elohim ada pada-Ku'.

Luk. 4:18 "Roh Elohim ada pada-Ku, oleh sebab Ia telah mengurapi Aku, untuk menyampaikan kabar baik kepada orang-orang miskin; dan Ia telah mengutus Aku.

Dia berkata, hari ini, kitab suci dari Yesaya 61 ini terpenuhi.

Dia sedang menjelaskan bahwa mukjizat yang sedang terjadi.

Pelayanan Yesus Kristus terjadi karena roh utama 7 Roh Elohim bekerja melalui Dia.

Pada hari Ia dibaptis dalam air, langit terbuka dan Roh Tuhan Elohim turun ke atas Yesus Kristus seperti burung merpati.

Yesus memiliki Roh tanpa batas.

Yoh. 3:34 Sebab siapa yang diutus Elohim, Dialah yang menyampaikan firman Elohim, karena Elohim mengaruniakan Roh-Nya dengan tidak terbatas.

Roh Tuhan Elohim adalah kasih Bapa kepada Tuhan yang bekerja melalui Roh Elohim.

Melalui Roh Elohim Yesus Kristus, membebaskan para tawanan dan menyembuhkan yang tertindas.

Kis. 10:38 8 yaitu tentang Yesus dari Nazaret: bagaimana Tuhan mengurapi Dia dengan Roh Kudus dan kuat kuasa, Dia, yang berjalan berkeliling sambil berbuat baik dan menyembuhkan semua orang yang dikuasai Iblis, sebab Tuhan menyertai Dia.

Dia dulu adalah Mesias dan sebelumnya, memberitakan pesan evangelisasi keselamatan kepada yang terhilang dan miskin.

Saatnya Kita

Sekarang mandat dari pemberitaan pesan penginjilan kepada yang terhilang ada pada kita.

Yes. 61: 1-3 Roh Tuhan ELOHIM ada padaku, oleh karena TUHAN telah mengurapi aku; Ia telah mengutus aku untuk menyampaikan kabar baik kepada orang-orang sengsara, dan merawat orang-orang yang remuk hati, untuk memberitakan pembebasan kepada orang-orang tawanan, dan kepada orang-orang yang terkurung kelepasan dari penjara, 2. untuk memberitakan tahun rahmat TUHAN dan hari pembalasan Tuhan kita, untuk menghibur semua orang berkabung, 3. untuk mengaruniakan kepada mereka perhiasan kepala ganti abu, minyak untuk pesta ganti kain kabung, nyanyian puji-pujian ganti semangat yang pudar, supaya orang menyebutkan mereka "pohon tarbantin kebenaran", "tanaman TUHAN" untuk memperlihatkan keagungan-Nya.

Sekarang kita dipanggil untuk membuka hidup kita sampai ke sungai yang dalam dari Roh Tuhan Elohim.

Untuk melakukan ini, kita perlu belajar setiap hari membuka hati kita untuk kasih Tuhan.

Rom. 5: 5 Dan pengharapan tidak mengecewakan, karena kasih Tuhan telah dicurahkan di dalam hati kita oleh Roh Kudus yang telah dikaruniakan kepada kita.

Pelayanan ini jauh melampaui pengurapan itu sendiri.

Ini agar hati kita terbuka untuk sifat ilahi Tuhan, ya sifat-sifatnya.

Dia ingin kita menjadi satu dengan sifat-sifat-Nya yang mulia dan kemudian dari ini, tinggal atau tinggal dalam Roh Tuhan Elohim yang akan menyembuhkan, membebaskan dan orang-orang akan datang untuk keselamatan.

Yoh. 15: 5 Akulah pokok anggur dan kamulah ranting-rantingnya. Barangsiapa tinggal di dalam Aku dan Aku di dalam dia, ia berbuah banyak, sebab di luar Aku kamu tidak dapat berbuat apa-apa.

Yesus Kristus berkata bahwa Bapa yang tinggal di dalam Dia untuk melakukan pekerjaan.

Yesus Kristus ada di dalam Bapa dan Roh Tuhan Elohim melakukan mukjizat Bapa melalui Dia.

Yoh. 14:10 Tidak percayakah engkau, bahwa Aku di dalam Bapa dan Bapa di dalam Aku? Apa yang Aku katakan kepadamu, tidak Aku katakan dari diri-Ku sendiri, tetapi Bapa, yang diam di dalam Aku, Dialah yang melakukan pekerjaan-Nya.

Sekarang kita dapat belajar dari Tuhan Yesus Kristus bagaimana melayani dengan belajar untuk tinggal dan tinggal di dalam hati Bapa Tuhan.

Jadi biarkan Roh Tuhan Elohim yang merupakan kepenuhan Roh Kudus bekerja melalui Anda.

Diatur oleh Kemuliaan Suci

Yesus Kristus berkata bahwa Roh Tuhan Elohim ada di atas-Nya.

Luk. 4:18 "Roh Tuhan ada pada-Ku, oleh sebab Ia telah mengurapi Aku, untuk menyampaikan kabar baik kepada orang-orang miskin; dan Ia telah mengutus Aku

Inilah cara Ia melayani dalam kepenuhan dan kuasa Tuhan.

Sekarang Yesus Kristus telah bangkit dari kematian, Dia adalah Tuhan.

Setiap lutut di dunia roh harus sujud demi nama Yesus Kristus.

Fil. 2: 9-11 Itulah sebabnya Tuhan sangat meninggikan Dia dan mengaruniakan kepada-Nya nama di atas segala nama, 10. supaya dalam nama Yesus bertekuk lutut segala yang ada di langit dan yang ada di atas bumi dan yang ada di bawah bumi, 11. dan segala lidah mengaku: "Yesus Kristus adalah Tuhan," bagi kemuliaan Tuhan, Bapa

Dikatakan di sini bahwa setiap lutut harus sujud demi nama Yesus Kristus.

1. Di sorga

2. Di dunia
3. Di bawah bumi

Sekarang Alkitab melanjutkan dengan mengatakan bahwa dalam dispensasi baru ini diperintah oleh Roh Kudus itu; Sekarang Tuhan itu adalah Roh itu.

2Kor. 3:17 Sebab Tuhan adalah Roh; dan di mana ada Roh Elohim, di situ ada kemerdekaan.

Dalam Perjanjian Lama, ketika berbicara tentang Roh Elohim, itu berbicara tentang (A) Adonai atau (B) Jahweh .

A. Adonai berarti:

- I. Tuan
- II. Tuhan adalah otoritas total
- III. Tuhan adalah Tuan dan Tuhan yang agung

Karena itu, Yesus Kristus yang adalah Tuhan adalah otoritas total, Tuan dan Tuan yang agung.

Kemudian kita juga dapat mengatakan bahwa dalam memerintah dan memerintah Tuhan yang, sekarang adalah Roh itu, kita menemukan otoritas total yang sama dari tuan dan tuan yang agung.

Keagungan berarti otoritas kekuasaan yang berdaulat.

2 Pet. 1:16 (AMP) Karena kita tidak mengikuti cerita yang dirancang secara cerdik ketika kita memberi tahu Anda kekuatan dan kedatangan Tuhan kita Yesus Kristus (Mesias), tetapi kita adalah saksi mata dari keagungan-Nya (keagungan, otoritas kedaulatan kekuasaan).

Agar kita dapat diubah dan digunakan dari otoritas dan kuasa itu dari kemuliaan menjadi kemuliaan oleh Tuhan yang adalah Roh itu, kita perlu:

1. Menyerah kepada Ketuhanan Yesus Kristus
2. Setiap hari datang ke salib dengan dosa, kesalahan, dan sakit hati kita sehari-hari
3. Hancur dari diri sendiri
4. Menyerah kepada api suci kemuliaan dari Roh Elohim untuk membakar Anda bersih

B. Yahweh berarti:

- I. Tuan
- II. saya
- III. Yang Ada

Di Yahweh, kita memiliki kemenangan, penyembuhan, shalom, ketentuan, dll.

Karena itu, di dalam Tuhan, yang adalah Roh itu, semua ketentuan ini siap untuk disediakan.

Diubah dari Kemuliaan ke Kemuliaan

Di Hari-Hari Terakhir ini, kita dipanggil untuk hidup dalam kemuliaan.

Rencana Tuhan bagi kita harus diubah dari kemuliaan menjadi kemuliaan.

Besok, kita dipanggil untuk hidup di tempat yang lebih dalam dari kemuliaan kemarin.

2Kor. 3:18 Dan kita semua mencerminkan kemuliaan Tuhan dengan muka yang tidak berselubung. Dan karena kemuliaan itu datangnya dari Tuhan yang adalah Roh, maka kita diubah menjadi serupa dengan gambar-Nya, dalam kemuliaan yang semakin besar.

Karena itu, kita perlu belajar untuk mengalami manifestasi kemuliaan-Nya setiap hari.

Melayani, Mengatur dan Memerintah dari Kemuliaan Suci

Hari ini, kita berada dalam musim pelayanan yang baru.

Kita dipanggil untuk melayani karena kemuliaan Tuhan yang kudus yang juga dapat kita sebut kepenuhan.

Yesus Kristus melayani karena kepenuhan.

Yoh. 1:16 Karena dari kepenuhan-Nya kita semua telah menerima kasih karunia demi kasih karunia.

Sekarang Roh Elohim ingin kita melayani kemenangan dan terobosan.

Di mana Roh Elohim bergerak, ada kebebasan atau terobosan dan kebebasan.

2Kor. 3:17 Sebab Tuhan adalah Roh; dan di mana ada Roh Elohim, di situ ada kemerdekaan.

Berdoa atas kehendak Tuhan

Dari hati Tuhan yang mulia dan kudus, melalui Roh Tuhan Elohim, kita dipanggil untuk berdoa memohon kehendak Tuhan.

Kita harus melakukan ini dari tempat ibadah.

Kita bisa menyebut ini harpa dan mangkuk sembah.

Wah. 5: 8 Ketika Ia mengambil gulungan kitab itu, tersungkurlah keempat makhluk dan kedua puluh empat tua-tua itu di hadapan Anak Domba itu, masing-masing memegang satu kecapi dan satu cawan emas, penuh dengan kemenyan: itulah doa orang-orang kudus.

Ketika kita mendengar suara-Nya dan bergerak di atasnya dalam doa, ibadah, deklarasi, proklamasi, terobosan, dan doa jawaban akan terjadi.

1Yoh. 5: 14-15 Dan inilah keberanian percaya kita kepada-Nya, yaitu bahwa Ia mengabulkan doa kita, jikalau kita meminta sesuatu kepada-Nya menurut kehendak-Nya. 15. Dan jikalau kita tahu, bahwa Ia mengabulkan apa saja yang kita minta, maka kita juga tahu, bahwa kita telah memperoleh segala sesuatu yang telah kita minta kepada-Nya.

Mengikat dan Kehilangan dari Kemuliaan Suci

Dari tempat keintiman, ibadah dan doa ini, kita juga dipanggil untuk mengikat dan melepaskan.

Ketika Rasul Yohanes melihat Yesus Kristus, yang dibangkitkan dari kematian, dalam kemuliaan, Kristus berkata bahwa Dia memiliki kunci-kunci itu.

Dia memiliki kunci kematian dan neraka.

Why 1:18 dan Yang Hidup. Aku telah mati, namun lihatlah, Aku hidup, sampai selama-lamanya dan Aku memegang segala kunci maut dan kerajaan maut.

Mengapa Dia mengatakan itu?

Dia mengatakan itu karena Dia telah mengajar para rasul untuk mengikat dan melepaskan.

Sekarang Dia menunjukkan kepada Yohanes bahwa Dia memiliki semua otoritas.

Mat. 16:19 Kepadamu akan Kuberikan kunci Kerajaan Sorga. Apa yang kauikat di dunia ini akan terikat di sorga dan apa yang kaulepaskan di dunia ini akan terlepas di sorga."

Kita sekarang mengikat iblis-iblis ketika kita pergi untuk melakukan pelayanan dan penginjilan .

Kita harus kehilangan malaikat suci Tuhan untuk membawa jiwa yang hilang dan kehilangan kekuatan zaman yang akan datang.

Ibr. 1:14 Bukankah mereka semua adalah roh-roh yang melayani, yang diutus untuk melayani mereka yang harus memperoleh keselamatan?

Tuaian

Hari ini, ketika kemuliaan suci bergerak dan kita belajar untuk tumbuh dan bergerak dalam Roh Kudus, kita dipanggil untuk membawa tuaian jiwa-jiwa yang hilang. Sekolah ini telah memperlengkapi Anda untuk menjadi pelayan. Semua orang percaya dipanggil untuk mengambil bagian dalam tuaian.

Mark. 16: 15-18 Lalu Ia berkata kepada mereka: "Pergilah ke seluruh dunia, beritakanlah Injil kepada segala makhluk. 16. Siapa yang percaya dan dibaptis akan diselamatkan, tetapi siapa yang tidak percaya akan dihukum. 17. Tanda-tanda ini akan menyertai orang-orang yang percaya: mereka akan mengusir setan-setan demi nama-Ku, mereka akan berbicara dalam bahasa-bahasa yang baru bagi mereka, 18. mereka akan memegang ular, dan sekalipun mereka minum racun maut, mereka tidak akan mendapat celaka; mereka akan meletakkan tangannya atas orang sakit, dan orang itu akan sembuh.

Bab 12B: Tuaian

Sekolah Penginjilan

Seperti yang telah kita pelajari tentang Roh Kudus dan dilatih untuk bergerak dalam Roh Kudus, itu semua membutuhkan penerapan.

Menurut Alkitab, salah satu alasan utama kita perlu mendapatkan pengetahuan rohani ini dan dipenuhi dengan Roh Kudus serta kuasa adalah untuk mempersiapkan kita melakukan penginjilan. Yesus Kristus berkata bahwa Anda akan dipenuhi dengan kuasa Roh Kudus sehingga Anda dapat menjadi saksi-Nya di sini di Yerusalem dan sampai ke ujung bumi.

Kis. 1: 8 8 Tetapi kamu akan menerima kuasa, kalau Roh Kudus turun ke atas kamu, dan kamu akan menjadi saksi-Ku di Yerusalem dan di seluruh Yudea dan Samaria dan sampai ke ujung bumi."

Karena itu, di sini kita perlu melakukan sedikit sekolah penginjilan agar kita dapat menerapkannya.

Sekolah Penginjilan di Lausanne Swiss

Saya ingin pergi ke sekolah Alkitab tetapi Tuhan berkata tidak, Anda harus pergi ke Swiss ke sekolah penginjilan di sana.

Kami memiliki banyak pembicara di Sekolah YWAM, salah satunya adalah Vic Jacobson.

Dia punya buku kecil berjudul - Dari penjara ke mimbar.

Saya dididik untuk melakukan penginjilan dan kemudian melakukan penginjilan. Terakhir, saya melatih orang-orang tentang cara melakukan penginjilan.

Jalan ketaatan ini menuntun saya ke Afrika dan memberi saya kesempatan, pada tahun 1987, untuk duduk bersama Reinhard Bonnke di panggung Perang Salib Penginjilan di Tema, Ghana.

Saat ini, saya membawa tim yang terdiri dari 10 penginjil, beberapa yang juga keluar dari kejahatan, keluar dari jalan-jalan di Brisbane.

Cara Memenangkan Jiwa

Ada banyak cara untuk memenangkan jiwa.

Kami memiliki penginjilan persahabatan, mengetuk pintu, membagi-bagikan traktat, penginjilan jalan, penginjilan penyembahan, penginjilan drama, penginjilan kebangunan rohani dan penginjilan stadion dan lainnya.

Jadi dapatkan inspirasi.

Pertama-tama, kita dipanggil untuk menjadi saksi, jadi jangan meninggalkan misi Anda dalam kehidupan.

Salah satu cara yang paling efektif adalah penginjilan persahabatan dan statistik menunjukkan bahwa metode ini memungkinkan banyak orang yang insaf untuk melanjutkan perjalanan mereka.

Proses dan Pesan Penginjilan

Ketika Anda pergi untuk bertemu seorang raja atau presiden, ada sebuah protokol.

Banyak gereja telah meninggalkan protokol Alkitab dan karena itu beberapa bahkan memberitakan Universalisme.

Yang perlu kita ketahui pertama, adalah bahwa Tuhan itu kudus dan karenanya, seperti yang Dia katakan, api yang menhanguskan.

Ibr. 12: 28-29 Jadi, karena kita menerima kerajaan yang tidak tergoncangkan, marilah kita mengucap syukur dan beribadah kepada Tuhan menurut cara yang berkenan kepada-Nya, dengan hormat dan takut.29. Sebab Tuhan kita adalah api yang menghanguskan

Karena itu, kita perlu menginjil dari takut akan Tuhan.

Protokol yang Tepat bagi Bapa Suci Kerajaan Sorga

1. Bertobat
2. Beriman
3. Lahir kembali
4. Baptisan air
5. Baptisan Roh Kudus

Protokol Penginjilan yang Benar - Pertobatan

Cara yang benar adalah mulai dengan itu semua orang harus bertobat.
Semua telah berdosa.

Rom. 3:23 Karena semua orang telah berbuat dosa dan telah kehilangan kemuliaan Tuhan,

Yohanes Pembaptis dan Yesus Kristus keduanya mengkhhotbahkan Pertobatan

Ketika Yohanes Pembaptis datang, dia datang mengabarkan kerajaan karena Yesus Kristus akan menjadi imam dan raja menurut imamat Melkisedek.

Karena itu, ia mengkhhotbahkan pertobatan dan membaptis orang percaya dengan cara baru.

Ketika Yesus Kristus datang, Dia mengkhhotbahkan pertobatan dan kerajaan Tuhan.

Dia mengajar para murid cara membaptis.

Mat. 4:17 Sejak waktu itulah Yesus memberitakan: "Bertobatlah, sebab Kerajaan Sorga sudah dekat!

Kemudian Dia juga menyembuhkan orang sakit agar mereka mau bertobat dan diselamatkan.

❖ **Karena itu, kita dipanggil untuk memiliki protokol yang benar dan pertama-tama memanggil orang untuk bertobat.**

Rasul Petrus memiliki protokol yang sama pada hari Pentakosta, ia memanggil mereka untuk bertobat, beriman dan membaptis.

Kis. 2:38 Jawab Petrus kepada mereka: "Bertobatlah dan hendaklah kamu masing-masing memberi dirimu dibaptis dalam nama Yesus Kristus untuk pengampunan dosamu, maka kamu akan menerima karunia Roh Kudus.

Roh Kudus akan mengisafkan orang dosa

Dalam penginjilan yang benar, kita membutuhkan karya Roh Kudus.

Yesus Kristus berkata bahwa ketika Roh Kudus datang, Dia akan mengisafkan dosa, kebenaran dan penghakiman.

Yoh 16: 8 Dan kalau Ia datang, Ia akan mengisafkan dunia akan dosa, kebenaran dan penghakiman:

Kita tidak dipanggil untuk menjadi pencari teman yang ramah tetapi bersahabat dengan Tuhan.
Kita membutuhkan Tuhan untuk mengisafkan orang berdosa agar menerima buah yang kekal.

Pekerjaan terpenting dari Roh Kudus adalah membawa keinsafan akan dosa ke dunia yang terhilang. Dalam pelayanan Charles Finney, keinsafan Roh Kudus begitu kuat sehingga orang-orang berdosa akan diliputi oleh kesedihan bahkan sebelum Ia tiba di suatu tempat untuk berkhotbah. Ketika keyakinan Roh Kudus ini terjadi, mereka bertobat dan kemudian diselamatkan saat Charles berkhotbah.

Salib Kristus

Yesus Kristus secara khusus memaksudkan bahwa Roh Kudus akan menginsafkan dunia akan dosa, kebenaran dan penghakiman setelah Dia naik ke sorga.

Yoh 16: 8-10 Dan kalau Ia datang, Ia akan menginsafkan dunia³ akan dosa, kebenaran dan penghakiman; (9) akan dosa,^y karena mereka tetap tidak percaya kepada-Ku; (10) akan kebenaran,^z karena Aku pergi kepada Bapa^a dan kamu tidak melihat Aku lagi;

Dia berkata, karena dosa karena mereka tidak percaya kepada Kristus.

Karena di zaman Yesus Kristus, banyak yang berhenti mengikuti-Nya ketika Dia berkata kamu harus makan daging-Ku dan minum darah-Ku. Dia sedang berbicara tentang kematian, kebangkitan dan persekutuan kudus-Nya.

Namun orang Yahudi tersinggung.

Cara penginjilan yang benar adalah pemberitaan tentang salib Kristus.

Ketika Roh Kudus akan dicurahkan, pemberitaan tentang salib dan iman kepada Yesus Kristus akan menjadi pesan utama.

1Kor 1: 17-18 Sebab Kristus mengutus aku bukan untuk membaptis, tetapi untuk memberitakan Injil; dan itupun bukan dengan hikmat perkataan, supaya salib Kristus jangan menjadi sia-sia. *Hikmat Tuhan dan hikmat manusia.* (18) Sebab pemberitaan tentang salib memang adalah kebodohan bagi mereka yang akan binasa,ⁱ tetapi bagi kita yang diselamatkan pemberitaan itu adalah kekuatan Tuhan.

Hari ini, dalam penginjilan, kita harus memberitakan iman dalam karya penebusan Kristus yang telah selesai di kayu salib.

Pada Hari Pentakosta

Rasul Petrus telah mempelajari protokol yang benar tentang bagaimana bertemu dengan raja dan Tuhan yang dimuliakan.

Pada hari Pentakosta, Roh Kudus datang dengan tanda-tanda angin kencang dan nyala api di kepala para rasul saat mereka berbicara dengan bahasa lain.

Setelah kerumunan besar berkumpul, Rasul Petrus mengajarkan tentang bagaimana Roh Kudus bergerak pada hari penting itu.

Rasul Petrus memberitakan Salib

Setelah menjelaskan kepada mereka pentingnya pekerjaan Roh Kudus, Rasul Petrus mengkhotbahkan kepada mereka pesan salib Kristus.

Dia memberi tahu mereka bagaimana Kristus disalibkan dan mati untuk dosa kita agar kita bisa diampuni.

Kis 2: 23-24 Dia yang diserahkan Tuhan menurut maksud dan rencana-Nya, telah kamu salibkan^u dan kamu bunuh oleh tangan bangsa-bangsa durhaka. (24) Tetapi Tuhan membangkitkan

Dia^v dengan melepaskan Dia dari sengsara maut, karena tidak mungkin Ia tetap berada dalam kuasa maut itu.

Dia juga memberi tahu mereka bahwa Kristus telah bangkit dari antara orang mati dan sekarang duduk di tahta-Nya di sebelah kanan Tuhan Bapa, yang berada di tahta-Nya di surga.

Keyakinan Roh Kudus akan dosa pada hari Pentakosta

Ketika Rasul Petrus memberitakan Kristus yang disalibkan, Roh Kudus bergerak dengan kekuatan keinsafan.

Roh Kudus menghukum orang Yahudi dan menusuk, atau menusuk, hati mereka.

Kis 2:37 Ketika mereka mendengar hal itu hati mereka sangat terharu, lalu mereka bertanya kepada Petrus dan rasul-rasul yang lain: "Apakah yang harus kami perbuat, saudara-saudara?"

Sewaktu mereka diinsafkan akan dosa, mereka bertanya kepada Rasul Petrus apa yang harus mereka lakukan.

Petrus berkata untuk percaya dan dibaptis dalam air.

Kis 2:38 Jawab Petrus kepada mereka: "Bertobatlah dan hendaklah kamu masing-masing memberi dirimu dibaptis dalam nama Yesus Kristus untuk pengampunan dosamu, maka kamu akan menerima karunia Roh Kudus.

Hari itu, 3000 orang Yahudi diselamatkan dan dibaptis.

Ini adalah demonstrasi keinsafan Roh Kudus akan dosa.

Inilah cara kita perlu menginjili hari ini.

Protokol Iman di dalam Kristus

Yesus Kristus berkata bahwa ini semua tentang percaya kepada-Nya dan kemudian Anda akan memiliki hidup yang kekal.

Yoh. 5:24 Aku berkata kepadamu: Sesungguhnya barangsiapa mendengar perkataan-Ku dan percaya kepada Dia yang mengutus Aku, ia mempunyai hidup yang kekal dan tidak turut dihukum, sebab ia sudah pindah dari dalam maut ke dalam hidup.

Martin Luther memberitakan hal ini, ia mengatakan bahwa orang benar akan hidup oleh iman.

Eropa beralih dari Zaman Kegelapan ke cahaya gerakan Protestan dan Baptis (Anna).

Kaum Baptis juga mengikuti bagian terakhir dari protokol, untuk dibaptis dengan diselam dan karenanya memulihkan cara Alkitab.

Dilahirkan Kembali

Ketika kita memiliki iman kepada Kristus, kita dapat melangkah ke dalam kerajaan sorga dan dilahirkan dari roh.

Ketika kita melakukan penginjilan, kita dapat merasakan jika orang siap untuk menyerahkan hidup mereka kepada Kristus.

Jika demikian, kita dapat memimpin mereka ke dalam doa orang berdosa.

Doa orang berdosa untuk dilahirkan kembali

Berdoalah dengan mereka seperti ini:

Ya Tuhan Bapa, aku bertobat dari dosaku dan aku memintamu untuk membasuh seluruh dosaku. Aku menyerahkan hidupku kepada Engkau. Aku meminta Engkau sekarang, Tuhan Yesus Kristus, untuk masuk ke dalam hati saya.

Amin.

Protokol Baptisan Air

Ketika orang bertobat, memiliki iman kepada Kristus, dilahirkan kembali, maka mereka juga perlu dibaptis dengan air. Yesus dengan jelas mengatakan bahwa orang-orang percaya baru perlu dibaptis ketika Dia mengutus para rasul pada hari Kenaikan.

Mat. 28:19 Karena itu pergilah, jadikanlah semua bangsa murid-Ku dan baptislah mereka dalam nama Bapa dan Anak dan Roh Kudus,

Protokol Pembaptisan Roh Kudus

Pada hari yang sama dan mengirimkan tugas, Yesus Kristus berkata bahwa orang-orang percaya juga perlu menerima kuasa Roh Kudus sehingga mereka dapat menjadi saksi yang bergerak dalam kuasa Tuhan.

Kami menyebutnya baptisan Roh Kudus.

Kis. 1: 8 Tetapi kamu akan menerima kuasa, kalau Roh Kudus turun ke atas kamu, dan kamu akan menjadi saksi-Ku di Yerusalem dan di seluruh Yudea dan Samaria dan sampai ke ujung bumi."

Protokol Pemuridan

Begitu seseorang menjadi orang percaya baru, ia juga perlu tumbuh sebagai murid.

Kita dapat melakukan ini satu per satu atau dalam persekutuan rumah atau gereja.

Kita perlu membantu mereka membaca Alkitab.

Saya punya banyak buku yang bisa mereka baca untuk tumbuh sebagai murid.

Semuanya tersedia untuk diunduh gratis dari situs web saya joelsendtimearmy.com.au

Daftar Pustaka

Bartleman, F. (1982). *Asuza Street*. Kensington: Whitaker House.

- Finney, C. (2005). *Power from on High*. Fort Washington: CLC Publications.
- Guyon, M. (1999). *Union with God*. Jacksonville, Florida: The Seed Sowers.
- Morris, J. E. (2006). *Azusa Street: They told me their stories*. Mustang: Dare to Dream Books.
- Russell, C. (2012). *The Glory Within*. Shippensburg Pennsylvania: Destiny Image.
- Tari, M. (2011). *Like a Mighty Wind*. Green Forest, Arkansas: New Leaf Press.